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A treinta días de los comicios, el alcalde envía una carta a los ciudadanos

Electoralista campaña de 
limpieza viaria en Almansa

^ diferencias entre Solchaga y Benegas, al desnudo.

¡
Utiliza términos peyorativos contra Solchaga 

Una charla telefónica de
José María Benegas 

confirma la división de 
la familia socialista

secretario de organización del PSOE, José María 
Pliegas, en una conversación teléfonica desde su

/jj ^^tomóvU, difundida ayer por la cadena SER, afirma 
^■?^. ®^ problema en la polémica entre el Partido 

^lalista Obrero Español y el Gobierno no es el 
'¡¡Ristro de Economía, Carlos Solchaga, sino el 

en supuesta referencia al presidente del 
Je 5 obiemo, Felipe González.
que

^ «rp^ Conversación se produ- 
'^ grabación de la 

. ^^^^^ Benegas y dos 
^^ 

. y empresario Ger-J j ^''®rez Blanco y Fer- 
^’Jg’ca. En la con- 

¿^^*°" ^^ refieren a la dis- 
'1 Centre el PSOE y el Eje- 

^^ promesa elec- 
de las 400.000 viviendas 

vic? ^ '^’ Benegas habla del 
d^^®?‘^®"te Serra, al que 
tibe ‘^'^^ “^^ catalán” y dice 
Pfobi ° ^^^ ^^^^ ^^ ^^^ ^^ 
Gob’^^^ ^^^ tiene en ese 

®^ precisamente el 
üni.L ’ ®^ alusión a Carlos

^Or tu
^íine ^^' P^^^^’ J^s^ Mana 

P^’^sentó una 
^rn^*? ^^^^^^^ ’^ Cadena 
da p difusión de la cita-

(Págs. 21, 22 y 23)

Benegas afirma que 
el problema en la 
polémica entre 
PSOE y Gobierno 
no es Solchaga, 
sino el “One”, en 
alusión a González

El número tres del 
PSOE presentó 
ayer una denuncia 
contra la Cadena 
Ser por la difusión 
de la conversación 
telefónica

Ayer comenzó a llegar a los 
hogares de todos los almanse- 
ños una carta firmada por el 
actual alcalde y candidato del 
PSOE, Antonio Callado, en la 
que se anuncia el comienzo de 
una campaña de limpieza viaria 
en la ciudad. Ante el inicio de 
esta camapña cuando falta ape
nas un mes para las elecciones 
municipales, diversos colectivos 
almanseños han mostrado su 
indignación por lo que consi
deran es un gesto electoralista 
que no resuelve un problema 
real en la ciudad, e incluso 
Izquierda Unida ha tachado la 
medida de “un montaje de pro
paganda electoral y que además 
ha sido financiado con fondos 
públicos”. (Pág. 17)

ASAJA apoya a las cooperativas

Él sector maicero 
recurre a la Junta en 

busca de ayudas
Una delegación de productores de maíz de 

Castilla-La Mancha se ha entrevistado hace algu
nas fechas con el consejero de Agricultura, Fer
nando López Carrasco, para solicitarle una sub
vención al consumo de energía y otra ayuda 
que aminore los intereses crediticios. (Pág. 5)

La publicación albaceteña cumple 12 años

“Barcarola”, revista 
de creación literaria 
decana en España

La revista albaceteña de creación literaria 
“Barcarola” es la decana en España de este 
tipo de publicaciones, según señaló ayer en Alba
cete su director, Juan Bravo Castillo, en la pre
sentación de un número especial realizado con 
motivo de su duodécimo aniversario. (Pág. 9)

^ Y además ■
Siete heridos leves 
al estallar cuarenta 
kilos de amonal en 
un cuartel de la 
localidad navarra de 
Los Arcos

(Pág. 24)

Manana.

Limpieza oportunista.

El Congreso da luz 
verde al proyecto 
que permite a los 
parlamentarios no 
comparecer en los 
tribunales

(Pág. 25)

El alcalde y candidato 
socialista al 
Ayuntamiento de 
Almansa, Antonio 
Callado, se ha 
dirigido a todos los 
ciudadanos 
anunciándoles el 
inicio de una 
campaña intensiva de 
limpieza viaria 
cuando falta un mes 
para las elecciones

Mijail Gorbachov 
insinúa su dimisión 
tras ser duramente 
criticado en el 
Comité Central del 
Partido Comunista

(Pág. 29)

González Moraga.

Moraga “ficha” 
por Francisco 
Martínez Simón 
para el CABA

(Pág. 32)
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Firma invitada

Hay que amputar
FERNANDOONEGA

un político le pueden suceder, 
como a cualquier mortal, mul
titud de tragedias. Pero la peor 

es, sin duda, quedarse desnudo ante 
el público. Y ésa debe de haber sido 
la sensación que ha sentido José María 
Benegas al escuchar una conversación 
casi íntima por la radio.

A un partido le pueden suceder tam
bién muchas desgracias. Pero la peor, 
probablemente, es verse metido en una 
escalada de conflictividad interna que 
se culmine con el insulto o, al menos, 
la falta de respeto entre sus dirigentes. 
Y eso es lo que le está pasando al 
Partido Socialista. Como si estuviera 
determinado que no debe haber ni un 
sólo día sin espectáculo, lleva una sema
na trepidante; combates dialécticos por 
una simple interpretación de palabras, 
cuestiones de fondo como la oposición 
al programa de energía nuclear, riva
lidades de poder, han desembocado en 
la conversación captada y grabada al 
secretario de Organización, señor 
Benegas.

Se está discutiendo algo importante: 
si es ético el difundir por una qmisora 
sus palabras, a sabiendas de que se 
trata de una clara intromisión en la 
intimidad de una persona. Pero esa 
discusión legal no puede ocultar el fon
do. Esas grabaciones tienen el valor 
de la confirmación ostentosa de la crisis 
del socialismo español. Tienen el valor 
añadido de señalar algunas pistas sobre 
cómo se está moviendo desde el poder 
el montaje de algunos imperios infor
mativos. Aclaran perfectamente, por si 
alguien mantuviera dudas, que la. difi
cultad de relación está entre el partido 
y Solchaga., pero que Narcís Serra no 
goza de la confianza del “aparato”, y 
que dentro de la dirección del PSOE 
también hay reticencias nada menos 
que ante el “Dios” Felipe González. 
Se podrá discutir si es lícito emitir las 
cintas., pero los ciudadanos han -he
mos- encontrado en ellas un valiosí
simo material para formar la opinión. 
Ya' no hay especulaciones ni “campa
ñas" que puedan ser aducidas. Las cam
pañas están dentro.

Parece bastante obvio, en todo caso, 
que el socialismo español cuenta con 
todos los ingredientes posible.s para que 
se pueda hablar de su peor crisis en 
la reciente historia. Ya no valen par
ches. Hace falta que ese gran cirujano 
que es Felipe González intervenga. Lo 
malo es que se encuentra ante un enfer
mo muy difícil. Si amputa por el lado
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Se podrá discutir si es lícito emitir las cintas., pero los 
ciudadanos han -hemos- encontrado en ellas un valiosísimo 
material para formar la opinión. Ya no hay especulaciones 
ni “campañas” que puedan ser aducidas. Las campañas 
están dentro

de Solchaga, estará amputando sus pro
pias convicciones. Estará cediendo ante 
la presión del guerrismo. Habrá sufrido 
su gran derrota. Si, por el contrario, 
amputa por el lado de Benegas, pondrá 
todavía más en contra a todo el apa
rato. Puede encontrarse con que su 
propio partido y grupo parlamentario 
no le dejen gobernar. Una solución 
salomónica sería entendida como “fran
quista".

No todo está perdido, de todas for
mas. Quedan todavía soluciones, como 
la dimisión. Un dirigente que es sor
prendido llamando “enano” a un

ministro o “Dios” al Presidente debería 
tener el gesto de poner su cargo a 
disposición del Secretario General. Su 
continuidad en medio del escándalOj 
que se ha organizado no hará otra cosa 
que provocar adhesiones a su.s palabraSj 
y, en consecuencia, agrandar el abismoj 
de la separación. En todo ^aso, esj 
mejor la dimisión de Benega.s o incluso^ 
de Solchaga para firmar sobre suscadá-i 

•veres políticos la paz que esperar el, 
paso siguiente: que el enfrentamiento! 
sea entre Guerra v Felipe. Ya parece) 

inevitable.
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punto de vista

Aclaración oportuna
EDUARDO CANTOS

dn la carta-missil que 
W ayer me dedica don 

Matías Montero, pide
• oportunidad y obligada 
¿ación, pues ahí la tiene en 
iaxión de “Cartas al direc- 

J / yen lo que sigue de nues- 
- ¡comentario basado, claro

¿en el escrito que firma- 
pKsidente de la Junta Pro- 

sial de la Lucha contra en
. íicer, don César Cabeza.

Dice el modisto de referencia 
< ] el ataque que me dedicó 

er. que “como buen peno
sa debía saber, si se moles- 
se, claro, que toda la orga- 
sión corrió a cargo de la 

1 sü Provincial de la Asocia- 
i áde la Lucha conta el Cán- 
I f. En ese sentido, el pre- 
I toe de la tal entidad bené-

En ningúnM a raanifesta: 
e emento nuestra Asociación
fj amió la organización de 
s dio desfile ya que la primera 

Jicia del mismo la tuvimos 
ando ya estaba preparado de 
ilemano por el modisto 
fe Montero y la repostería 
:1a Sociedad de Tiro Pichón”, 
¡ego, en ese afán de querer 
terme pasar por un perio- 
sta mal informado que no sir
ia la veracidad informativa, 
ade que “también es incierto 
« todo se montó desde 
Mrid, al contrario, fui yo el 
í rae desplacé a Albacete a 
^rimiento de los auténticos 
ionizadores, D. César Cabe-

En la carta-missil que ayer me dedica don 
Matías Montero, pide una oportunidad y 
obligada aclaración. Pues ahí la tiene en la 
sección de “Cartas al director”, y en lo que 
sigue de nuestro comentario basado, en el 
escrito que firma el presidente de la Junta 
Provincial

1'"- Hoy, en estos momentos ^^ -^■

Malestar dentro y 
fuera de Telefónica

■ de la Asociación, y D.
1 ^el Velasco, de la repostería 

t la Sociedad de Tiro de 
idión”. A esa argumentación, 
® César Cabeza replica que 
^totalmente falso que esta 
^iación requiriese a D. 
latías Montero para que vinie- 
■ 2 Albacete, ya que se da

OS 
no 
les 
las

__ahecho de que si es él, el 
* prepara el desfile tendría

lía 
* a 
Su 
alo 
asa 
ras 
[110 
es

iso 
Ja
el 

ito 
;ce

* desplazarse ineludiblemen- 
'Pora preparar el mismo”, 
^ntinúa el benéfico señor

^'iendo ver que A estos
^nizadores les aboné el
^rte de las invitaciones que 
™ a quien me vino en 

> cosa que me parecía 
W men sino fuera porque el 
I^'dente de la Junta Provin- 

® la Lucha contra el Cán- 
lj«P^®^P®cto deja bien claro 

también falso que la 
1 ^' ^^^t^s Montero

r . ya abonado el importe de 
{-^''"'•taciones que dice repar- 
* J''^’^^ ^^s amistades”, pun- 

" lini y pasarela fueron 
^^ Excelentísimo 

iftici'^*^*^^^^ ^^ Albacete a 
. J’t de nuestra Asociación, 
Puso ^^^*^ ^^^^ ^* material 

^^1^ ^* personal necesario, 
: 9ue me sorprende -dice 

i ®’’ Cabeza- que diga que

pagó algo por este concepto”.
La rabieta histérica que el 

modisto deja escurrir en su 
escrito de referencia, tiene 
como único objetivo, el de des
prestigiarme, poniendo en el 
contraluz de su argumentación, 
su fabulosa capacidad benefac
tora. “Resulta -escribe Matías 
Montero- que desplaz a los 
maniquíes y a veinte personas 
más, pago las horas extra del 
personal que monta el escena
rio, pago las flores que se rega
lan, pago el alquiler del equipo 
de luz, y como es lógico a los 
propios maniquíes (con una 
pequeña cantidad que me ofrce 
la Junta y que no alcanza ni 
la mitad de sus honorarios...)”. 
El contrapunto de todo eso es, 
lo que César Cabeza explica. 
En ese sentido su aclaración 
también resulta contundente: 
“Es totalmente falso que diga 
que esta Junta Provincial le 
ofreciese una cantidad que era 
insuficiente para pagar los gas
tos, ya que nunca le ofreció 
absolutamente nada”. Señor 
modisto, don Matías, a estas 
alturas lo que la “aclaración” 
demuestra, es, que aquí, el úni
co desinformado es usted. Que 
lo que yo comenté en mi “pun
to de vista” que titulé “A bene
ficio propio”, procede de una 
fuente que es la que ahora 
intenta poner los puntos sobre 
las íes, por mucho que le pese 
a usted. Una fuente que igual
mente aclara que dicho acto 
no le ha devengado ningún 
beneficio, aunque tampoco nin-

gún gasto. Gastos que por lo 
que a usted se refiere, D. 
Matías Montero, D. César pun
tualiza que cobró “en su tota
lidad”. “Hasta los trajes que 
regaló”. “Escasa profesionali
dad periodística”. Don Matías, 
es usted un irresponsable.

Lea el siguiente párrafo de 
la misiva que dirige a este 
periódico el presidente de la 
lucha contra el Cáncer de Alba
cete: “En relación con el artí
culo de D. Eduardo Cantos en 
“Punto de vista” y que ha dado 
origen a esta carta de D. Matías 
Montero, quiero dejar claro 
que en su día esta Junta le 
informó, que aunque los salo
nes del Tiro Pichón se vieran 
desbordados de asistentes, aun
que no me habían entregado 
la liquidación, no habría bene
ficio por los muchos gastos 
devengados por el desfile, por 
lo que en su artículo D. Eduar
do Cantos refleja lo mismo que 
yo digo en esta carta”. Y ahora 
la despedida del presidetne de 
la Junta Provincial.

El dice: “Lamento, Sr.Matías 
Montero, que por querer 
defender a ultranza ese cariño 
que dice tener a Albacete y 
que no dudo de ello, quiera 
salpicar a nuestra Asociación, 
ya que entiendo que un ofre- 
cimietno a beneficio de algo, 
es totalmetne altruista y no 
montar un espectáculo a todo 
trapo, cobrar los gastos y si 
sobra algo...para el Cáncer. Eso 
no es así, Sr. Montero.

LUIS PARREÑO

I
n illo tempore. Telefónica, 
dentro de lo que cabía, fue 
una balsa de aceite. Sus 

problemas principales consis
tían en su esfuerzo y buena 
voluntad de servicio, tratando 
de que no se desesperaran los 
miles de solicitantes del telé
fono e ir reduciendo las largas 
listas de espera. Se dieron pasos 
gigantes para ampliar su capa
cidad operativa —¡aquellas ine
fables “matildes” que, luego, sin 
embargo, crearon mucha desi
lusión en los accionistas!— por
que el atraso era muy consi
derable y, poco a poco, en nues
tra provincia se llegó a la auto
matización casi total de las 
comunicaciones.

Pedir una conferencia a 
cobro revertido o solicitar infor
mación sobre un abonado era 
un delicia. Las señoritas del “ce
ro nueve” o del “cero tres” 
crearon un estilo de amabilidad 
y simpatía (y con una sonrisa, 
que se adivinaba) y las posibles 
demoras se toleraban, por ello, 
sin malhumor. Tampoco eran 
muy frecuentes las reclamacio
nes y las que había se resolvían 
con rapidez...

¿Qué ha cambiado? Muchas 
cosas han cambiado la imagen 
de la gran empresa estatal. Ya 
no hay señoritas como las de 
antes —las de ahora no son ni 
mejor, ni peor, simplemente 
diferentes— y muchos abona
dos están muy disgustados con 
el servicio, así como otros que 
tienen que hacer uso de cabinas 
públicas que no funcionan, que 
se “tragan” las monedas, cor
tándose la comunicación, ape
nas establecida...

Y, ahora, este estado de cosas 
se ha agravado por diversas cir
cunstancias y los problemas se 
han generalizado dentro y fuera 
de la Compañía. Hay un

ambiente de descontento entre 
los empleados porque a estas 
alturas no tienen aprobado el 
convenio de 1991; porque no se 
atienden reivindicaciones justas 
de tipo laboral. Y tienen que 
manifestarse por las calles, pero 
¡qué deprimentes resultan, por 
muy pacíficas que sean...!

Y, mientras se resuelve esta 
conflictiva situación —parece 
ser que no se prolongará dema
siado, afortunadamente— los 
abonados “claman al cielo” por 
las nuevas tarifas de las llama
das urbanas, que se salen de 
toda lógica, deteriorando aún 
más esa imagen de un servicio 
que no puede ser considerado 
como “artículo de lujo”, sino 
de “interés social”.

No es que digamos que los 
tiempos pasados fueron mejo
res. Lo que duele es que en 
la evolución de la vida, las gran
des empresas no hayan asumido 
su papel y se vean desequili
bradas tanto en lo social como 
en las finanzas, sin entender que 
cada día que amanece hay que 
considerarlo como un reto. Y 
que lo más antipopular es echar 
por la calle de en medio, enca
reciendo el servicio, el deficien
te servicio, en el que ya no se 
encuentra aquel encanto de las 
señoritas del “cero nueve” o del 
“cero tres”, sustituido por el 
mensaje de “por estar sobre
cargadas las líneas, etc. etc.”

Como decimos, el problema 
de dentro, el de los empleados, 
podrá durar poco tiempo, aun
que no se resuelvan todas las 
cuestiones planteadas, pero de 
cara al exterior, el malestar va 
a durar bastante más, hasta que 
los abonados no tengan más 
remedio que resignarse y acep
tar con paciencia, si alguien no 
lo remedia, este nuevo “atraco” 
a sus economías.

t

'3
»

Los empleados de Telefónica han tenido que echarse a la calle.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

0£«rota5fon
Automóviles

VEGUISA
^sas Ibáñez, 21. 
tol:21 51 73. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25.
Tel: 22 27 87 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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Arcalaus el encantador

hora que se cumplen 
años de la muerte 
de Plá, vuelven los 

comentaristas a resaltar la 
calidad de su escritura y de 
su personalidad, puntuando 
acerca del desconocimiento 
absolutísimo hacia su obra y 
hacia su mundo.

Ya escribió Racine que 
“no hay secreto que el tiem
po no revele” y Hoffman que 
“hay muchos secretos en el 
mundo que nosotros no esta
mos aún en condición de 
comprender”. Pero -y esto 
ocurre con hartísima fre
cuencia- el corpus del perio
dismo español nada tiene de 
secreto, todo lo más de públi
co, que el columnismo se for
jó en el escribir desmedido 
y en la preocupación del 
adjetivo (a eso se denomina 
ahora barroquismo, confun
diendo la seriedad con la 
gaseosa) en cada instante.

El jurado del Premio de 
Honor de las Letras Cata
lanas ha vuelto a declarar,

Plá
RAMON BELLO SERRANO

Cartas
Puntualizaciones 
al señor Matías 
Montero

salvo excepciones honrosas, 
que negaron y negarían el 
premio a Plá por su alinea
miento con el general Franco 
y su posterior desatención de 
los problemas a sufrir por la 
lengua catalana. Pero Plá*- 
está ahí con su Cuaderno 
Gris y su articulismo diario 
dando lecciones ejemplares 
de literatura y de crónica, de 
espectador permanente de 
las cosas, de su muy letrado 
conocimiento del género 
humano.

Siempre he dicho y la rei
teración no se hace ahora 
inconveniente que la gran 
cadena periodística española 
se abre con Rafael Cansinos, 
Josep Plá y Corpus Barga, 
continúa con César González 
Ruano y acaba, indefectible- 
mente, con Francisco

UmbraL
Ahí está todo el periodis

mo español.
Quiere el aprendiz referir 

una crónica de viajes, del 
entorno o de la salud política 
del país, basta con leer el 
Cuaderno, las Cartas de 
Lejos o el Dietario de 
Madrid. Quiere narrar los 
apuntes de una época, las 
cuestiones literarias de uno 
o varios cafés, la filosofía de 
la tertulia y el retrato huma
no, basta con acudir a la lec
tura especialísima de Cansi
nos. Quiere el neófito ensa
yar acerca de las cosas comu
nes e intranscendentes, 
dotándolas de altísimo sen
tido y aprovechamiento, con
sulte el articulismo de César 
González Ruano. Pretenda, 
de nuevo, auparse al Madrid

de principios de siglo y a un 
costumbrismo muy de cróni
ca, pero literaturizada, bri
llantísima y clásica, tome la 
obra de Corpus. Y el crisol 
de toda esa especie, pródiga 
en folios y anotaciones, crisol 
apellidado del genio queve
desco y de Torres de 
Villarroel, culmina en el arti- 
culismo de Francisco 
Umbral.

Todo el periodismo.
Este es uno de los secretos 

peor guardados del mundo 
aunque, paradójicamente, 
siga siendo secreto. La emo
ción que siente Guillermo de 
Baskerville en la novela de 
Eco, al acceder a la biblio
teca de la abadía, hojeando 
las copias de libros funda
mentales para la época, nos 
es menor que el descubrí-

miento continuo de la cadena 
especialísima española, aun- 
que la comparación es invá- <?’'’' 
lida al ser los libros públicos i 
Pero el secreto se toma toda
vía más confuso cuando la 
demanda editorial no ha per- 
initido la tercera parte de las 
memorias de Rafael Cansi-
nos, o cuando es imposible 
localizar un volúmen de 
memorias de Sagarra.

La celebración de Plá 
detrayéndole méritos por no 
haber afirmado el catalanis
mo es síntoma de cortedad 
literaria y aldeanismo eviden
tísimo. Plá es uno de los pun
tales del articulismo español 
y toda su obra es un espejo 
-y del bueno- para la cró
nica, para el disfrute del

prii

11)5 
üUlIcadjetivo, para decirlo todo ^jf, 

con esa finísima ironía pro- j, di 
pia, para dotar al objeto'j^es, 
intranscendente de armonía
e integrarlo -incluso hacerlo 
protagonista- en asuntos 
capitales.

Plá es el periodismo.
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Como presidente provincial 
de la Asociación Española con
tra el Cáncer, me he visto tris
temente sorprendido por la car
ta de réplica que con esta mis
ma fecha ha publicado el perió
dico de su dirección, firmada 
por D. Matías Montero en rela
ción al artículo “Punto de Vis
ta”, firmado por D. Eduardo 
Cantos el 18 de este mismo mes; 
refiriéndose al desfile de mode
los que dicho modisto celebró 
a beneficio de nuestra Asocia
ción y que se celebró el pasado 
día 9 en los salones de la Socie
dad de Tiro de Pichón.

A la vista de la misma, quiero 
aclarar varios puntos de su con
tenido por la inexactitud de los 
mismos, rogándole lo publique 
para su correcta información:

En ningún momento nuestra 
Asociación asumió la organiza
ción de dicho desfile ya que 
la primera noticia del mismo 
lá tuvimos cuando ya estaba 
preparado de antemano por el 
modisto D, Matías Montero, y 
la repostería de la Sociedad de 
Tiro de Pichón, que fueron los 
que con siete días de antelación 
nos ofrecieron el beneficio de 
dicho acto, y que, al aceptarlo 
por nuestra parte solo, y lo deja
mos muy claro ante la orga
nización, nos limitaríamos a 
invitar personalmente a las 
autoridades, medios informati
vos y componentes de la Junta 
de Damas, ya que si dábamos 
nuestro nombre para tal acto 
queríamos tener la seguridad de 
que por nuestra parte las rela
ciones de protocolo se cum
pliesen.

Es totalmente falso que esta 
Asociación requiriese a D. 
Matías Montero para que vinie
ra a Albacete, ya que se da 
por hecho que si es él, el que 
prepara el desfile tendría que 
de'splazarse ineludiblemente 
para preparar el mismo.

Es también totalmente falso 
que a la Asociación, D. Matías

Montero le haya abonado el 
importe de las invitaciones que 
dice repartió entre sus amista
des, ya que nunca cómo digo 
con anterioridad esta Asocia
ción se ha hecho cargo de nada 
relacionado con su organiza
ción. Sólo recuerdo que efec
tivamente la segunda fila estaba 
reservada con tarjetas del 
modisto para sus amistades. 

- Posiblemente si él lo dice, 
entregaría dicha cantidad a la 
repostería del Tiro de Pichón.

Quiero dejar muy claro que 
el escenario y pasarela fueron 
montados por el Excelentísimo 
Ayuntamiento de Albacete a 
petición de nuestra Asociación, 
el cual cedió todo el material 
y puso el personal necesario, 
por lo que me sorprende que 
diga que pagó algo por este 
concepto.

Es totalmente falso que diga 
que esta. Junta Provincial le 
ofreciese una cantidad que era 
insuficiente para pagar los gas
tos, ya que nunca se le ofreció 
absolutamente nada.

También dice no ser cierto 
que le pidió 25.000 pesetas a 
Dña. Andrea Rodríguez, señora 
a la cual le toco el módelo de 
la rifa, por el arreglo del mismo, 
cuando a mí personalmente 
dicha señora me lo ha atesti
guado diciéndome a su vez que 
la hizo esperar más de dos horas 
puesto que estaba atendiendo 
a otras señoras comercialmente.

Por todo lo expuesto ante
riormente y no queriendo 
entrar en polémica, pero si 
dejar muy claro que nuestra 
Asociación nada ha tenido que 
ver en la organización de dicho 
acto, ya que siempre que esta 
Junta Provincial ha venido 
organizando otros muchos actos 
con gran éxito económico, debi
do al cariño y la comprensión 
que Albacete siempre, nos ha 
dispensado.

En relación al artículo de D. 
Eduardo Cantos en “Punto de 
Vista” y que ha dado origen 
a esta carta de D. Matías Mon
tero, quiero dejar claro que en 
su día esta Junta le informó, 
que aunque los salones del Tiro 
de Pichón se vieran desborda-

dos de asistentes, aunque aún 
no me habían entregado la 
liquidación, no habría beneficio 
por los muchos gastos deven
gados por el desfile, por lo que 
en su artículo D. Eduardo Can
tos refleja lo mismo que yo digo 
en esta carta.

Por tanto quiero dejar muy 
claro que a nuestra Asociación 
no le ha devengado ningún 
beneficio dicho acto, pero por 
supuesto ningún gasto, y que 
al haber cobrado en su totalidad 
D. Matías Montero todos los 
gastos, hasta los trajes que rega
ló, tendrá que asumir los gastos, 
la repostería de la Sociedad de 
Tiro de Pichón, que se ha visto 
perjudicada económicamente.

Lamento Sr. Matías Monte
ro, que por querer defender a 
ultranza ese cariño que dice 

. tener a Albacete y que no dudo 
de ello, quiera salpicar a nuestra 
Asociación, ya que entiendo 
que en un ofrecimiento a bene
ficio de algo, es totalmente 
altruista y no montar un espec
táculo a todo trapo, cobrar los 
gastos y si sobra algo.... para 
el Cáncer, eso no es así Sr. 
Montero.

César Antonio Cabeza Frías. 
Presidente de la Asociación 
Española contra el Cáncer.

que “otros muchos han feste
jado antes asesinatos cometidos 
por el valiente procedimiento 
de introducir una bomba en un 
coche y hacerla estallar, y hoy 
están a disposición de la Justicia 
o cumpliendo condena”.

Todo ello lo expresaba el 
pasado día 9, tras el funeral 
por el policía nacional José 
Manuel Cruz, asesinado el 
lunes, día 8 del actual mes, en 
Baracaldo, por la banda terro
rista ETA, por el método citado 
y tan repetidamente empleado 
por la repetida banda terrorista 
ETA.

Yo quiero indicar al señor 
ministro del Interior, señor Cor- 
cuera, que creo que es dema
siado optimista en todas sus 
manifestaciones que dejó 
expuestas, pues con ellas úni
camente, la ETA seguirá “ac
tuando”, como por desgracia, 
lo viene haciendo desde hace 
bastantes años ya.

Juan Sánchez Ramírez

«ific 
créc 
ink 

más del “Alba” que nadie. Jístai  
-A esos que se pasan el pat' P' 

tido preguntando al del tm^iii 
sistor: ¿cómo va el “Madri”- 
o exclamando: ¡gol de Hugo har 
mientras el Albacete se las»de

racei 
;e lo

negras para marcar. r
-A los que, en la tertulia di; 

descanso idolatran a los “inte: ®
nacionales” -sí, esos que cobrs ^P^^ 
200 por temporada y se ensai^ ^ci 
a goles con Albania o el Caá e 
pero esconden el rabo entre la o 
piernas y hacen el ridículo anl < 
rivales de talla- despotricand ^ni
contra Parada o Antonio a
mínima,
supongo.
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porque son de casí-’^ n 
íonoi

-A esa “afición” que es maja 
paz de superar la ridícula cifr -^^
de 2.000 socios

lleva dos años «en»»-A la que 
do fútbol como ha visto en

A la “afición” de 
Albacete

-A los que todavía no se 
“enterao” que mi club es w^j^ 
recién ascendido, con un p. 
supuesto de los más modesta 
y plantando cara a otros 
mayor poderío e historial.

-A los que despidieron co 
bronca al equipo el p a
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para los 1.500 de a«»Pj’^‘«),

Ministro 
Corcuera

-A esa que 
carro cuando 
marcha.

-A esa que

se ha subido al 
ya estaba en

decía: “Estamos

más que creerse con dcrechí ex

Es indignante, como mínimo, 
que el señor ministro del Inte
rior siempre diga lo mismo y 
cosas parecidas cuando asiste a 
todos los cuantiosos funerales 
de las víctimas de las Fuerzas 
de Seguridad asesinadas por la 
ETA.

Por ejemplo en el último 
atentado cometido por la ETA, 
por lo leído en la prensa, dijo 
lo siguiente: “Este pueblo, e 
incluso quienes hasta hace poco 
eran sus amigos, nos ayudarán 
a detener a los autores del aten
tado”. Dijo también que “es 
probable” que los asesinos “lo 
estén festejando hoy” y añadió

en Primera”, cuando todo iba 
sobre ruedas y ahora exclama: 
¡No, si aún no van a subir!

-A esa que hace un par de 
años -¿dónde estaban los de 
los bombos?- no se la veía por 
el Carlos Belmonte y ahora es

por haber P<^^*<|i 
“^el equipo denuesto,.'

Señores, ¿que ' 
¿qué exigencias son esa ■

a vocear
entrada: es 
ciudad.
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¡Cooperativa Agraria de San Antón-84 y la de Agricultura, Fernando López Carrasco, y que

inia 
írlo 
itos

soportan los productores de dicho cereal. En 
el encuentro no se ahorraron críticas mordaces

hacia el anterior ministro de Agricultura, Carlos 
Romero, mientras que al sustituto de éste, Pedro 
Solbes, se le reservaron comentarios más posi
tivos. Si se niegan las ayudas, los maiceros pue
den adoptar medidas de presión.

j rueda de prensa celebrada en la sede de 
i^rímera las dos propuestas más relevantes 
fiel sector maicero ha hecho llegar al consejero

AGRICULTURA

Armando B. GINES

Hugo 1

3 a i ^lonal ingresa por ese motivo
casi '^ importante compensación

5 vien

Las ayudas concedidas a su sector maicero por la Junta de Extremadura han causado descontento en otras comunidades.

s COI .,,__^C:iectoralismo

rechc

es anticonstitucio-
presidente de la coo-

Los productores de maíz de 
islilla-La Mancha han hecho 
¿er al consejero de Agricul-

i pré 
desto

sonal instituya un régimen de 
radas al sector consistente en

’f®’jfflde la Junta de Comuni- 
I®to j ides, Fernando López Carras- 

3. su deseo de que el gobierno

Francisco Maiques, presiden- 
Ias3¡de la Cooperativa Agraria 

ketense de San Antón-84,
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fribuna Viernes, 26 de 
Abrü de 1991

Ayudas agrarias

ffioización profesional ASAJA explicaron ayer se resumen en la filosofía de reducir lo que 
se pueda los actuales costes de producción que

ASAJA hace causa común con las reivindicaciones planteadas por los cooperativistas del sector

El consejero de Agricultura estudiará las 
peticiones de los productores de maíz

“El campo está viviendo una reconversión salvaje y encubiertad^ según Francisco Maiques, dirigente cooperativista

1 sbvencionar en un 30 por cien- 
' iel consumo de energía satis- 

icho por los regantes y en 
' «lificar madiante la concesión 

^Becréditos blandos 5 ó 6 puntos 
^is intereses que devenguen los 

i. j téstamos particulares negocia- 
el pai ^ por cada agricultor con 

trai distintas entidades financie- 
ádri’’ s-

liad( -formó parte de la delega- 
“intci® que se entrevistó con 
íobra ^z Carrasco, indicó que la 
isaña ’iinera de las propuestas cita- 
Cadi-» es perfectamente viable 
trela^do que nuestra región es 
o ant ítedentaria en producción 
icand «arica y la administración

Gnómica que antes revertía en 
j inca ® Diputaciones. Por lo que 
1 cift Wa a la segunda propues-

- Maiques informó que el con- .
^ro se mostró dispuesto a 

^^ 1’5' ^.disposición del sector 
millones de pesetas con 

>c ha¿ 1 de amortiguar en lo posi- 
es Ulf les altos intereses cobrados 

'Mos bancos.

n coi '^'® 906 no se avino López 
«sad(J^ es establecer una 

fmaiiva similar a la que está 
é 65 en Extremadura (ver 
, algC^J^^^^NA del miércoles 
.rec-hí, o-ya que, a su juicio, según 
o uns .^’‘Presado por Francisco 
jestra^‘^“es,

ndeníj*''^® Son Antón-84 valo- 
(^omo rnuy positivo el 

^’J^ ^^ prolongó 
dos horas, y 
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Castilla-La Mancha ocupa el tercer lugar a nivel nacional, tras Aragón 
y Extremadura, por su producción maicera, que en la provincia de 
Albacete alcanzó en el pasado año la cantidad de 450.000 toneladas, 
-estimándose que para éste estará cercana a las 700.000 toneladas

tas 
las 

y

^®‘’’‘ 
>i>a d • PP’^*''® porque ahora 
^n'a rápida se enten- 
jj^ como una simple actua- 
ta^^'^'^^oralista en busca de

.A 
as, 
ni

las 
es

ía asistió a la reunión
^* presidente 

^. de la Asociación
IASau J°''®"es Agricultores 
«ife’’

■■(lad ' ^^ completa solida- 
''’'’las^ P'^*^® entendimiento 
I*^ mantenidas por 
’'’’t>as P®’'^^'''’stas, declarando 

portes su intención de

continuar unidas en la defensa 
de los intereses del-campo, des
marcándose de toda vinculación 
política. Sobre la problemática 
de los maiceros comentó que 
las subvenciones pedidas para 
el sector se fundamentaban en 
que el precio del kilovatio había 
experimentado un alza desde 
1985 superior al 100%, pasando 
de 5 pesetas en ese año a 12 
en la actualidad, y referente a 
la solicitud de subvencionar los 
intereses crediticios precisó que 
era una reivindicación muy 
necesaria “pues el dinero cir
culante es lo que permite el 
desarrollo de las cooperativas 
y de los agricultores individua
les”.

En un contexto más amplio, 
Francisco Maiques dijo que “el 
campo está viviendo hoy una 
reconversión salvaje y encubier
ta” sin que la Administración 
central se ocupe de arbitrar ayu
das correctoras, agregando a 
continuación que le parecía

“mentira que con el PSOE en 
el Gobierno hubieran penetra
do con tanto poder las mul
tinacionales”. Asimismo, tuvo 
palabras de censura para el Tra
tado de Adhesión firmado por 
los socialistas con la CEE (del 
que responsabilizó muy direc- 
tamente al ex-ministro Carlos 
Romero), de donde, en su opi
nión, derivan la mayor parte de 
los males que aquejan a nuestra 
agricultura.

Maíz USA

Otra cuestión que viene 
preocupando al sector maicero 
nacional, y que meses atrás ori
ginó protestas ante la Embajada 
norteamericana en Madrid, es 
la renovación, aún pendiente de 
llevarse a efecto, del convenio 
España-USA impuesto por Bru
selas por el que 2 millones de 
toneladas de maíz estadouni
dense entrarían en territorio 
nacional como sucede desde

hace varios años. Maiques afir
mó que seguramente no se rati
ficaría el acuerdo, pero pese a 
ello tampoco sería de extrañar 
que “nos lo metieran de matu
te”. Ni él ni ASAJA son con
trarios a que la CEE importe 
maíz nortemaricano, siempre y 
cuando se repartiera su distri
bución proporcionalmente 
entre los “doce”.

Castilla-La Mancha ocupa el 
tercer lugar a nivel estatal, tras 
Aragón y Extremadura, por su 
producción maicera, que en la 
provincia de Albacete alcanzó 
en el pasado año la cantidad 
de 450.000 toneladas, estimán
dose para éste una cosecha cer
cana a las 700.000 toneladas. 
De la producción de 1990, entre 
un 15% y un 20% se comer
cializó en la Cooperativa de San 
Antón. La superficie que se 
sembrará en 1991 oscilará entre 
las 45.000 y 60.000 hectáreas, 
aproximadamente un 10% más 
que en la campaña anterior.

Acémila 
q.e.p.d.

El ex-ministro de Agri
cultura, Carlos Romero, 
estuvo presente en los 
comentarios de Francisco 
Maiques, al que dedicó 
ácida.s críticas y rotundos 
adjetivos. Maiques califi
có a Romero de “acémi
la” y se congratuló de su 
cese con la frase ”que en 
paz descanse” (q.e.p.d.). 
Por el contrario, el nuevo 
ministro entrante, Pedro 
Solbes, mereció grandes 
elogios por parte del pre
sidente de la Cooperativa 
Agraria de San Antón-84, 
pero en todo momento 
comparándolo con la 
figura de su predecesor 
en el cargo. Así, Maiques 
dijo de Solbes que “es
taba mejor preparado 
(que Romero), no es un 
tecnócrata, no tiene mie
do a subir en avión (Ro
mero viajaba a Bruselas 
en tren), es una persona 
moderna y habla en inglés 
y francés”. Según parece, 
Carlos Romero ha dejado 
“cierta huella”.

.2022
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Detenido en 
Almansa el 
cabecilla de 
una banda 
de ladrones

LT

Efectivos de la Guardia Civil 
detuvieron en la localidad de 
Almansa a J.C.C. y, tras un 
registro de su vivienda, se halla
ron diversos objetos productos 
de robos cometidos en la vía 
pública por valor de más de 
medio millón de pesetas.

Fuentes de la Guardia Civil 
de Almansa señalaron que se 
sospecha que el detenido, que 
fue puesto a diposición judicial, 
fuera el cabecilla de un grupo 
de delincuentes dedicados al 
robo en Almansa.

Cheques falsos

En el registro de la vivienda 
también se encontraron talona
rios de diferentes bancos y che
ques bancarios falsificados por 
un valor de 450.000 pesetas que, 
presumiblemente y según fuen
tes judiciales, iban a ser cobra
dos en breve. Además de los 
objetos robados y los talonarios 
se incautó también en el domi- 
cliio del detenido varios cuchi
llos de monte y un microscopio 
de los urilizados en los labo
ratorios de anlítica.

Según la Guardia Civil, los 
objetos hallados provienen en 
su mayoría de robos en coches 
estacionados en las calles 
almanseñas y que fueron 
denunciados por sus propieta
rios en las dependencias poli
ciales.

Bases para el XI 
Concurso de 
Dibujo Benjamín 
Palencia para 
escolares

LT

Convocado por la Asociación 
Cultural para la Escuela “Ben
jamín Palencia” y la Asociación 
de Padres de Alumnos del cole
gio público que también lleva 
el nombre del insigne pintor 
barrajeño, se han hecho públi
cas las bases para participar en 
el XI Concurso de dibujo Ben
jamín palencia correspondiente 
al año 1.991.

Podrán tomar parte en el 
mismo alumnos de preescolar 
y EGB, pertenecientes a cual
quier centro de la provincia de 
Albacete.

Tanto las técnicas utilizadas 
como el tema son libres, y los 
trabajos tendrán un mínimo de 
30 X 20 centímetros, conclu
yendo el plazo de presentación 
el día 16 de mayo; los trabajos 
han de enviarse a! Colegio 
Público Benjamín palencia, C./ 
Méjico. 8, Albacete.

Él día 20 del mismo mes que
darán expuestas las obras selec
cionadas, efectuándose el fallo 
del jurado, y el día 25 se pro
cederá a la entrega de premios.

Cuantos interesados deseen 
ampliar información sobre las 
condiciones de participación, 
pueden telefonear al número 
225665.

Manuel Acacio, senador del Partido Popular por Albacete.

1

El PSOE hizo valer su mayoría absoluta en el Senado

Rechazada la moción del PP 
sobre el Plan Hidrológico

Tres grupos parlamentarios votaron a favor de la propuesta

Manuel Acacio, senador por Albacete del grupo popular 
en la Cámara Alta, defendió ayer en el senado una 
moción en la que se urgía al Gobierno a elaborar 
el Plan Hidrológico Nacional. CDS, grupo mixto y 
senadores vascos se sumaron a la iniciativa del PP, 
que finalmente no pasó el trámite parlamentario.

LT

Los votos en contra del 
grupo parlamentario socialis
ta impidieron ayer en el trans
curso de. la sesión plenaria 
celebrada en el Senado, que 
la moción presentada por el 
grupo popular instando al 
Ejecutivo a la urgente elabo
ración del Plan Hidrológico 
Nacional saliera adelante.

La moción fue defendida 
por el senador alabaceteño 
del PP, Manuel Acacio, el 
cual expuso las razones “por 
las cuales su grupo conside
raba necesario y urgente la 
redacción del Plan Hidroló
gico Nacional que sirva como 
instrumento adecuado para 
conseguir la mejor satisfación 
de las demandas de agua con 
el propósito de equilibrar y 
armonizar el desarrollo regio

Ha puesto un teléfono al que se puede llamar gratuitamente

‘‘Descuélgalo”, lema de la 
campaña del PP contra la droga

LT

“Descuélgalo” es el lema de 
la campaña que actualmente 
lleva a cabo el PP de lucha con
tra la droga, movilizándose y 
comprometiéndose públicamen
te, no sólo con declaraciones, 
sino de forma activa. El PP y 
Nuevas Generaciones entien
den que los drogadisctos son 
enfermos a los que hay que ayu
dar, y los traficantes, individuos 
a los que hay que denunciar 
y detener.

Así, desde el PP se hace una 

nal, incrementándose a la vez 
las disponibilidades del recur
so, al mismo tiempo que se 
protege su calidad, se econo
miza su empleo y se racio
nalizan sus usos en armonía 
con el medio ambiente y los 
demás recursos naturales”, tal 
y como se dice en un des
pacho remitido por la Oficina 
de Información del Partido 
Popular en Madrid.

Desconcierto

En su intervención, Acacio 
insistió en dichos argumentos, 
precisando que el Plan ser
viría para prever el abaste
cimiento de agua a la pobla
ción, como base de apoyo 
para ubicar de manera más 
óptima a las industrias y para 
distribuir mejor el agua entre 
los regadíos. 

llamada a la cooperación, “pues 
la droga se combate en privado 
y si tu voz no llega a las ins
tituciones, llámanos, el PP ha 
puesto un teléfono al que 
podrás llamar gratuitamente, es 
el 900-10-14-462”.

Este teléfono, según el PP, 
pretende ser un cauce para que 
ciudadanos españoles denun
cien casos relacionados con la 
droga o soliciten información 
sobre centros de atención a dro
godependientes. La denuncia o 
petición de ayuda será anónima, 
salvo que el ciudadano quiera

En otro momento de su 
alocución se refirió al “des
concierto y descontento” exis
tente, a su juicio, en el sector 
agrícola porque los agriculto
res desconocen a ciencia cier
ta el futuro de sus tierras de 
regadío. Más adelante, el 
senador popular señaló que 
con la promulgación del Plan 
Hidrológico se posibilitaría 
regular, junto con el Plan 
Energético, “la capacidad 
energética que podemos obte
ner de nuestros recursos 
hidráulicos”. Acacio afirmó 
tambiém que el Plan debería 
introducir en sú articulado 
mecanismos de protección 
medioambientales, “tanto en 
su aspecto de vertidos que 
contaminan y deterioran la 
calidad de las aguas (...), 
como en su aspecto de pro
tección de zonas húmedas”.

La moción, como ya ha 
quedado reflejado al principio 
de esta información, fue 
rechahazada con los votos en 
contra del PSOE y con los 
votos a favor de los escaños 
del CDS, grupo mixto y sena
dores vascos. 

indentificarse. “También brin
damos un equipo, coordinado 
por una psicóloga, que atenderá 
personalmente cada llamada”.

El teléfono funcionará desde 
las nueve- de la mañana a las 
nueve de la noche inirlterrum- 
pidamente. Durante el resto del 
día, un contestador automático 
recogerá los mensajes, a los que 
se dará respuesta a la mañana 
siguiente.

Para el PP, “el problema de 
la droga es de todos. Un nego
cio que en España mueve más 
de 5OO.()()() millones de pesetas”.

El martes
comienzan las 
jornadas de
Filosofía del
Cultural

“Religión y Sociedad” es d B 
tema genérico de las jornada H 
de Filosofía que han organizad! H 
Cultural Albacete y el CEP H 
dentro del ciclo “El estado dé H 
la cuestión”. H

Las jornadas las abrirá 
próximo martes Gonzalo Puen- H 
te Ojea, embajador de España 
en la Santa Sede -desde 1985 iw 
a 1987- y embajador de España L 
de Grado. Su conferencia sef-S 
denoihinará “Cistianismo gm 
ideología”.

El martes, 7 de mayo, el doc- 
tor en Teología Joaquín García 
Roca pronunciará la conferen- 
cia “Él cristianismo ante los 
dilemas culturales, hoy”, y ej 
jueves 9, el profesor Federico 
Arbós Ayuso cerrará las jornaí ¿ 
das con la conferencia “ElH 

Jslám: una visión socio-religiot H 
sa”. j y

Todas las disertaciones, de 
entrada libre, tendrán lugar en una 
el salón de actos de la Dipu-j 
tación y darán comienzo a las j^ 
ocho de la tarde. 1

Las jornadas de Filosofía se 
vienen celebrando en Albacete 
desde hace varios años. Es objeí 
tivo de sus organizadores sus< 
citar un interés amplio -no liraií 
tado a los profesores de Filo
sofía- por participar, de una u 
otra forma, en una reflexión! 
que -como es propio de la Filoi 
Sofía- une actualidad y “etert 
nidad”. Co 

su

Concierto del | f 
pianista Juan j ''^
José Muñoz, hoyi 
en el Bachiller
Sabuco í

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ac
COI
sol 
(lis

El pianista Juan José Muñoz 
ofrecerá hoy un concierto, a partir de las ocho y cuarto d^ 
la tarde, en el salón de actoa 
del Instituto Bachiller SabucoJ 

Este concierto se enmarcan 
dentro de las actividades pro-j pe 

Juventudes Musi-j se

ca 
*1

Í v¿gramadas por 
cales de Albacete.Juan José Muñoz nació en 
Barcelona e inició sus estudios 
musicales a la edad de seis anos! 
en el Conservatorio Superior del 
Música de la Ciudad Condal.! 
Posteriormente, prosigue susI 
estudios de piano con Angelí 
Soler, en el Centro de Estudi^f 
Musicales de la misma ciudad,j 
con Joan Moll, en Palma dej 
Mallorca, y con Pilar Bilbao,! 
en Sevilla. Ha cursado estudi^J 

■ 
o

 
S 

’ "o

de armonía con . y los de música de cámara c^ 
Gerard Claret y María -
Aldea, entre otros. -__ Ha sido galardonado diversos concursos, tales com^ 
^1 Ví Concurso de Jóven^ 

. intérpretes de Piano de Caía« 
luña, en Vilafranca del Pene^^ 

y en el Concurso “Joan siá”, de Barcelona. 0 
Actualmente, desempeña una 

importante labor concertíswaij 
ofreciendo recitales y colal^¡ 

Taado en conciertos de

ex 
CQ

Col 
füi 
sáb 
me

M.C.D.2022
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Polémica cesión al INEM.

lina de las perspectivas del edificio con fachada por el callejón de Martínez Villena, entre el edificio de la ONCE y el ábside de la Catedral.
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“El 
ligi<H

1, de 
ir en 
)ipw 
a las

i El diseño de fachadas de la Plaza Virgen 
SUSi

Filo- 
ñau 
’xióll 
Filo^ 
eter^

ü solución arquitectónica presentada para proteger el conjunto recibió el visto bueno del Ayuntamiento

de los Llanos, pediente de Patrimonio
Irán aplacadas con piedra natural y se emplearán materiales nobles, excluyendo revocos y pinturas

Como adelantó ayer LA TRIBUNA, el Ayutamiento dio 
su visto bueno a la solución arquitectónica presentada 
por tres de los cinco propietarios de las fíncas de 
la Plaza Virgen de los Llanos para que las fachadas 
^^ los nuevos edificios tengan un mismo diseño.

oy

unoz 
to, a 
;o de; 
actos 
buco.

pro- 
dusi'

ó en 
udios 
añosi 

orde

Eva CAÑAS

El Ayuntamiento necesita- 
l’ade un compromiso por par- 

de los propietarios de estas 
fincas, en cuanto a que las 
fachadas de los edificios que 
<:onstru¡rán en sus respectivos 
piares seguirán un mismo 
diseño.

Esta solución arquitectóni- 
fue presentada ayer en el

arcar 'Ayuntamiento, aportando dos
P^i^pectivas del diseño que se 
^guirá y que ayer recibió el 
''isto bueno de una comisión 
extraordinaria de Urbanismo 
convocada al efecto, aunque

Si

sus 
\ngel 
udios 

f^estival Folk de Música y Danza
fe la región de Madrid y Castillaudad. 

ia de 
ilbaoi^ 
udiosj 
aled^ 
)lor^ictos"p^° ^^^ programa de-

LT

Wi conmemoración del 
) ^^^ ^^ EJni- 
comdise ppi^r Popular de Albacete, 

^0 Festival Folk- 
feo i ^'Asica y Danzas tra- 

icdd®f de la región de 
M^^' Castilla.

’fe la , V'^^f correrá a cargo 
s ¿Im ^•^‘''ersidad Popular de 
’^'í^^jtiipiT^^’^ Viejo y tendrá lugar 

eatro Municipal, mañana
® partir de las seis y 

la tarde. La entrada

la aprobación final, a pesar 
de que hoy pase también por 
el Pleno, depende de la comi
sión provincial de Protección 
del Patrimonio a quien se ha 
remitido el proyecto.

Con esto, los responsables 
municipales persiguen prote
ger el conjunto histórico de 
la Plaza Virgen de los Llanos, 
con la Catedral como monu
mento más importante de la 
ciudad. Además, el Ayunta
miento no concederá las res
pectivas licencias para cons
truir en las fincas si no se 
respeta este diseño común.

A este aspecto se refiere 

será libre.
Por otro lado, la UP ha pre

visto la celebración de un semi
nario bajo el título “Fuente oral 
e investigación histórica”, con 
la colaboración del Centro de 
Documentación de las Brigadas 
Internacionales. Este seminario 
se desarrollará entre los próxi
mos días 6 y 10 de mayo, coor
dinado por Manuel Requena.

Se abordará un tema dife
rente en cada uno de los días: 
“Historia y fuente oral”, “En
trevistar... ¿para qué?, “Fuentes 
escritas”, “Un campo de inves- 

el escrito presentado por tres 
propietarios en el Ayunta
miento: “Siendo nuestra 
intención el proceder a la 
mayor brevedad posible a la 
construcción de nueva planta 
en nuestro respectivos solares, 
estimamos necesario por parte 
del Ayuntamiento el que se 
concreten algunas de las par
ticularidades de la construc
ción futura, de modo y manera 
que previstas no supongan por 
criterios de interpretación, 
trabas en el momento de la 
aprobación de las licencias de 
construcción y en la ejecución 
de las mismas obras.

En cuanto a la fachadas, 
estos propietarios proponían, 
y así lo aprobó ayer la comi
sión de Urbanismo, “como 
orientación tipo la de las foto
grafías de las perspectivas, 
adaptando su modulación a 

tigación: las Brigadas Interna
cionales” y “Debate y propuesta 
de trabajo”.

Durante estas sesiones, se 
pretende poner de manifiesto 
las aportaciones de la fuente 
oral para aspectos de nuestra 
historia más inmediata, aprove
chando la información aportada 
por personas que vivieron los 
hechos. Además, se accede al 
conocimiento de los medios y 
técnicas a utilizar para su apli
cación idónea en investigación 
histórica, como complemento 
de las fuentes escritas. 

cada una de las características 
de los respectivos solares y a 
la menor o mayor anchura de 
los huecos que den luz a las 
diferentes viviendas o aparta
mentos, así como a los locales 
comerciales según sea su des
tino. Las mismas irán apla
cadas con piedra natural, tipo 
Salamanca, o similar -nunca 
de inferior calidad-, y ello en 
las respectivas propiedades”.

“Los parámetros acristala
dos -se añade-, si existieren, 
estárán formados por arma
duras metálicas de aluminio 
esmaltado al igual que toda 
la carpintería exterior, cuidan
do de que guarde la oportuna 
relación estética con el resto 
de los elementos de la facha
da. En todo caso, se emplea
rán materiales nobles, exclu
yendo los revocos y pinturas”.

La UP celebra su X Aniversario.

1
I'

ñ O

El INEM exige 
una declaración 
de intenciones 
sobre la cesión 
municipal

E.C.

Del extenso orden del día del 
Pleno que la Corporación muni
cipal celebrará a mediodía de 
hoy, con toda probabilidad que 
la permuta de un solar muni
cipal en la calle Iris por otro 
en la calle Cid, del Barrio 
Carretas, junto al complemento 
de un inmueble en la calle Teja
res, marcará el debate de esta 
sesión.

Esta permuta, como ya 
hemos recogido en sucesivas 
ocasiones, está destinada a 
ceder el solar del Barrio Carre
tas, con una superfie de 1.000 
metros cuadrados, al INEM 
para la construcción del edificio 
que será su nueva sedé.

Sin embargo, en el Pleno de 
hoy sólo se aprobará la per
muta, dado que la cesión no 
ha superado todavía los trámi
tes necesarios, por lo que no 
ha sido incluida en el orden 
del día. Así, en la Junta de Por
tavoces, el alcalde anunció que 
el equipo de gobierno incluirá 
en este expediente que el Pleno 
apruebe una declaración de 
intenciones en la que quede 
compromotida dicha cesión, 
aunque sería una declaración 
no vinculante.

Según el portavoz del PP, 
José Miguel González Moraga, 
“le hemos pedido al alcalde que 
no haga esta propuesta, pero 
se empeña en argumentar que 
la Dirección Provincial del 
INEM ha pedido un certificado 
del acuerdo plenario sobre la 
permuta y la intención del 
Ayuntamiento de ceder la finca, 
insistiendo que si no fuera así 
este organismo perderá la par
tida presupuéstaria que tiene 
asignada para las obras, hasta 
un montante de 150 millones 
de pesetas”.

En este aspecto, el portavoz 
del PP hizo hincapié “en que 
si se entra en el debate de la 
cesión, no tendremos más reme
dio que hacer alusión a que esto 
es un pago del Ayuntamiento 
por el trato recibido en el 
INEM”.

En el Pleno de hoy tomará 
posesión el nuevo concejal del 
CDS, Emilio Lozano, en sus
titución del dimitido Adolfino 
Palacios, ahora en las filas de 
Izquierda Unida.

Ó
 b
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Aprobada la Ley 
de Coordinación 
de Diputaciones 
de Castilla-La 
Mancha

Catorce millones de niños mueren al año en una “emergencia silenciosa

^^Aldeas Infantiles SOS”
pide más ayuda en Albacete

Terminó la 
huelga de MIR ) 
en toda España Í 
antes de lo j 
esperado

La Ley de Coordinación de 
Diputaciones de Castilla-La 
Mancha, que regula la delega
ción de competencias de la 
comunidad autónoma en estos 
organismos provinciales, apare
ció ayer publicada en el BOE.

También se publicó la Ley 
de Entidades Locales, que con
tiene los meanismos para la 
alteración de los términos 
municipales, la creación de nue
vos municipios y la segrega
ción-agregación parcial de loca
lidades a otras limítrofes.

Además de las delegaciones 
de competencias, la primera de 
estas leyes, tiene como objeto 
la coordinación de las diputa
ciones provinciales con la Junta 
de Comunidades, en materias 
declaradas de interés general 
para Castilla-La Mancha.

Entre estas materias de inte
rés .general, figuran la ordena
ción del territorio, urbanismo 
y viviendas, agricultura y gana
dería, planificación de la acti
vidad económica regional, sani
dad e higiene y régimen de ins
tituciones de crédito coopera
tivo.

La Junta podrá delegar en 
las diputaciones aquellas com
petencias que no sean de interés 
general para la región, como 
son carreteras, artesanía, turis
mo, cultura y deporte y rega
díos, siempre y cuando, su inte
rés se limite al ámbito provin
cial. La Ley de Entidades Loca
les, potencia las figuras asocia
tivas de los municipios.

Hoy se 
inauguran las II 
Jornadas de 
Formación para 
sindicalistas

LT

Hoy se inauguran a las 10,30 
de la mañana en las aulas de 
la Facultad de Derecho las II 
Jornadas de Formación para 
Delegados, Comités de Empre
sa y Juntas de Personal orga
nizadas por CCOO en colabo
ración con la Fundación Juan 
de Mairena y la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

La presentación de las mis
mas correrá a cargo del secre
tario general de la Unión Pro
vincial de Comisiones Obreras, 
Juan Antonio Mata, celebrán
dose a continuación la primera 
sesión de trabajo, hacia las 11 
de la mañana, que tendrá como 

' ponente al profesor de la Uni
versidad Autónoma, de Madrid, 
Gregorio Tudela, el cual diser
tará sobre las 
representantes 
trabajadores.

A las 4 de 

garantías de los 
unitarios de los

la tarde actuará
como ponente Antonio Baylos, 
de la Universidad castella
no-manchega, que hablará acer
ca de las funciones de los repre
sentantes unitarios de los tra
bajadores. Las Jornadas se clau
surarán a las 6 de la tarde.

LT ^^Aldeas Infantiles SOS^^ cuenta con 700 socios en Castilla-La Mancha

Juan Belda, presidente de 
“Aldeas Infantiles SOS^^ 
reclamó ayer en un acto 
de presentación , de su 
asociación, mayor solida
ridad con la infancia 
marginada, y anunció la 
inaguración de una “Al
dea Infantil” en Cuenca 
para este verano.

Miguel Angel CATALAN

“Ardeas Infantiles SOS”, se 
presentó ayer en Albacete, en 
un acto público que tuvo 
lugar en el salón de actos de 
la Dirección Provincial de la 
delegación de Educación y 
Ciencia y al que asistieron 
Juan Belda, presidente de la 
asociación en España, el can
tante, José Luis Perales, en 
calidad de socio de honor y 
Manuel Moset, socio y cola
borador de la organización.

Su presidente calificó a 
“Aldeas Infantiles” como la 
organización privada más 
importante del mundo con 
implantación en 115 países, 
tres millones de socios, y 
capacidad para atender en la 
actualidad a 100.000 niños. 
Declaró a su vez que la filo
sofía de su trabajo es la inte
gración de la infancia despro
tegida y que su asociación se 
define por su carácter civil, 
apolítico, interconfesional e 
independiente, aunque reco
noció la necesidad de cola
borar con las Administracio
nes Públicas.

Juan Belda, hizo un llama
miento al público asistente

El presidente de ACEP, Joaquín Gonzálbez, valora la LOGSE positivamente

La LOGSE, tema central del VII 
Encuentro Estatal de Pedagogía

LT

La asociación coordinadora 
estatal de pedagogía, (ACEP) 
de Albacete, en colaboración 
con la Universidad regional, la 
UNED, la delegación de Cul
tura y Educación, la Diputación 
y el Ayuntamiento, ha organi
zado el VII Encuentro Estatal 
de Pedagogía, que tratará como 
tema central la “Pedagogía y 
Orientación en la Reforma”, en 
relación con la nueva Ley de 
Ordenación General del Siste
ma Educativo, LOGSE.

La conferencia inaugural ten
drá lugar hoy, a las 19 horas, 
en el salón de actos de la Dipu
tación, donde María Teresa 
Díez Allué, expondrá el 
tema:“Reforma educativa y 
orientación”. Al final de la 
sesión los asistentes al acto 
serán invitados a una pequeña 
recepción por parte del Ayun
tamiento..

El sábado, a las 10 de la 
rñañana, el doctor, Manuel 
Alvarez, adscrito al departa
mento de Orientación de la

Juan Belda y Jose Luis Perales en su calidad de socio de honor.

a I

reclamando una mayor ayuda, 
dado que en Castilla-La Man
cha cuentan únicamente con 
700 socios y sólo 10 son de 
Albacete. El proyecto de “Al
deas Infantiles SOS” en la 
región se concreta en la inau
guración este verano de una 
“Aldea Infantil” en Cuenca, 
que acogerá a los niños de 
la comunidad autónoma, y de 
la que ya han llegado peti
ciones desde Albacete.

Esta instalación ubicada en 
el casco urbano de Cuenca, 
ha sido subvencionada por el 
ministerio de Asuntos Socia
les con 260 millones, una 
aportación de 10 millones por 
parte de la Diputación de

VIII ENCUENTRO ESTATAL 
DE PEDAGOGIA

ALBACETE. 26 ■ 27 y 28 de Abnl de 1991

TEMA ¿ENTRAL DEL ENCUENTRO 

-PEDACOGU Y ORIENTACION EN LA REFORMA"

ASOCIACION 
COORDINADORA

A

Programa anunciador del encuentro.

P 
E 
D 
A 
G 
O 
G

T 
A 
L

E 
5 
T

Facultad de Barcelona, inter
vendrá con la conferencia:”Mo- 
delos de Orientación y Refor
ma”. A continuación se abrirá 
el turno para las comunicacio- 
ne.s en las que participaran más 
de 20 grupos pedagógicos de 
toda España. Por la tarde, a 
las 4, el catedrático de Peda
gogía Experimental de la

Cuenca y 84 millones donados 
por la Caja de Ahorros de 
Cuenca y Ciudad Real.

El modelo de organización, 
explicó, el representante, se 
basa en la convivencia de un- 
número de ocho a diez niños 
con una “madre” en cada 
módulo familiar y un “pa
dre-director” para la aldea. 
Para finalizar, hizo un llama
miento a la solidaridad para 
los niños marginales de Cas
tilla-La Mancha y a las muje
res que estuviesen interesadas 
en participar en el proyecto, 
ya que para Cuenca necesi
taran diez en la “Aldea”. La 
asociación ha abierto una 
sede en el Pasaje de Lodares.

UNED, Ramón Pérez Juste, 
abrirá la sesión con “Evaluación 
de Programas de Orientación” 
y proseguirá el turno de comu
nicaciones.

La clausura será el domingo 
con una mesa redonda en torno 
a las “Perspectivas de Orien
tación en la Reforma”, donde 
intervendrán Javier Paniagua, 
diputado del PSOE y miembro 
de la comisión de estudio de 
la LOGSE, Enrique Fernandez 
Miranda, diputado del PP, y 
profesor de universidad. Mar
ciano Martín Martín, psicólogo 
y profesor de Lengua y Lite
ratura, por el CDS y Baltasar 
Garzón Garzón, diputado de IU 
y portavoz de este grupo en la 
Comisión de Educación. Mode
rará el coloquio, Elvira Repet
to, catedrática de Orientación 
de la UNED.

A las 12 horas, se elaborarán 
las conclusiones del VII 
Encuentro y comenzará la 
asamblea general de ACEP, que 
preside Joaquín Gonzálbez San- 
juán, para la elección de nueva 
junta directiva.

--- ----------- !^
M filo de la medianoche deb 0 

miércoles fue desconvocada la^0 
huelga, prevista en un principio,,,! 
para 7 días en todos los centro/ 
hospitalarios dependientes dej> 
INSALUD, de médicos interno^'' 
residentes (MIR), después qü?’ 
el ministerio de Sanidad, deparj”^^ 
tamento a quien iban dirlgidasWC 
las propuestas reivindicativa^ 
anunciara su compromiso dd-dí 
equiparar en años sucesivos Ios'j52¿ 
salarios de los MIR a loa^.^ 
licenciados. f

En concreto. Sanidad ha 
ofrecido a la Coordinadora de 
Residentes (CEFIR) un 75^0 
del incremento medio reivindica co 
cado (30.000 pesetas al mes)^ 
pero no ha accedido a conceder,hro 
la petición de retroactividaduon 
válida desde el 1 de enero, pojínar 
lo que el aumento será realidad, 

, a partir del 1 de julio próxiraojado
La subida supondrá un 65Wi 

de ingresos salariales más date 
los percibidos hasta ahora parasn 
los MIR de primer año de espe ó 
cialización, y' un 89% para lo ó 
que se encuentren en el terce: “E 
año. Rí

CEFIR asegura que los paro wz; 
fueron seguidos masivamento t( 
en los 92 centros distribuidos 
por todo el territorio naciona^jci 
(en el Hospital General d^a 
Albacete secundaron la huelgfc 
todos los MIR destinados en ¿si 
el mismo, salvo tres que esláiiete 
fuera de él en comisión de ser B 
vicio), mientras que el minia tara 
terio afirma que el porcent^ ie i 
de MIR en huelga fue del 76J lum 
de una plantilla global de 12.0(1 itn 
médicos.

■ MOVILIZACIONES EN 
LA BANCA PRIVADA

CCOO anuncia actos de pro
testa en toda España, con maní 
festaciones previstas el día - 
de mayo en cada una de 
capitales de provincia, contra 
postura mantenida por la < 
ciación Española de a 
(AEB) en la negociación coiec. 
;¡va del sector, consisiene. 
según Comisiones O^^Lu, 
negarse a 
riales por encima del o / y 
cláusula de recuperación 
poder adquisitivo’.

UGT, que es muy posib * 
una a CCOO en to mov.h_^, 
ciones, acusa a la ,, . 
tener “tesis reaccionaria U 

srecuerda que la bañe p^^^^^^^ 
sigue manteniendo una c ^ 
de resultados en ascens d ^^^^^ 
te el primer trimestre. j^j. 
lado, la Unión Genera ^^^ 
bajadores asegura 9^ 
ductividad del empleado^ ¿ 
banca (medida ®" ^superior 
beneficio) es un 43,

ton

a la media europea ■ . ^¡jen 
Ambas centrales j^ 

encimé)

en señalar que a P , patrori| 
postura defendida p ^^|,¡. ' 
nal de banca privad1 , ^^^-^i 
das suscritas hasta gneimí 
mayoritariamente p rigfe 
del 8%. Por lo que % fir^ 
al sector público, se 
mado aumentos . ^ ^g |ta| 
mientras que en a 
llegado hasta el 7.757 ,^ jjl 
mentó con una g
1,5% sobre el IPG-

M.C.D.2022
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Juan Bravo Castillo.

El acto de presentación del número 35-36 de “Barcarola”, dedicado a los medios de comunicación, jesus moreno

^1 fue presentado su número extraordinario 35-36, que marca toda una época en la historia de esta publicación

La revista literaria “Barcarola” consolida
su prestigio nacional e internacional

Li
'tiene una tirada de más de 3.000 ejemplares que se distribuyen en países de toda la geografía mundial

2 deij dirección de la Revista 
la \^CTeación Literaria “Bar- 
^‘Pi'Wa” de Albacete, dedicó 

especialmente a los 
^®&os de comunicación de 

ipta^i^dón del n'' extraordi- 
gidi 35-36 de esta publi- 
tiva^ion, que es posiblemente 
3 tolmás importante de los 
’s ^o^todos hasta ahora, y que 

Marca toda una época”.

1 ha Felicidad IZAGUIRRE 
:a de
75%j El director de “Barcarola” y 

/indifí'codirector, Juan Bravo Cas- 
nies),1o y José Manuel Martínez 
cedepo, respectivamente, presen- 
v-idadmon ayer el número extraor- 
1, poparo 35-36 de esta publica- 
ilidadán, en un acto que fue dedi- 
uii^o especialmente a los 
65»os de comunicación de 

is d&cete por su labor en la difu- 
parajón de esta revista de reco- 

esp^ocido prestigio a nivel local, 
a lopcional e internacional.
erce® "Es un orgullo este número,

Ató el más importante de los 
paro|jii2ados hasta ahora, que mar- 
nentSíioda una época en “Barca- 
uídoíliola” revista que nació con un 
nonatetivo claro de potenciar la 
11 d^ieatividad literaria, y en la que 
uelgaian publicado escritos y obras 
)S et asi todos los autores de Alba- 
estaa«ie”, afirmó Martínez Cano.
e ser 
ninis

Bravo Castillo habló de las
®iacterísticas de “Barcarola” y 

mt^c líe su evolución en cuanto al
76% Wnto de sus contenidos y 

'^ftiginosa difusión desde su

EN

^íación, hace ya 12 años, hasta 
«actualidad.

; pro- 
manii 
ía 28 
le las 
itra la 

Janea 
eoletí 
tente,; 
is, en 
; salí- 
y una 
1 del

, Í^esde el primer número 
revista 

personas, entre las que 
S^tan poetas, escritores y

artistas en general de fama 
nacional e internacional, y 
hemos publicado interesantes 
traducciones inéditas de nume
rosos idiomas para potenciar el 
hecho literario. Se han elabo
rado dossiers sobre diversos 
autores, y ahora estamos pre
parando uno de Joyce”, señaló 
Bravo Castillo, quien destacó 
junto con Martínez Cano, la 
labor en la revista de recupe
ración y publicación de textos 
inéditos de Unamuno, Rubén 
Darío y Juan Ramón Jiménez, 
entre otros.

La creación poética y narra
tiva son secciones indispensa
bles y bien definidas en “Bar
carola”, revista que es patro-

cinada por el Ayuntamiento de 
Albacete y la Diputación Pro
vincial, y de la que actualmente 
se lanzan 3.000 ejemplares con
destino, además de 
nacional, a países de 
geografía mundial y a 
sidades extranjeras.

local y 
toda la 
Univer-

Nuevos proyectos

“Barcarola”, que en su núme
ro 35-36 cuenta con obras de 
autores de la talla de José 
Hierro, Fernando Arrabal y 
Jesús Ferrero, quiere acometer 
dos proyectos; uno editorial, y 
otro de establecer su propio ser
vicio de distribución de esta 
publicación en España, con la

“No hemos 
marginado a 
nadie ni 
somos revista 
de minorías”

utilización de una red de libre
rías. El reto .de la Dirección 
de la revista es llegar a una 
tirada de 5.000 ejemplares, y 
es previsión de sus organizado
res que aumente el precio de 
venja de la misma al público 
hasta llegar a las 1.000 pesetas.

“Barcarola” recibe una sub
vención de 3 millones y medio 
de pesetas del Ayuntamiento, 
y de 3 millones de la Diputación 
Provincial, y sólo la composi
ción y tirada de la revista 
acarrea unos gastos de 6 millo
nes de pts.

Martínez Cano y Bravo Cas
tillo presentaron también el VII 
Certamen Internacional de Poe
sía y Cuento “Barcarola”.

Respecto a las críticas 
que han venido recayen
do en “Barcarola” por 
parte de grupos de poetas 
y escritores de Albacete, 
Martínez Cano y Bravo 
Castillo afirmaron ayer 
con rotundidad y en repe
tidas ocasiones que “no 
hemos marginado absolu
tamente a nadie, pues 
esta publicación ha esta
do abierta desde un prin
cipio a los autores alba
ceteños”, y que “Barca
rola” “no es una revista 
de minorías”, si bien Bra
vo Castillo reconoció que 
hay “un apartado en la 
misma dedicado a dife
rentes autores y su 
enfrentamiento al hecho 
poético que si puede 
resultar para minorías.”

Entre las personas que 
hicieron posible la crea
ción de “Barcarola” como 
revista de creación litera
ria figuran Juan Bravo 
Castillo y Ramón Bello 
Serrano.

ble se 
viliza- 
e SOS:

rivadí 
uenta 
luraH" 
rotrO. 
í Tra- 
i pr<>' 
o de 
ón 
perior

icidei' 
de to 

pairo*' 
, subi- 
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ncinr? 
•efíere

1,22^ 
se hai 
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ESCUEXA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
Jl^NIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- itCON SERVICIO DE 
^^ERIAH -Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASfeS " 
PARA NIÑOS 

DESDE
LOS 5 AÑOS 1

C
 

o

Sociedad de Garantía Recíproca de Castilla-La Mancha

^«1A RTTMICA GIM.NASIA DEPORTIVA • JUDO KARATE SQUASH OIM JAZZ MAN 
^0 MASCULINO Y FEMENINO PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI ERO- 
SUNA FILANDESA ■ SAUNA VA^OR HIDROMASAJE PAYOS UVA

Oferta fin dn 
semana en Madna

Suites 
w Jerónimos

Q C/ /Vioreto, 9.
^on lujo Todos los servicios 

hoteleros. TV Color, 
, climatizados, etc.

-900 Ptos. x noche

Apartamentos Suites 
Basílica Plaza
C/ Comandante Zorita, 27-31 
Todos los servicios hoteleros. Gran 
Iu¡o. Climatizados. Parabólico, 
porkiriq, etc.
1 1.9C50 Ptas x noche
Reservas (91)535 36 43

NO Sí OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER

Por acuerdo de la Connisión Liquidadora de SOGAMAN, S.G.R., “en liquidación”, en 
su reunión celebrada el día 19 de abril de 1991, en el domicilio social y con asistencia 
de la totalidad de sus miembros, se convoca Junta General Ordinaria y Extraordinaria, 
para el próximo día 24 de junio de 1991 en primera convocatoria, Y EL DIA 25 
DE JUNIO DE 1991 EN SEGUNDA CONVOCATORIA, AMBAS A LAS 12’00 HORAS,
en 
en

el Salón de actos de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Toledo, sita 
Pza. de San Vicente, 3, Toledo, con arreglo al siguiente:

ORDEN DEL DIA
ORDINARIA

1® Situación de la Sociedad.
2® Aprobación, en su caso, de la Memoria, Informe de Gestión, Balance y Cuenta 

de Resultados del Ejercicio 1990.
3® Aprobación del Acta.

EXTRAORDINARIA
1° Informe sobre las gestiones realizadas para llegar a la liquidación definitiva 

de la Sociedad.
2- Propuesta de la aprobación del acuerdo liquidatorio.
3^ Acuerdo, en su caso, sobre disposición de inmuebles.
42 Aprobación del Acta.

hace constar que en el domicilio social se encontrará a disposición de los Socios, 
con 15 días de antelación el Informe de Gestión, Cuentas anuales, Informe de Auditoría
Se

y Propuesta de Liquidación.

M.C.D.2022
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Estudio del bienio republicano en la provincia de Albacete, por el investigador Manuel Requena Gallego

Un libro sobre ^‘Partidos, elecciones y 
élite política en el Albacete de (1931-33)”

Analiza ¡os rasgos signifícativos del sistema caciquii durante los años 1931-33 en la provincia de Albacete

Hoy sale a la luz un nuevo 
libro titulado: ^‘Partidos, 
elecciones y élite política en 
la provincia de Albacete 
(1931-33)” del investigador, 
Manuel Requena Gallego. 
Su presentación, será a las 
22 horas en el Centro Cul
tural de la Asunción.

* LT

EI Instituto de Estudios 
Albacetenses de la Excma. 
Diputación Provincial, acaba de 
publicar un nuevo libro dentro 
de la serie de “Ensayos histó
ricos y científicos”, que cons
tituye el número 54 de la 
colección.

El nuevo título: “Partidos, 
elecciones y élite política en la 
provincia de Albacete (1931-33), 
es obra del investigador de His
toria Contemporánea, Manuel 
Requena Gallego.

Curiosamente, el libro sale a 
la luz cuando se cumple el LX 
aniversario de la proclamación 
de la II República Española. 
En ella, su autor, analiza el pro
ceso de transición política hacia 
un sistema de democracia real 
durante el primer bienio repu
blicano en la provincia de 
Albacete.

Volumen número 54 de la colección “Ensayos Históricos y Científicos”, del Instituto de Estudios Albacetenses.

Se detiene a estudiar las 
transformaciones del sistema de 
partidos, el papel de los monár
quicos “transfugas”, que ingre
saron en las formaciones repu
blicanas y contribuyeron a con
solidar el republicanismo en 

Albacete, y el incremento de 
los grupos de presión (organi
zaciones patronales, masonería, 
sindicatos...), para proteger sus 
intereses gremiales. Analiza el 
comportamiento electoral, des
cubriendo rasgos significativos

del sistema caciquil durante 
esos años. Constata el progre
sivo deterioro del gobierno de 
Azaña y su caida, que tiene cla
ra expresión en los enfrenta
mientos entre los republicanos 
y los socialistas albacetenses.

Cursos para 
jóvenes
______——lt

Un total de 65 jóvenes, 
pertenecientes a las loca
lidades de Hellín, Alcaraz 
y Villarrobledo, han sido 
los receptores de los cur
sos de formación ocupa
cional que la Consejería 
de Educación y Cultura 
está realizando en cola
boración con los ayunta
mientos, y que están sien
do confinanciados por 
subvenciones del Fondo 
Social Europeo.

Los cursos han sido 
proyectados para jóvenes 
mayores de 25 años en 
paro, y abarcan distintas 
materias. Entre ellas, 
cabe destacar, el curso de 
informática básica impar
tido en Hellín, otro sobre 
contabilidad general e 
informática aplicada, rea
lizado en Alcaraz, y un 
último, en Villarrobledo, 
sobre asistentes familia
res.

Estos cursos de forma
ción se vienen desano- 
llando durante el mes de 
abril en colaboración con 
las diferentes direcciones 
provinciales del Ministe
rio de Educación y Cien
cia, y han sido en total 
21 municipios los que has
ta ahora, fueron benefi
ciados en la comunidad 
autónoma de Castilla-La 
Mancha.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer 
sobre “La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá 
todas las provincias de Castilla-La Mancha. En Alba
cete, estará en el Museo:

- hasta el día 28.
* Exposición en el Pabellón de Expovicamán sobre 

“El regreso de los dinosaurios”. Se trata de las 
reproducciones a escala de diferentes dinosaurios 
y reptiles antiguos existentes hace más de sesenta 
millones de años:

- Hasta el día 30.
* Exposición en la Galería de Arte “Benjamín 

Palencia”
- Expone Rodríguez Acevedo. Hoy, a las 8 de 

la tarde. Clausura el 12 de Mayo.

CONFERENCIAS

- Martes, 7 de mayo:“El Cristianismo ante los 
dilemas culturales, hoy” por Joaquín García Roca.

- Jueves 9 de mayo:“El Islam, una visión socio-re
ligiosa”, por Federico Arbós Ayuso.

* Presentación del libro:“Partidos, elecciones y 
élite política en la provincia de Albacete (1931-33), 
de Manuel Requena Gallé^.

- Presentación oficial en el Centro Cultural de 
la Asunción, hoy a las 22,00 horas.

EXCURSIONES

* Seminario de “Fuente oral e investigación his
tórica”. Convoca la Universidad Popular.

- Tendrá lugar los días 6 al 10 de mayo en la 
sala de conferencias del Ayuntamiento desde las 
20 a las 21,30 horas.

El precio de matrícula es de 2.000 pesetas.
* Seminario de Ecología. Convoca la Universidad 

Popular.
- Duración del 13 al 18 de mayo. De 20 a 21,30 

horas en la Universidad Popular. Precio de matrícula: 
2.500 pesetas.

* Conferencia “Problemas actuales de la Economía 
Española” por Enrique Fuentes Quintana.

- El próximo día 29 a los 18 horas en la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales.

* Jornadas de Cultura Ibérica, organizadas por 
el Centro de Profesores de Almansa y el Ayun
tamiento de Montealegre.

- Hoy, “Religión Ibérica”, por Teresa Chapa, doc
tora en arqueología por la Universidad Complutense.

* Jornadas de Filosofía: Religión y Sociedad. 
Organiza Cultural Albacete..
- Maries, 30 de abril:“Cristianismo e Ideología”, 

por Gonzalo Puente Ojea.

* El Club Lince de bicicleta todo terrenoha orga
nizado una ruta de dos días de duración, 4 y 5 
de mayo.El sábado se efectuará la salida a las 6,30 
de la mañana.Durante ambos días se recorrerán los 
nacimientos de los ríos Jucar, Tajo y Cuervo, todos 
de inmensa baelleza natural. Nos alojaremos en el 
albergue de de San Blas, en Tragacete.

CONCURSOS

* Concurso Fotográfico convocado por el Ayun
tamiento de Albacete.

- Plazo hasta el 30 de abril.
* Concurso de Carteles de Feria, convocado por 

el Ayuntamiento de Albacete:
- Podrán participar todos los artistas que lo deseen 

y el tema será de libre elección. El tamaño será 
de 0,65 de ancho por 0,95 de alto, sin contar már
genes. En el cartel figurará necesariamente la siguien
te leyenda: “Feria de Albacete” y es requisito indis
pensable en la composición el escudo de la ciudad.

Se establece un premio dotado con 350.000 pesetas 
y el plazo de presentación finalizará el día 31 de 
mayo a las 13 horas.Los originales debidamente 
enmarcados se presentaran en la Sección de Cultura, 
Educación y deportes, sin la firma del autor y expre
sando en la parte posterior del cartel la leyenda 
o título.

* Concurso de Cuentos, convocado por el Ayun
tamiento de Albacete.

- Podrán participar los jóvenes con edades com
prendidas entre los 8 y 18 años.La extensión máxima.

de la obra será de JO folios y 5 de ilustraciones 
si las hubiera, de tema libre aunque debe ser una 
obra original. Los trabajos sepresentarán antes del 
23 de abril en los Centro Socio-Culturales de cada 
barrio o en el departamento de Juventud del Ayun- 

. tamiento. Los trabajos deberán presentarse en sobre 
cerrado dentro del cual sé incluirá con los datos 
personales y el Centro de Enseñanza al que se 
pertenece.

* Concurso de Comic, convocado por el ayun
tamiento de Albacete. .,

- Para jóvenes residentes con edades comprendí a 
entre los 14 y los 30 años, con una extensión 
4 páginas en un tamaño de 18 por 24 cm.

Los trabajos se presentarán bajo el sistema 
plica. El plazo de presentación finaliza el día 
de abril a las 13 horas. Contará con un pn^ 
premio de 25.000 pesetas y dos accéssit de 
pesetas

* VII Concurso de Fotografía Jóven.
Para nacidos o residentes en Castilla-La ^^” 

no mayores de 30 años. Podrá presentarse un 
de 6 obras por participante con formato de P 
40 en papel fotográfico. . La presentación se 
bajo plica en la Sección de Cultura
hasta las 14 horas del día 30 de abril. Las moda i ^^^^^ 
serán de blanco y negro y color y contara ^^'^ 
premios de 60.000 40.000 y 30.000 pesetas resp^^ 
tivamente acompañados de placa conmemo

_______________SEMANA CULTURAL __ _____-

I Semana Cultural de Lucha contra la ^Í^J» 
organizada por la Asociación Antidroga 
de Albacete. Parroquia

- Hasta el día 27, en los salones de la
San José, de Albacete.

__________INFORMACION CULTURAR--------

* Punto de Información Cultural (P-I-C-)

Ministerio de Cultura: ng san
- en la Biblioteca Pública del Estado, 

José de Cá'las^nz, 14, quinta planta. 
23-84-54. De 9 a 14 y de. 16 a 18,30 horas. ,„
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Como medida de presión para conseguir de la corporación municipal la subvención que venía percibiendo, y un local de ensayo

Miembros de la Unión Musical de Valdeganga 
vuelven a concentrarse en el Ayuntamiento

El alcalde afirmó que ^Qo que queremos es financiar totalmente la enseñanza de la música, y que ésta sea gratuita^^

Miembros de la Asociación Unión Musical “Virgen del 
Rosarío” de Valdeganga se concentraron ayer por segun
do día consecutivo en el Ayuntamiento de esta localidad 
como medida de presión para conseguir de esta cor
poración la subvención que le ha sido retirada a esta 
asociación, y un local de ensayo.

Felicidad IZAGUIRRE

Componentes de la Unión 
Musical de Valdeganga y 
padres de alumnos de esta aso
ciación han iniciado un pro
ceso de movilizaciones al con
siderarse perjudicados por la 
actitud del alcalde de la loca
lidad, Ernesto López Navarro, 
desde que la Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento 
que preside acordó en enero 
de este año financiar totalmen
te la enseñanza de la música.

Desde esa fecha se produ
jeron una serie de hechos que, 
en versión de miembros de la 
Unión Musical atentan contra 
los derechos y pervivencia de 
esta asociación, que está legal
mente constituida desde 1988, 
y que consistieron en la reti
rada por parte del Ayunta
miento de la subvención que 
la Unión Musical venía per
cibiendo, y de los locales don
de ejercía sus tareas de ensayo 
musical.

Sobre esta situación que ha 
generado las protestas de la 
Unión Musical, López 
Navarro explicó ayer a este 

diario que la Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento 
acordó financiar totalmente la 
enseñanza de la música en 
Valdeganga “para garantizar 
gratuitamente el acceso a la 
música a todo el que lo desee 
sin tener que pagar por ello 
una cuota, como ocurre en la 
Unión Musical, y ante las con
sideraciones de la Junta Direc
tiva de esta asociación de que 
ésta no tenía suficiente dinero 
para sus actividades”. ,

Por su parte, miembros de 
la U^ión Musical informaron 
que en esa Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento a 
principios de año, “se acordó 
crear una nueva banda muni
cipal de música”, lo que gene
ró malestar en la asociación, 
y que “la corporación decidió 
por su cuenta impartir clases 
de música requiriendo los ser
vicios de dos profesores”.

El alcalde reconoció la 
impartición de esas clases en 
los locales del Ayuntamiento, 
y señaló que a aquellas asistía 
alrededor de un 50% de los 
miembros de la Unión Musi
cal.

tt
5Í

<W
ÍÍ^

La Unión Musical se siente perjudicada “por la actitud del alcalde”, jesús moreno

“El pasado mes de febrero, 
la asociación decidió retirar 
sus miembros de las clases 
financiadas por el Ayunta
miento, y al poco tiempo, pidió 
el local y la subvención que 
antes tenía”, dijo el alcalde.

. Esta situación provocó una 
división de componentes de la 
Unión Musical, de tal forma 
que “el 50% de sus miembros 

iba a clases financiadas por el 
ayuntamiento, y el otro 50% 
está regido por la Junta Direc
tiva de la Unión Musical, en 
un local particular”, añadió 
López .Navarro.

Ayer, el alcalde manifestó 
a los componentes de la aso
ciación que se concentraron, 
que “ante esa actitud no había 
diálogo, y que era mejor espe

rar a que los ánimos se cal
masen para encontrar una 
buena solución al problema”.

López Navarro indicó que 
en el fondo de esta cuestión 
hay una maniobra política para 
desprestigiar su persona, “pues 
algunos componentes de la 
Unión Musical quieren apoyar 
determinadas candidaturas de 
cara a las elecciones”.

Sonora pitada de los huelguistas frente a Educación

El 96% del personal laboral 
del MEC fue a la huelga

F. IZAGUIRRE

. Ayer fue celebrada la tercera 
lomada de huelga en este mes 
® los trabajadores laborales del 
^misterio de Educación y 
^J^ncia (MEC), convocada ,por 
pOO., UGT y el Comité 
otercentros, máximo órgano de 
[^presentación de este colectivo 
laboral.

En Albacete, la incidencia de 
.^ huelga fue del 96%, según 
®>ormó el presidente del Comi- 

Intercentros, Antonio 
•’varro, quien indicó que a la 

de este resultado, superior 
®cluso al alcanzado en otras 
Provincias españolas, donde el 

ha sido secundado por el 
/o de estos trabajadores, “el 

‘^'nisterio de Educación debe 
/Conocer que ya no valen excu- 
? ^ dar largas a la atención 
® hs reivindicaciones del per- 
jal laboral del MEC, de un 
activo que por su gran dis- 
^rsión y número de categorías, 

ha visto infravalorado en 
‘^^hones salariales”.

La huelga de ayer afectó una 
■ o^ás a los centros de Ense- 

tzas Medias. Algunos insti- 
P°’^ debajo 

y de su actividad normal 
^^^ general las funciones 

^^otes sufrieron un deterioro 

considerable, al no acudir 
muchos de los profesores a sus 
clases, en solidaridad con las 
reivindicaciones del personal en 
paro.

En este sentido, muchas han 
sido las muestras de solidaridad 
materializadas por escrito y con 
pliegos de firmas que se han 
hecho llegar a este colectivo 
laboral, por parte de profesores 
del Instituto de Formación Pro
fesional n^^ 4 de Albacete, del 
Centro Público de Educación 
Especial “Cruz de Mayo”, de 
Hellín, y de trabajadores del 
Colegio Público “Castilla-La 
Mancha” de Albacete, entre 
otros procedentes de varios 
centros.

Cortes de tráfíco

Tras asistir a una reunión 
informativa sobre el estado de 
las negociaciones colectivas del 
personal laboral del MEC, estos 
trabajadores realizaron alrede
dor de la 1 de la tarde de ayer 
una sonora pitada frente a la 
Dirección de Educación de 
Albacete, y llegaron a provocar 
con su movilización cortes de 
tráfico de varios minutos de 
duración, en la Avenida de la 
Estación y Paseo de la Cuba.

Navarro informó que el

Los sindicatos valoran positivamente la incidencia de la huelga, jesús moreno

próximo día 29 volverá a reu
nirse la mesa negociadora para 
tratar de avanzar en la solución 
de los problemas del colectivo 
de trabajadores afectado, y que 
una vez concluida aquella, 
“CC.OO. evaluará si ha habido 
cambios sustanciales en las 
negociaciones y qué propuesta.s 
serán las que se pongan en mar
cha en relación con el personal 
laboral del MEC”.

“Hemos tenido contactos con 
el MEC, y comprobamos que 
la Administración educativa 
empieza a entender que se 
hable de equiparación salarial 
con el resto de los trabajadores 
de otros Ministerios -una de 
las reivindicaciones más impor
tantes de este personal laboral- 
A partir de aquí, las dificultades 
que se presentan es la forma
lización con el MEC un tipo 

de acuerdo que realmente 
garantice al colectivo laboral su 
progresiva equiparación en sala
rios”, señaló Navarro.

“La movilización es el recur
so más lamentable que puede 
utilizarse, pero el personal labo
ral del MEC ha tomado con
ciencia de que ésta es la única 
vía que le queda, ante actitudes 
intransigentes de la Administra
ción”, añadió.
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Festivales taurinos

Antonio Correas, Manzanares, Mendes, “Espartaco Chico”, Antonio Posada y Manuel Amador, en el cartel 

Mañana se celebra en Villarrobledo el festival 
a benefício de la institución Madre Amparo

El concejal de asuntos taurinos, Juan Pont, presentó el cartel del festival Sagrado Corazón, a celebrar el quince de mayo

Mañana se celebra la V edición del festival tau
rino a beneficio de la institución benéfica Madre 
Amparo, de Villarrobledo. Por la mañana habrá 
una presentación ofícial y una recepción en las 
dependencias de la residencia para disminuidos

psíquicos, a la que asistirán los organizadores, 
los toreros y autoridades. A las cinco y media, 
harán el paseillo el rejoneador Antonio Correas, 
los matadores de toros José Maria Manzanares, 
Victor Mendes, “Espartaco Chico” y Antonio

Posada junto al novillero gitano de Albacete 
Manuel Amador. Los novillos a lidiar pertenecen 
a las ganaderías de Samuel Flores, dos, Juan 
Pedro Fernández, Arauz de Robles, José Luis 
Martin Berrocal y Hermanos Frías.

Carlos GUTIERREZ

Este año el festival cuenta 
con la innovación que supone 
la presencia de un rejoneador, 
en este caso, el gitano Antonio 
Correas, uno de los más inte
resantes del momento actual, 
ligado a Albacete por lazos 
familiares.

El alicantino José María 
Manzanares, en el año en que 
vuelve a acometer una tempo
rada completa, siempre es un 
atractivo añadido a cualquier 
combinación taurina.

Víctor Mendes es un habitual 
de este festejo y está conside
rado como uno de los mejores 
lidiadores de la actualidad, ade
más de ser el banderillero que 
con más riesgo efectúa la 
suerte.

“Espartaco Chico” ocupa el 
sitio que el pasado año tuvo 
su hermano mayor.

Antonio Posada vuelve a 
Villarrobledo como matador de 
toros, después de tomar la alter
nativa en esta misma plaza el 
pasado año.

El novillero gitano Manuel 
Amador supone un nuevo ali
ciente.

El ganadero albaceteño 
Samuel Flores, además de ser 
el impulsor de este festival, 
colabora donando dos ejempla
res de su ganadería titular. El 
también albaceteño Juan Pedro 
Fernández regala otro novillo, 
al igual que Arauz de Robles, 
José Luis Martín Berrocal y 
Hermanos Frías.

Las entradas a la plaza tienen 
precios verdaderamente asequi
bles. La general de sol, mil qui
nientas pesetas y dos mil la de 
sombra, existiendo entradas 
especiales para niños y jubi
lados.

Según José Núñez Cortés,
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Que ser An lidiados por.
El 1 .** por el extraordinario rejoneador.

Reproducción del cartel anunciador del festival benérico Madre Amparo.

uno de los más vivos colabo
radores en la organización, el 
lleno está prácticamente asegu
rado, como viene siendo habi
tual en este ya tradicional 
festejo.

Presentación del festival del 
Sagrado Coraxón

El concejal de asuntos lau
rinos, Juan Pont, presentó en 
la tarde de ayer, junto a Jesús 
Calvo, en representación de la 
Diputación Provincial, y Emilio 
García, por la Caja de Albacete, 
el festival que el próximo quin
ce de mayo se celebrará a bene
ficio de la institución Sagrado 
Corazón.

Tras una explicación de por

qué se han incluido cinco novi
lleros y sólo dos matadores de 
toros, en aras de ayudar en la 
promoción taurina de aquellos, 
Juan Pont pasó a enunciar las 
entidades colaboradoras. Algu
nas de ellas han adquirido un 
importante paquete de locali
dades con el compromiso de no 
devolver ninguna, por lo que 
el lleno está prácticamente 
asegurado.

La cadena de supermercados 
Seyca ha adquirido tres mil 
localidades que canjeará a sus 
clientes, siempre que compren 
determinados productos. Pryca, 
por su parte, se ha quedado 
con tres millones de pesetas en 
boletos, mientras que Diputa
ción Provincial y Ayuntamiento

completan otros tres millones. 
Las Cajas de Valencia, Rural 
y Toledo, Feda,la Asociación de 
Panaderos y la de Hostelería 
y Aprecu también han hecho 
aportaciones cercanas a las tres
cientas mil pesetas. Con Adeca 
continúan las gestiones. La Caja 
de Albacete correrá con los gas
tos de cartelería. Seguridad 
Social y documentación. El per
sonal de servicio en la plaza, 
la empresa, los matadores de 
toros y subalternos, la cuadra 
de caballos y médicos y vete
rinarios renuncian a cualquier 
contraprestación por sus servi
cios o colaboraciones. Vicente 
González aporta gfatuitamcnte 
los trámites para la organiza
ción.

Opción Cero 
coma „.

C. G.

Cuando nació el festi
val del Sagrado Corazón, 
todavía conocido como 
Cotolengo, uno de los 
integrantes de la comisión 
organizadora, Manuel 
Ramírez, habló de la “op
ción cero”. Eran tiempos 
en los que las negocia
ciones para la reducción 
de armas nucleares 
habían puesto de moda 
la expresión. En este caso 
se trataba de disminuir 
los gastos del festival a 
ese nivel. El objetivo se 
cumplió. Si no eran cero, 
apenas llegaban a unos 
pocos cientos de miles de 
pesetas.

La donación de los 
ganaderos de Albacete 
era tan generosa como 
desigual y, así, junto a 
novillos lustrosos y cua
jados se lidiaban otros 
menos entrados en car
nes. La decisión de com
prar una novillada pareja 
ha de ser bien acogida, 
porque ello permitirá una 
mayor igualdad en el 
ganado a lidiar.

Los gastos serán supe
riores, aunque “Pedrés 
ha garantizado un exce
lente trato económico.

En cualquier caso, con 
la plaza llena, y este ano 
se agotará el pape'- 
beneficio para el Sagrado 
Corazón puede ser supe
rior a los diez millones 
de pesetas.

ILUSTRISIMA SEÑORA

DOÑA CONSUELO TORNERO NUÑEZ-FLORES
FALLECIO EN MADRID

EL DIA 24 DE ABRIL DE 1991
Habiendo recibido los Santos Sacramentos

GESTI ocio, S.A.
ACUERDO TRANSFORMACION A 

SOCIEDAD LIMITADA
Por acuerdo de la Junta General Universal Extraer 
dinaria de fecha 1 de Enero de 1991 se ha trans 
formado en sociedad de Responsabilidad Limita a-

Su esposo, Fernando de Castro de Castro; hijos, Fernando, Alfonso Cristóbal, María 
Victoria, María Consuelo, Gabriel, María Blanca, Pablo, Paloma Victoria, María Teresa, María 
Lourdes y Ana María; hijos políticos, Laura Cardo Díez, María Dolores Puebla Arias. José 
Navarro Pino y Juan Alonso Cuesta; hermana, nietos y demás familia

RUEGAN una oración por su alma

La conducción del cadáver tendrá lugar hoy, día 26, desde el Hospital del Aire (Arturo 
Soria, 82) hasta el cementerio municipal de Albacete.

Parquets JOAQUIN
Joaquín García Flores 
PARQUETS Y TARIMAS FLOTANTES

Arquitecto Vandelvira, 25 dacfTE
Teléfs. 22 44 83 - particular 23 94 62 - 020Q3_Alj.——-
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aa Villarrobledo
Reunión de la Asociación de Minusválidos con la formación política

Sebastián Carrasco, de IU: ^Ha demagogia barata 
para captar votos no va con mi forma de pensar”

j Asociación de Minusválidos Físicos de 
't^írrobledo de reciente creación, está He- 
ínáo a cabo unos contactos semanales con 
instintos candidatos de los grupos políticos 
IK concurrirán a las próximas elecciones

ete ’
:en 
fan 
uis' ADRAZ

Comenzó diciendo Carras- 
a/que en la elaboración de 
a programa habían hablado 

: an todos los grupos sociales 
le la localidad para conocer 
315 necesidades y entre estos 
¡nipos está la Asociación de 

Jlinusválidos. “Creo -agregó 
tarrasco- que es así como 

c intendemos nosotros que hay 
jue hacer los programas: 
^endo a la gente, sus pro- 
ikmas actuales y las medidas 
jue ellos proponen para resol- 
dos”.

“Si de algo peca este colec
to de minusválidos -confesó 
Carrasco- es de un nivel cul- 

n 
r nial muy bajo. Hay que 

®pezar por quitar las barre
as que dan acceso a lugares 
We se imparta la cultura: 
3legios, bibliotecas, casa de 
incultura, cines, etc”.

A la pregunta de los minus- 
álidos de si podía prometer 
Í^e se pondría, por ejemplo, 
® ascensor en la casa de la 
J“ltura, Carrasco fue explícito 
®iren, yo me tomo muy en

*ño la política y el grupo que 
*$•3 conmigo. Decir que 
'^■nos hacer y no hacerlo 
¡^fraudaría a la gente y per- 
fería los ánimos que se 
^tán creando. Nosotros, para 
¡'^Í3r eso, miraríamos la capa- 
fe económica que pueda 
“^cr el Ayuntamiento y lo 

pudiéramos conseguir de 
*^ y con esa información 
feriamos con el colectivo 
^preguntaríamos qué priori

ces hay que abordar. Creo 
fes así como hay que hacer 
apolítica”.
Solviendo al bajo nivel cul- 

<lel minusválido dijo que 
J les perjudica bastante a 

de acceder a puestos 
trabajo. Añadió que en un 

fedo de trabajo tan com- 
como el actual una 

í^^tt^ Rue está preparada 
'•«mente podrá trabajar.
'respecto a la solicitud de

^^’^’^l^s, por ejemplo, 
‘'NSERSO, incitó que “pa- 
aye^^’’' ^yrrelas primero hay 
til' P^^^^ritar proyectos, 

cndo se va a un sitio con 
(^ Pípyecto debajo del brazo 

fácil recabar su aten- 
^ y por ende ayudar”.

i '' relación a las viviendas
fc*;^" °«"«' en las 

^^®”® ®” cuenta al 
Ciirr-^^**^® ^^ construirías 
lili ^?^° niencionó un caso de 

• Mbb íiue vivía en
11a ?^^^ ‘^^ viviendas y pidió 
U feünidad de ecinos una 
(^ P^ para su silla de ruedas, 

(jj «00 razones económi- 
’ minusválido llevó el

‘Hay que empezar a quitar barreras que den acceso a la cultura

municipales del 26 de mayo. En esta ocasión 
le tocó el turno a Sebastián Carrasco, número 
1 de Izquierda Unida quien manifestó, entre 
otras cosas que ‘‘la demagogia barata para 
captar votos no va con mi forma de pensaF\

caso a los tribunales y éstos 
le dieron la razón: hubo que 
poner una rampa de entrada. 
“Yo creo que la ley está de 
parte especialmente del 
minúsvalido. Vamos a aplicar 
la ley”.

Informó que la situación 
socioeconómica del minusvá
lido “es pésima por su bajo 
nivel cultural que le impide 
integrarse en el mundo del 
trabajo”.

El Ayuntamiento, según 
Carrasco debe de jugar un 
papel fundamental “debería 
de ser el promotor que ayude 
a acceder a ciertos puestos de 
trabajo. En empresas de más 
de 50 trabajadores tienen que 
acoger, por ley, a minusválidos 
a trabajar. Habría que infor
mar, y esta es la tarea de los 
sindicatos, a las empresas de 
las ventajas que tienen sobre 
impuestos si emplean a per
sonas con minusvalías 
(500.000 pesetas a fondo per
dido y el 75 por 100 de des
cuento en la Seguridad Social 
por minusválido y hay que 
tenerlo por un período míni
mo de 3 años).

El estado obliga a las 
empresas de más de *50 
empleados a un 2 por 100, 
como mínimo, de minusváli
dos, siempre que demuestren 
que pueden desempeñar el 
trabajo exactamente igual que 
una persona sin minusvalías.

Dijo que en su grupo. 
Izquierda Unida, propusieron 
a un minusválido integrar la 
lista electoral para las próxi
mas elecciones pero declinó 
por sus múltiples ocupaciones, 
con lo que “demostramos que 
Izquierda Unida es un partido 
abierto a las personas, sean 
cuales sean sus condiciones o 
características”.

A preguntas de los minus
válidos acerca de sus inten
ciones, si llegan al Ayunta
miento, respondió que “la pis
cina cubierta no es ninguna 
utopía. Por supuesto que vale 
dinero, lo mismo que remo
delar la plaza Ramón y Cajal 
o el aparcamiento subterrá
neo. Y la piscina no solo bene
ficiaría a los minusválidos sino 
que es un bien para el pueblo 
en general. Yo creo que es 
un proyecto perfectamente 
realizable, sino el primer año 
pues el segundo o el tercero.

Nosotros, somos muy sin
ceros, nunca hemos estado en 
el Ayuntamiento y descono
cemos como está realmente. 
Tendríamos que llegar, ver las 
posibilidades económicas los 
medios de que se dispone y 
desde allí emprender, marcan
do prioridades y fecha, pro
yectos. Y es muy importante 

marcar fechas porque es cuán
do se tiene la seguridad que 
ese proyecto salga. No estoy 
dispuesto a hacer demagogia 
barata y como yo, me gustaría 
que así pensara todo el mundo 
en política. Si eso cuesta votos 
no pasa nada. Pero demagogia, 
barata, el decir vamos a hacer 
esto y lo otro, no va eón mi 
forma de pensar. El pueblo 
es muy sabio y al final pasa 
factura.

Tenemos previsto hacer una 
campaña de' integración. De 
que la sociedad vea al minus
válido como una persona, 
como un igual con sus dife
rencias que evidentemente 
existen, pero no menospre
ciarlo ni arrinconarlo. Y los 
propios minusválidos también 
tienen que poner de su parte: 
olvidar complejos y pensar 
que son personas igual que 
las demás y que pueden hacer 
casi las mismas cosas.

El Ayuntamiento va a apo-
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Mejorar la vida de los minusválidos.

yar la creación de un Día del 
Minusválido anual. Esto es 
muy importante, que una Vez 
al año al menos se junten 
todos los minusválidos, se 
vean unos a otros y se quiten 
complejos. Las amistades 
siempre son importantes para 
las personas pero para los 
minusválidos mucho más: 
deben de sentirse queridos, 
que significan algo para 
alguien.
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5W

MCMOCMCnKII X 
DKacMTcaMm ¿L

En nuestro programa tam
bién llevamos habilitar taxis y 
ambulancias en colaboración 
con Cruz Roja. Se reservarán 
plazas de aparcamiento para 
minusválidos. Asistencia social 
a domicilio y una cosa muy 
novedosa como es instalar 
alarmas en los hogares de 
estas personas para que con 
un toque se persone enseguida 
la Cruz Roja”.
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municipal. Cadativa la vida
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Realmente no pedimos la luna,

Fiscatización efectiva

Aún sin actividad
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de la Iglesia.

D.2022

rial del 5,5%, 
das jornadas

convocan sen- 
de huelga en

?bre 
sstei

los 
en

pa 
xión

Els 
kAll

resoluciones del último congre
so del Partido Socialista, en las 
que se habla sobre la parir

para que se cumplan las pro
mesas realizadas. Tengo las

cipación ciudadana y luego es a es i 
la aplicación de esas resolucio-. a h 
nes en algunos ayuntamientos.

^®8rá 
!^ia<

^Qc

tal

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Estudiarán las solicitudes que se planteen al nuevo gobierno

Hoy se reúne en Hellín la Comisión Permanente 
de la Confederación Regional de AA.W.

El tema prioritario son los reglamentos de participación ciudadana

La reunión de la C. Per
manente tendrá como 
punto de máxima impor
tancia el estudio de la 
manera en que las aso
ciaciones de vecinos pue
dan participar de la for
ma más activa posible en 
la vida de los municipios 
donde residen.

Las asociaciones de vecinos 
continúan en su lucha para 
poder contar de manera efec
tiva en los municipios donde 
residen, dejando de ser meros 
objetos decorativos para inte
grarse activamente en la socie
dad que los rodea. El camino 
básico para conseguir estas pre- ' 
misas se haya en los reglamen
tos de participación ciudadana, 
facultándoles a tener una 
mayor representatividad en sus 
municipios.

La Federación de AA.VV. 
de Hellín conoce por experien
cia propia el tema y por todos 
es recordada todavía la difícil 
aprobación del reglamento 
local, ante la negativa casi sis
temática del equipo de gobier
no municipal, que finalmente 
hubo de ceder a la presión 
popular, apoyada incondicio
nalmente por todos los grupos 
de la oposición.

Esta problemática será abor
dada hoy en la reunión que 
mantendrá en la ciudad la 
Comisión Permanente de la 
Confederación Regional, con 
el fin de que la situación que 
en su momento se dio en Helín 
no vuelva a repetirse en ningún 
otro municipio de la región. 
Al mismo tiempo se elaborará 
el catálogo de solicitudes que 
la Confederación planteará al 
nuevo gobierno regional que 
salga tras las elecciones de 
Mayo.

La Federación hellinera ha 
informado como, tras el penoso 
parto en que se convirtió la 
aprobación del reglamento de 
participación ciudadana local, 
todavía no han recibido nin
guna comunicación del Ayun
tamiento para establecer los 
primeros contactos: “Aún no 
se ha confeccionado el registro 
de asociaciones -informó Juan 
Roldán, presidente de la Fede
ración- esto es algo que debe
ría haberse realizado con ante
rioridad. El registro propiciará 
el trabajo municipal de las aso
ciaciones que realmente quie
ran trabajar. Estamos pendien
tes dé firmar un convenio de 
participación con el Ayunta
miento y queremos llevarlo a 
cabo antes de que lleguen las 
fechas de las elecciones y esta
mos dispuestos a luchar por él 
en la misma medida que lo

1

La Federación vecinal hellinera, muy activa.
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hicimos para la aprobación del 
reglamento y si es necesario, 
el presidente de la Federación 
volverá a taparse la boca, la 
nariz, o lo que haga falta. No 
pedimos la luna, sino solamen
te el poder integramos, realizar 
actividades y participar de for
ma efectiva”.

Juan Roldán piensa que pue
de existir cierto temor por par
te de algunos políticos en el 
sentido de que crean que las 
asociaciones de vecinos buscan 
exclusivamente la fiscalización: 
“Eso no es cierto, lo único que 
queremos es trabajar, aunque 
puede que exista ese miedo 
cuando no se realicen cosas 
correctas y a exponer los pro-

La huelga en el sector del comercio
afectará a los establecimientos

La Unión General de Tra
bajadores nos ha remitido 
un comunicado en el que 
manifiestan como, ante la 
negativa de la patronal a 
negociar la plataforma rei
vindicativa, presentando una 
propuesta que retrocede en 
los derechos ya adquiridos, 
entre los que se hayan la 
flexibilidad horaria, en jor
nada de lunes a domingo 
inclusive, anular la jornada 
festiva y el incremento sala

blemas de los vecinos. No se 
trata de que nos den las cosas 
hechas, sino que nos las plan
teen antes para poder opinar 
sobre ellas. Tenemos montones 
de invitaciones para los actos 
culturales, pero no tenemos 
ninguna donde se nos invite 
para participar, y eso es lo que 
queremos, no ser considerados 
meros objetos de relleno”.

Por su parte, Francisco José 
Martínez, responsable regional 
de la Confederación, apoyó 
una participación más activa: 
“Realmente los vecinos están 
para fiscalizar de forma efec- 

el sector del comercio para 
los días 29 y 30 de este mes, 
invitando a los comerciantes 
locales a que se sumen a 
este llamamiento, que se 
realiza también por parte del 
sindicato Comisiones Obre
ras en lo.s mismos términos.

Fuentes locales de UGT 
indicaban ayer al periódico 
que se está a la espera de 
las reuniones que hoy se ten
drán en Hellín y Albacete 
para saber si se tomará algu- 

cuatro años el ciudadano vota 
y'^no hay nadie mejor que las 
asociaciones de vecinos para 
fiscalizar el cumpliento de los 
programas electorales. Muchas 
veces se elabora un programa 
electoral y más tarde se olvidan 
de que hay que cumplirlo. Por 
ello nosotros estamos para rei
vindicar que eso se cumpla. 
Estamos muy acostumbrados a 
ver a los políticos en las fechas 
electorales en muchas ocasio
nes y una vez que han pasado 
las elecciones se le ve bastante 
menos. Por ello, con todos 
nuestros respetos a ellos, desde 
el movimiento vecinal, quere
mos realizar esa fiscalización 

na otra medida relacionada 
con el tema. Por otra parte 
también se informa como en 
la reunión celebrada el pasa
do día 22 por la comisión 
negociadora del convenio de 
Rematantes y Aserradores 
se aceptaba inicialmente por 
patronal y trabajadores, a 
falta de su ratificación defi
nitiva, en base a un incre
mento del 7,75% sobre 
todos los conceptos econó
micos del convenio, jornada 
de 1.810 horas, revisión a 
partir del 6% y premios de 
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para ello pérdida de po er. 
desprecio al movimiento v 
nal hace olvidar a algunos po r 
ticos que precisamen e 
movimiento que „« 
el origen de muchos de e 

jubilación de acuerdo a 
porcentajes establecí o 
la reunión del día sie 
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|, p Hellín y su comarca

EI libro incluye fotografías de interés humano y documental.

Con el salón de actos de la Caja de Albacete lleno de público

Se presentó el libro escrito 
por Antonio Moreno sobre el 

deporte en Hellín
Gran expectación por la presencia de Floro y Conejo

[n iitcnto público siguió la presentación del libro 
id IwlUnero v el posterior CüloquiOf en el que hubo 
Mil amplia participación, realixado por Benito Floro,

Gabelo y el presidente de la Federación Regional 
Antonio Taravillas.

A.ROMERO

• El salón de actos de la Caja 
1 ie Albacete se quedó peque- 
,»para el acto de presen- 
’ MÓn de la publicación de 

Jlntonio Moreno García 
1 »bre el deporte local y el 
- posterior coloquio entablado 

Ilos representantes del 
acete Balompié y el secre- 
o regional de fútbol.
ntervino en primer lugar 
alcalde hellinero para 

litar la obra literaria del 
linero, de la que nos ocu- 
emos en profundidad en 
próximos días, indicando 
ictuoso Díaz la colabora- 
n desinteresada de Auto- 
Moreno para resaltar los 

^ctos deportivos locales, 
^guidamente hizo uso de la 
?ilabra el autor de la obra.

indicó como el Ayuntamiento 
había tenido una feliz idea 
con su edición y quería con 
su obra rendir un homenaje 
al mundo del deporte, que 
sirviese al mismo tiempo de 
estímulo. Terminó su inter
vención con el pensamiento 
final de que se practicase el 
deporte, en defensa propia.

El coloquio

pro- 
las

gre- 
1 las 
arti- 
está 
icio- 
itos; 
una, 
pro- 
pro-
5, ni

clicando el proceso de cía- 
oración de la misma y rea
tado un detenido recorrido 
Or los deportes más popu- 
^w que se han practicado 
Jh ciudad a lo largo de 
® años, haciendo mención 
* algunos de los deportistas 
-^ significativos. Moreno

Tras la presentación 
comenzaron las intervencio
nes de los demás invitados, 
formando la delegación del 
Albacete Balompié, su geren
te, Juanito, entrenador Beni
to Floro y portero, Luis 
Gabelo. El primero en inter
venir fue Benito Floro para 
indicar como, a pesar de lo 
avanzado de la liga, no se 
había dudado un momento 
en acudir el jueves a la inau
guración del campo de Santa 
Ana, exponiendo como el 
Albacete Balompié había 
conseguido aunar un senti
miento extradeportivo de 
toda la región. Se refirió más

adelante a la práctica del 
deporte en general, como una 
de las maneras de encontrar 
satisfacciones a la vida, ani
mando por ello a los asis
tentes a la realización de 
cualquier práctica deportiva.

Luis Gabelo expresó su 
contento por encontrarse en 
Hellín y las esperanzas de 
poder ofrecer al día siguiente 
un gran partido en la inau
guración del estadio de Santa 
Ana. Finalmente Antonio 
Taravillas, tras elogiar la 
publicación de Antonio 
Moreno y la creación del 
complejo polideportivo, tuvo 
palabras de aliento para el 
Hellín Deportivo, recién 
ascendido de categoría, así 
como para el equipo juvenil, 
haciendo también votos para 
que el Albacete ascienda a 
Primera División. Ya en el 
posterior coloquio y respon
diendo a nuestras preguntas 
indicó, como las instalaciones 
deportivas de los equipos de 
categorías inferiores en la 
región no se encontraban en 
muy buen estado, maniestan- 
do el esfuerzo que se estaba 
realizando por remediar la 
situación. Él acto terminó 
con la entrega de recuerdos 
por parte del Ayuntamiento 
y la firma masiva de autó
grafos por parte de Conejo 
a los chavales.

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

SUSAN SARANDON JAMES SPADER
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Quedó inaugurada en el Centro Sociocultural

Exposición sobre el Plan de 
defensa contra inundaciones

A.R.

S 
a

r
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,,^y^r quedó inaugurada en 
, dentro Sociocultural la 
^posición que refleja el Plan 
j. ofensas de Avenidas de 
¡a "j”^^ ^^' Segura. La mues- 
uj de cuyo acto inicial les 

' mañana una
ji^P'a información, consta de 

^^ maquetas que 
J •* la futura situación de 

L^ enea del río Segura, con 
iSjl?- *^®^ y obras [ue se 
^j?’'^” Pnra prevenir inun- 

^^ ^^^ 2onas más afec- 
<fo maquetas, realizadas 
^ení^*^^ ^^'^^’^^’^^^ detallada, 
^i^” ^®” repioduciones 

^°^ accidentes 
^^ *^ zona, estando 

os también en ellas los 
lía p ’mos detalles. Dotadas 

^iiduciones de agua real

ofrecen una gran perspectiva 
de los lugares donde se actuará, 
e indicándose cómo el plan de 
prevención a realizar para ter
minar con esta situación supo
ne una inversión en torno a 
los cincuenta y dos mil millones 
de pesetas. Una larga relación 
de autoridades encabezadas 
por el presidenta de la Con
federación Hidrográfica del 
Segura, Consejero de Política 
Territorial, Gobernador Civil, 
presidente de la Diputación, 
etc, estuvieron presentes en el 
acto y recorrieron durante más 
de una hora las distintas salas 
donde se ubican las maquetas. 
En rueda de prensa posterior, 
Juan José Parrilla, presidente 
de la Confederación, explicó 
con detalle la actuación a rea
lizar, indicando como las obras 
en el término de Hellín, que

se realizarán en dieciocho 
meses, estando ya en fase de 
ejecución, superan los 5.300 
millones de pesetas. El proyec
to, que comprende entre otros 
aspectos, la construcción de 13 
presas de distinto tipo, estará 
finalizado el próximo año.

Siguiendo con el capítulo de 
actividades, hoy se producirá 
también la inauguración oficial 
de la nueva emisora de radio 
privada establecida en la ciu
dad, perteneciente a la cadena 
Ilusión, a tal efecto, a las siete 
y media de la tarde se llevará 
a efecto una fiesta en la dis
coteca Blanco y Negro en la 
que estarán presentes los direc
tivos de la cadena radiofónica 
que en los próximos días 
comenzará a emitir su progra
mación entable desde los estu
dios locales.

Una historia 
de amor 

incontrolable 
como la vida misma.

1
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^B Caudete
Es licenciado en Bellas Artes y tiene treinta y tres años

Antonio Requena, alcaldable por el CDS, niega
cualquier contacto con el Grupo Independiente a

^^Hay que valorar a las personas una a una. La lista es limpia y nítida’^

Este candidato a la alcaldía es la pri
mera vez que aparece en la escena polí
tica caudetana. Quieren realizar una 
campaña clarifícadora de las posturas

José Antonio MARTINEZ

Se ha confirmado oficialmen
te que el cabeza de lista del 
CDS en la ciudad tal y como 
ya informábamos hace unos 
meses (LA TRIBUNA del 13 de 
enero) será Antonio Requena 
Solera, un licenciado en Bellas 
Artes que trabaja en Caudete 
como pintor, de 33 años.

El CDS ha sido el último par
tido que ha dado a conocer a 
su candidato a la alcaldía -según 
ellos- por temor a presiones del 
Grupo Independiente donde 
años atrás eran compañeros de 
partido en la • desaparecida 
UCD.

Días atrás anunciaba grandes 
sorpresas en la lista y así se ha 
incluido nombres nuevos que 
hasta ahora no habían partici
pado en la vida política local.

Este partido no ha obtenido 
representación municipal en las 
elecciones que se han presen
tado aunque el resultado obte
nido en los últimos comicios 
duplican con el que tuvieron en 
las municipales pasadas. Así tra
tan de diferenciarse del Grupo 
Independiente y en la carta 
enviada recientemente a los cau- 
detanos decían que son el único 
centro político legítimo como 
una de las razones por las que 
se presentan ante el electorado.

Respecto a la lista que anun
ciaban estar confeccionada des
de semanas atrás y que se ha 
esperado a conocerse la del Gru
po Independiente para hacerla 
pública es la siguiente:

1. Antonio Requena Solera,

33 años de edad, es licenciado 
en Bellas Artes, pintor de pro
fesión y persona muy introdu
cida en ambientes culturales de 
la ciudad. No tiene experiencia 
política y así es la primera vez 
que se presenta por un partido 
a unas elecciones.

2. Francisca Cantos Fillols, de 
27 años es médico de profesión 
y de resultar elegida iría a 
desempeñar las tareas munici
pales en Sanidad.

3. Juan Solera Menor, toldero 
de profesión de 31 años ha sido 
presidente del centro excursio
nista y también es persona rela
cionada con ambientes ecologis
tas. Es la primera vez que par
ticipa en política.

4. Ana María Sánchez Angel 
es profesora de EGB y trabaja 
en una guardería infantil.

5. Rosario Díaz Núñez. Direc
tora de un entidad bancaria tie
ne 38 años y se haría cargo de 
la cartera de Economía y 
Hacienda de resultar victoriosa 
esta lista. Esta candidata es una 
de las dirigentes más destacada 
del CDS local y así se pensaba 
en ella para encabezár la lista. 
Cuenta con experiencia política 
local pues fue concejala en la 
candidatura socialista pero como 
independiente.

6. Manuel Sivó Medina, 33 
años, es ingeniero técnico y está 
designado por el CDS para 
temas de Urbanismo.

7. María Salvadora García 
Llorens, pertenece al sector tex
til y tiene 22 años. Propuesta 
para Juventud y Deportes.

8. María Lourdes Beneit Gar

de cada partido y dicen que el grupo 
independiente no tiene nada que ver con 
ellos y sí con el PSOE que es con quien 
pacta.

cía, pertenece al sector calzado 
y tiene 21 años.

9. Antonio Ortuño Cantero, 
empleado de industrias lácteas, 
41 años.

10. Alfonso Hernández Mar
tínez, albañil, 41 años.

11. Fernando J. Pitaluga Plata, 
transportista.

12. Miguel Muñoz Cantos, 
albañil, 50 años.

13. Francisco Tomás Mira, 
mecánico de 49 años.

Antonio Requena declara que 
no ha habido ningún problema 
a la hora de confeccionar esta 
lista. Se ha nutrido de afiliados 
al CDS y de otras personas de 
fuera según nos comenta este 
dirigente local del CDS pero 
sobre todo es gente nueva con 
ideas nuevas.

También destaca el número 
importante de mujeres que ha 
incluido señalando que no es por 
razones electoralistas sino esti
mando su valía personal. En 
cuanto a las expectativas ante 
las elecciones Requena destaca 
que en función de presentar una 
buena lista esperan una respues
ta positiva. “Hay que valorar a 
las personas una a una y en con
junto. Es una lista limpia y 
nítida”.

También denuncia que han 
habido intentos de desestabili
zación y por esto dicen que han 
sido los últimos en hacer pública 
su candidatura.

Insisten en el distanciamiento 
del Grupo Independiente dicien
do que... “No tenemos.nada que 
ver con ellos ni ellos con noso
tros. Si el Grupo Independiente
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CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

Enemigos de nacimiento! aliados por casualidad

PATRICK BRUELRICHARD BERRY

UN FILM DE

ALEXANDRE ARCADY

NELSON ENTERTAINMENT preseota 
UN FILM Dt ALEXANDRE ARCADY 
RICHARD BERRY PATRICK BRUEL 
■BROTHERS IN ARMS" BRUNO CRÉMER 

CLAUDE BRASSEUR MARTHE VILLALONGA 
CORINNE DACLA AMIDOU SAÍDAMADIS 

MUStfADt JEAN-JACQUESGOLDMAN r ROLAND ROMANELLI 
PROdurroR ASOCIADO )EAN BERNARD FEIDUX 
PRODUCTOR EiECimvo ROBERT BENMUSSA 

GUION ofDÁNIÉL SAINT HAMONT ALEXANDRE ARCADY 

PROOUCIOAY DIRlcinA POR ALEXANDRE ARCADY

Una alianza insólita

8 a 1 ¿ I 1 7 I Ó

SESIONES: 6 - 8’30 y 10’45
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

tiene algo que ver es con el 
PSOE que es con quien pacta 
día a día”.

Reconoce que en la campaña 
pasada sufrieron algunas infide
lidades por parte de algunos 
componentes de la candidatura 
que recibían presiones. Para este 
año el CDS quiere realizar una

campaña clarificadora y 
“Vamos a decir lo que no se 
ha hecho y lo que se ha hecho 
mal a toda la sociedad caude
tana pero sin entrar en desea» 
lificaciones personales. Defen^j j^j 
deremos y explicaremos nuestro 
programa y el pluralismo .

5 5 4

MERCEDES 300 D BMW 525 I
Año. 87 Año. 88

MERCEDES 190 E 2,3 BMW 3251
Año. 87 Año. 86

ROVER 825 SD TURBO BMW 5281
Año. 90 Año. 84 

AUD1100 CD AUDI GT COUPE

Año. 85 Año. 82 

SEAT IBIZA V.W. POLO
Año. 88 Año. 89_____

....Y CUALQUIER OTRO MODELO QUE VD. DESEE

COMPRE USADO CON LA TRAQUILIDAD DE NUt

AUTOMOVILES REVISADOS

GARANTIA TOTAL 
FINANCIACION HASTA CINCO AÑOS

VISITENOS
Exposición y venta:
Avda, de España, 45 Tel. 23 56 51 i—
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® | Almansa
Han comenzado a llegar a los hogares almanseños una carta firmada por el alcalde

A 30 días de las elecciones el PSOE inicia en 
a ciudad una campaña intensiva de limpieza viaria

Según lU se ha hecho un montaje electoral con fondos públicos

I
 comenzó a llegar a los 
res de todos los alman- 
5 ana carta fírmada por 
calde Antonio Callado 
a que se ■ anuncia el 
cazo de una Campana 
impieza Viaria en toda 
udad. Esta campana se 
sa apoyar con: pegati- 
carteles, y anuncios en 
medios de comunicación.

^is BONETE PIQUERAS 

ílo los barrios están lim- 
Según la carta enviada 

1 alcalde a los almanseños, 
reconoce que sólo se con
que los barrios estén lim- 
pero no la zona centro, 
oducimos a continuación 
mtenido del escrito del 
de;

le dirijo a vosotros, para 
maros de la Campaña de 
ieza que vamos a iniciar 
dir vuestra colaboración 
que sea eficaz.

ra el servicio de limpieza 
agida de basuras, el Ayun- 
:nto de Almansa hace un 
esfuerzo presupuestario 

3 dotación de medios y per- 
®^. que entendemos es sufi- 

íne. La recogida de basura 
tica. 1 í hace seis días a la semana 

'1*limpieza de las calles todos3 se
’C 0 « días, incluso sábados y 
^sca'' i^^'^g^^ ^‘^ la zona del mer- 
■fen- í ^,centro. A pesar de todo 
istrí \^’° conseguimos que los 

1 ’nios estén limpios, pero no 
’^ona centro.

m

Entiendo que el problema se 
!®c que solucionar ensucian- 

menos y para ello vamos 
'“Btalar ciento sesenta *con- 
‘^ores para depositar la 

en el centro y comu- 
?des de propietarios; tam- 
*'* vamos a colocar cien 
Meras en las zonas de más 

_ ’^urrencia de niños y firma- 
^ un contrato con una 
P^esa especializada para 

contenedores.
^\^ campaña va acompañada 
pegatinas, carteles, anuncios 

. fadio, etc., con especial 
^'’^ación a padres, profeso- 
¡j y niños para tratar de con- 
j^ eon la colaboración de 
^®^ y conseguir que tenga el 
,^ éxito que la campaña 

^na el año pasado de reco- 
vidrio.

j^^eitero la colaboración de 
. ? en beneficio de nuestro 
P Q- Un cordial saludo.

^^®”’o Callado García 
^''‘^-Presidente. ,

^1 1 le el anuncio por parte 
^ caidg del inicio de esta 
Pime?'^ ^^ limpieza viaria, el 
I^do P^^^^^® 9ue ha mani- 
^¡íia k^^ opinión sobre el

''‘dele Unida. José Francis-
Uampo, portavoz muni-

Deposite siempre la basura en bolsas perfectamente 
cerradas y sin que escurran líquido

El Ayuntamiento vende limpieza.

cipal de IU, en unas manifes
taciones realizadas a LA TRI
BUNA, ha tildado el contenido 
de la carta de ser “un montaje 
de propaganda electoral y que 
además ha sido financiado con 
fondos públicos”.

El portavoz de Izquierda 
Unida en Almansa, manifestó 
en sus declaraciones que “la 
carta que nos ha enviado el 
alcalde, confirma que Almansa 
hoy, es una ciudad muy sucia. 
La primera valoración que 
habría que hacer es que el 
equipo de gobierno con Calla
do al frente ha sido comple
tamente incapaz durante estos 
últimos cuatro años de man
tener mínimamente limpia 
nuestra querida ciudad. A par
tir de estas dos primeras con
clusiones entedemos que, la 
carta del señor alcalde es un 
montaje de propaganda elec
toral pagada con fondos públi
cos, y consideramos que esta 
campaña en sí, carece total
mente de sentido.

Esta campaña es algo que 
se viene hablando en el Ayun
tamiento por lo menos desde 
hace ya dos años; tanto Izquier
da Unida como el CDS hemos 
presentado diversas iniciativas 
sobre este tema, comprome
tiéndose el equipo de gobierno 
a sacarías adelante. Lo curioso 
del caso es que, después de 
estar aprobada esta campaña 
hace un montón de tiempo, nos 
encontramos con que se pone 
en marcha a treinta días de 
lá celebración de las eleccio
nes; si esto no es electoralismo 

puro, que nos digan qué es lo 
que es. Además he de decir 
que desde IU pensamos que 
esta campaña es completamen
te insuficiente.

Medidas a largo plazo

Del Campo cree que “no 
basta con decir al ciudadano 
que tiene que ser más limpio 
durante quince días y con 
poner unos cuantos contene
dores y papeleras. En algo sí 
que estamos de acuerdo con 
Callado; en que hay que lim
piar los contenedores, ya que 
si no se hace carece totalmente 
de sentido el colocarlos. Con
sideramos que para que 
Almansa esté limpia es nece
saria una serie de medidas a 
largo plazo y no una campaña 
a treinta días de las elecciones.

Las medidas que desde IU 
se tomarían a este respecto 
serían:

— Una campaña de educa
ción ciudadana permanente 
sobre este tema.

— Es necesario el disponer 
de una,nueva máquina de lim
pieza viaria, ya que con la que 
hay actualmente es completa
mente insuficiente. Esta 
máquina en la actualidad no 
da abasto y limpia un 5% de 
la ciudad.

- También habría que plan
tearse la medida de baldear 
con agua las calles. Concreta
mente, el centro de Almansa 
habría que baldearlo día sí, día 
no y el resto de la ciudad 
periódicamente.

Si advierte que el contenedor se rebosa con frecuencial 
irífórmelo al SERVICIO TECNICO al teléfono 34 59 75

- Hay que incrementar la 
dotación de hombres que se 
dedican a la limpieza de las 
calles a pie. Es muy fácil el 
decir tengo quinientas papele
ras, pero si luego nadie se dedi
ca a recogerías... nosotros pen
samos que hacen falta cuatro 
hombres más que se dediquen 
de lleno a la limpieza de nues
tras calles.

También es necesario algo 
que se aprobó en una moción 
de IU hace ya muchos meses, 
pero que tiene una relación 
directa con el tema de la lim
pieza. Cualquier obra que se 
haga en la ciudad, sea pública 
o privada, se convierte en un 
pequeño nido de basura. Un 
ejemplo podría ser las obras 
del Principal, que han sido un 
estercolero durante más de un 
año. No hay más que darse 
una vuelta por Almansa y com
probar que por falta de vigi
lancia y por falta de decisión 
política “el maestro de obras 
limpia poco”, y por tanto la 
suciedad queda en las calles”.

^‘Los barrios no están 
limpios^’

Según Del Campo, “el entor
no de Almansa cuenta con 
muchos vertederos incontrola
dos y que, desde la perspectiva 
de la limpieza se deberían de 
evitar y controlar, a la vez que 
es imprescindible el limpiar las 
entradas de la ciudad. Tengo 
que manifestar con pena, que 
en muchas ocasiones las cuatro 
entradas principales a nuestra 

ciudad tienen “una pinta de 
película”.

Para que verdaderamente 
nuestra ciudad sea una ciudad 
limpia, hay que poner en mar
cha esta serie de propuestas 
junto a las que el Ayuntamien
to plantea de limpiar los con
tenedores. Respecto a la 
implantación de cien papeleras, 
creemos que, con los kilóme
tros que tiene de calles nuestra 
ciudad, solamente hay para tres 
o cuatro calles”. Del campo no 
está de acuerdo con la afir
mación que Callado hace en 
la carta, en el sentido de que 
sólo está sucio el centro de 
nuestra ciudad, “es cierto que 
lo más sucio es el centro, ya 
que es lo que más se usa, pero 
el conjunto de la ciudad tiene 
un gran déficit de limpieza, y 
que además el equipo de 
gobierno así lo constata en su 
carta, pero que hasta ahora ha 
sido completamente incapaz de 
resolver este problema; y ahora 
“de golpe y porrazo”, presenta 
una carta en la que nos dice 
que la solución es que todos 
seamos mucho más limpios. 
Esta carta, insisto, es una for
ma de hacerse propaganda 
electoral pagada con los dine
ros de todos los almanseños”.

Cree del Campo que “estas 
campañas planeadas en el 
tiempo son eficaces porque 
contribuyen a la educación per
manente sobre el tema de la 
limpieza viaria, pero que como 
única campaña planeada a 
quince días su eficacia es 
mínima”.

1̂ Ó
 b
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ASAJA modificará sus 
Estatutos en Asamblea

C.L.

La Junta Directiva Nacional 
de ASAJA ha decidido convocar 
una Asamblea General de carác
ter extraordinario de esta orga
nización para el próximo día 21 
de mayo con el fin de estudiar 
y aprobar una modificación de 
sus estatutos. Los cambios más 
importantes que se han introdu
cido en los mismos son los 
siguientes;

-Reducción del número de 
miembros del Comité Ejecuivo 
que pasaría a estar formado por 
15 componentes.

-Elección del nuevo Comité 
Ejecutivo mediante listas cerra
das.

-Desaparición de la figura de 
Secretario General en su concep
ción actual y sustitución por un 
secretario técnico que sería un 
funcionario a sueldo y no sería 
elegido en la Asamblea General.

En caso de que se aprueben

estas modificaciones en los Esta
tutos, en la misma reunión de 
la Asamblea General se votaría 
un nuevo Comité Ejecutivo, 
según ha informado a este perió
dico fuentes de la citada orga
nización agraria que está pasan
do actualmente por un período 
de debate y de reforma de carác
ter interno.

En la reunión de la Junta 
Directiva Nacional celebrada el 
pasado miércoles en Madrid, 
dirigentes de esta organización 
en Castilla y León criticaron 
duramente la actuación del secre
tario de Jóvenes Agricultores en 
Palencia que recientemente ha 
firmado un artículo, que ha apa
recido como publicidad en varios 
periódicos de esta Comunidad 
Autónoma, defendiendo las tesis 
de la cooperativa ACOR tras la 
modificación de su cuota de pro
ducción azucarera y descalifican
do a sus compañeros de sin
dicato.

Mayores controles en el 
comercio de porcino

C.L.

El Comité Veterinario Perma
nente de la CE decidió el pasado 
viernes adoptar una serie de 
medidas para reforzar los con
troles en el comercio de cerdos 
procedentes de zonas afectadas 
por la enfermedad denominada 
“aborto azul”, que es de origen 
desconocido, y que surgió en Ale
mania. Posteriormente se ha 
extendido a numerosas explota
ciones de los Países Bajos y tam
bién a Bélgica. En España, tal 
y como ya informó este periódico 
el pasado viernes se han regis
trado varios casos en la provincia 
de Huesca y se han sacrificado 
ya unos 3.000 animales que se 
habían visto afectados por esta 
enfermedad.

La delegación española pre

sente en esta reunión votó en 
contra de estas medidas que 
introducían muy pocos cambios 
en relación con las que ya se 
habían adoptado a primeros de 
marzo y que no han servido para 
impedir la expansión de la citada 
enfermedad a otros países miem
bros de la CE. En opinión de 
los expertos españoles se debe
rían haber adoptado medidas 
más drásticas entre las que figu
raba el sacrificio de los animales 
de las explotaciones y de las 
zonas afectadas. Antonio del 
Barrio, director de la Asociación 
Nacional de Productores de 
Ganado Porcino (Anprogapor) 
criticó duramente a la Comisión 
Europea por no haber propuesto 
medidas más duras y la acusó 
de estar vendida a los intereses 
de Alemania y Holanda.

LA S.A.T. n’ 8811

“PRODUCTORES DE ALMENDRA 

DE LA VEGA ALTA DEL SEGURA”

1- .- Hace público que ha sido reconocida 
por el Ministerio de Agricultura como Orga
nización de Productores de Frutos Secos 
(Almendra), con el n- 292, por ello la Junta 
Rectora de dicha Organización presentará 
su Plan de Mejora en breve al Ministerio, 
por lo que se abre un plazo de 15 días 
para la admisión de nuevos socios. Infor
mación teléfono: (967) 30 45 73.

2- Comunica a los socios que la próxima 
Asamblea General Extraordinaria se cele
brará el día 12 de Mayo de 1991 a las 
10’30 horas en 1® convocatoria y a las 11 
horas en 2- convocatoria en el Salón de 
Actos de la Caja Albacete, Plaza de la Igle
sia, n^ 2. Hellín.

Hellín, 26 de Abril de 1991
LA JUNTA RECTORA.

En la última reunión del Consejo de Ministros de la CEE

Continúa el bloqueo y no 
habrá nuevos precios agrarios 
hasta el próximo mes de junio

Desacuerdo con las propuestas de la Comisión

El aumento de los gastos 
agrícolas necesario para 
hacer frente a una congela
ción de precios para la próxi
ma campaña fueron los dos 
grandes ejes del debate de los 
ministros de Agricultura de 
la Comunidad Europea (CE) 
durante el último Consejo.

César LUMBRERAS

Tal y como ya se anunció 
en este periódico la semana 
pasada persiste la situación de 
bloqueo y no habrá acuerdo 
sobre precios agrarios hasta el 
próximo mes de junio, salvo 
que cambien mucho las cosas.

Según manifestó Pedro Sol- 
bes, “con 1.500 millones de ecus 
adicionales para incremento del 
gasto, el acuerdo sobre el 
paquete de precios para la 
próxima campaña es muy fácil. 
Sin este aumento el ácuerdo 
va a ser muy difícil”.

Los ministros constataron 
una vez más la falta de acuerdo 
sobre esta cuestión, al igual que 
ya sucediera en ocasiones ante
riores.

Una gran parte de los deba
tes giró en torno a las pro
puestas elaboradas por la 
Comisión Europea incluidas en 
el paquete de precios agrarios 
para establecer un nuevo pro
grama de set-aside para el 
próximo año, con diferencias 
sustanciales en relación con el 
programa vigente actualmente, 
que tiene una duración de cinco 
años.

De acuerdo con la tesis de

Diferencias en Europa.

la Comisión, el agricultor que

los 
las. 
ffee 
nsp

Sí peí

se acogiera a este plan nuevo, 
si se aprueba, no tendría que 
pagar la tasa de corresponsa
bilidad de los cereales que, con
viene recordar, pasaría durante 
la próxima campaña del 3 al 
6%.

Numerosas delegaciones 
mostraron reticencias a este 
programa, y sobre todo a la 
forma en que la Comisión 
Europea quiere imponerlo. En 
concreto la delegación española

presidida por Pedro Solb 
mostró su preocupación ya qu 
el programa de set-aside pue 
provocar dificultades _  
blamiento y erosión. AsimisiM
se indicó que este prograiq 
debe estar financiado en su 
totalidad con cargo al presa

L 
Tráf 
las 1

puesto comunitario.
La Comisión es partidaria de 

que sea cofinanciado entre n 
estados miembros y las ari^aljj

difei 
ted

comunitarias. En opinión de 
Solbes ello resultaría discrnajOd,

2 de

¡¡ AGRICULTOR !!
Conoce las variedades de maíz ALIOS Y 
ALIGRIS.

ALIOS Y ALIGRIS son variedades de alta 
tecnología.
Que están batiendo los récords de producción.

Siembre maíz ALIOS Y ALIGRIS y disfrute de 
sus resultados.

Es una garantía más de;
SEMILLAS BATLLE

BonoKLoto -- 
¡PBCOESÉR IHOÍL'^ - .jlillñlil) MILLONARIO!

nalorio ya que unos países 
den destinar más dinero q uno 
otros a estas acciones y en 
generaría problemas de c ^ra 
petitividad. .

En el caso de España cias e, e^^ 
otro problema menciona ya J ris 
hay dos Comunidades 3 1 
mas, Extremadura y Andalue|jan
que están exentas ¿ 

cación del plan
vigente actualmente; W 
consideraciones po i ' 
sociales, Solbes ha pe«h^ 
el marco del nuevo prcS * 
de “set-aside” un tratan»

Puei

med

dos regi<l 
dejiíespecífico para estas 

nes a las que no se quie .._ 
fuera del ámbito
cación aunque “itah»^ 
quiere poner en ^f“„¡sió< ,L 
como lo propone L
Europea. ,

Los ministros oe & „j|J(ie 
de la CE volverán ’ ^M» 
a partir del 21 de nwy • jjdtt, 
no se espera un acuerdo j^ 
nitivo en esta ocasi jjm 
el problema fün<l«'*^*l 
es el del dinero, no se reso „

como
dinero, uv - ,a .„ 

35 del mes deJ lae.comienzos del mes
Para esa fecha es^^ 

que se celebre Nn^^^g... Í 
junto entre los 111
Economía y Finanzas y 
Agricultores.

cok
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Sepeijudica al hombre del campo.

La regulación de tráfico da prioridad a los turismos

vehículos en días festivos
Las medidas perjudican a los trabajadores del campo

carreteras de la comunidad y de toda Espa
ña y, limitan la circulación de vehículos 
agrícolas “aunque en el campo no sea
fíesta”.

A los agricultores se les 
recorta la circulación de sus

los agricultores se sienten agraviados por 
Jolbes '^^ ^^^i^^ especiales de regulación de trá- 
a qu ®!® ^^^ ^^" prioridad a los turismos^ en 
puede|”^^^ y días festivos, a su paso por las
lespo 
nismí

VARA

¡AGRICULTOR!

^namsalbai
PONE A SU DISPOSICION TODAS LAS VARIEDADES DE:

SEMILLAS DE MAIZ
Y TRATAMIENTOS FITOSANITARIOS COMO:

HERBICIDA, INSECTICIDA, ACARICIDA...
CON LA COLABORACION DE: SHELL AGRICULTURA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1 

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE 

¡CONSULTENOS PRECIOS!

COMPRAMOS ALFALFA

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

U Dirección General de 
^ prohíbe el uso de todas 

^^ ^^ región, a 
• J . (Ciaquinarias agrícolas, en 

^^^^’ P^’’ ejemplo, 
martes 30 de abril, 
horas, hasta el jueves

crinú
5 pud

mayo a las quince horas. 
0desde el viernes 28 de junio, 
’ las doce horas, hasta el lunes

^ pilo 1"° ^^ j^l^® ‘^^ I^s veinticuatro 
^conu u^' '^‘^^m^s de otra serie de 

jn^ns y días que coinciden con
^fechas en las que se prevén

'¡dH J uuv ov pivwii 

/aplazamientos masivos de

C
/3 

O

itóno^ 
iluda. Estas restricciones” nos obli- 
apilar ^ '^^ agricultores a hacer 

iuen^ E? ® “^ queremos enten- 
m i- ^^f^q^^ en realidad, estas 

' y adidas, dan más derechos al 

jo en 
jrania 
liento 
regioi 
dejaf

La Feria del Campo 
comienza el 10 de mayo

O ^ VARA

la/pi ,^®^I^ del Campo se va 
iiiifienpi .’’ ^®I ^Q ^1 1^ de mayo 

^ ^d» Jacinto ciudad de los niños unií^í.la Casa 
unqm 
, deft

hasK 
junio 
•evis{( 
3 con 
os *1' 
|os<*

'Madrid ^^ Campo de 
acá ' ^^ organización corre 

ASAJA, que cuenta 
í com .^Poyo de varias firmas 

I’ ^'" líe ®^ y del Ayuntamiento 
q^e dentro del pro- 

lira V^ '^5 fiestas de San Isi- 
^i^lüaci P’^^g^^f^^do diversas 

^ha^'^l ’®"^^ “^1 campo y tú” 
^arso E'^^^^o en marcha un con- 
Iian '’^^^^dl de pintura al que 
^Icfi*^**^^ •’^vitados todos los 

de España, en el que 

turista que al 
campo” según 

trabajador del 
ha declarado

Luis Megía, presidente de Asa
ja de Ocaña.

Autovía Madrid-Andalucía

Los agricultores de la comar
ca de Ocaña se ven obligados 
a utilizar la variante de Aran- 
juezj ante la falta de vías de 
servicio en la autovía 
Madrid-Andalucía desde que 
ésta entrara en funcionamiento 
hace ahora más de dos años.

El MOPU viene prometien
do a los más de 200 agricultores 
afectados por este problema, 
que construirá lo antes posible ' fuerzas del orden son muy rigu-
esas zonas de servidumbre de 
paso para los agricultores. “Pe
ro hasta que eso suceda esta
mos obligados a utilizar, duran- 

podrán participar los niños y 
niñas de 5 a 14 años.

La Feria del Campo cuyo pre
supuesto supera los 350 millones 
de pesetas, estará dividida en 
cuatro pabellones, ganadería, 
regiones, agroalimentación y 
vinos. Asimismo, dentro del 
programa se están perfilando las 
jornadas técnicas, en las que no 
faltarán, entre otras, la fiscali
dad agraria. Además de la 
Semana Santa, dedicada al 
medio ambiente y la agricultura.

La organización espera que 
la asistencia supere el medio 
millón de personas, así lo ase
guraba Luis Alfonso Galán, 
director de la Feria del Campo. 

te más de un kilómetro, el ter
cer carril de la autovía, el más 
rápido, con el consiguiente peli
gro para turismos y vehículos 
agrícolas”. Un peligro que se 
acrecienta en las próximas 
semanas, con el paso por esa 
carretera del 80% del cereal 
que se produce en toda la zona.

Los agricultores de esta 
comarca reconocen, así mismo, 
“que temen encontrarse con la 
Guardia Civil porque no se 
libran de las multas, cuando es 
el MOPU quien se las merece”. 
Su temor es mayor desde el 
momento en que Tráfico recor
tó las salidas a las carreteras 
de la maquinaria de labor, “las

Semana n® 11 - Cotizaciones del día 14-03-91
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos hasta 10 kg. 465-475 -10
Corderos de de 10 a 15 kg.
(media de 12,5 a 13) ....................................... 395-405 -10
Gorderos de 15,5 a 19 kg.......................... .... 315-325 -5
Corderos de 19,5 a 23 kg.......................... ... 295-305
Corderos de 23,5 a 28 kg......................... 265-275
Corderos de 28,5 a 32 kg......................... ... 240-250
Corderos de 32,5 a 38 kg......................... ... 205 =
Oveja gorda..................................................... ... 80 SS
Lana....................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería................
Cebadas para cervecería........................... ... 24,30
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl... 23,55-23,80
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl...... .... 23,20-23,40 =
Trigos duros....................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........33,00 +1,50
Extensibles:
Chamorro............................................................
Aragón............................................................... .. .... 33,00 +1,50
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano).... .... 30,00 +0,50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)....................... .... 28,50 =
Avena.................................................................... .... 22
Centeno............................................................... .... 23,25
Triticales.............................................................. .... 24 =
Maíz secadero.................................................... .... 30,00-30,25 +0,25,+0,30

LEGUMINOSAS
Yeros.......................................................................
Veza........... . ...........................................................
Lentejas..................................................................
Heno de Alfalfa.................................................

PORCINO
Selecto.........................................................................187 +2
Normal....................................................................... 182 +2
Graso........................................................................... 177 +2
Lechón normal hasta 18 kg.............................280 =

rosos y ponen multas hasta por 
llevar sucia la matrícula del 
tractor aunque nos vean salir 
del campo”.

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 260-270
Conejo desvieje......................................70

GARANTIA 
DE CALIDAD

C/Obispo Tagaste,11 
(©(967)211024

ALBACETE

MAIZ GIRASOL
VARIEDAD CICLO VARIEDAD CICLO
GLAUCO 300/400 SIRIO MEDIO
LOGOS 600/700 ALTAIR MEDIO
VINICIO (NOVEDAD) 700
PAOLO 800

Información de precios. Teléfono:(967) 21 59 10 (Contestador)

DISTRIBUIDOR DE SEMILLAS
DEKALB IBERICA, S.A.

‘‘LA MEJOR SELECCION” 
ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 .

02080 ALBACETE
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Bono, contra la 
compañía mixta 
con Madrid para 
la promoción 
industrial

TOLEDO (EFE).- El presi- 
dente_de Castilla-La Mancha, 
José Bono, hamanifestado que 
no ve factible crear una com
pañía mixta con Madrid para 
la promoción industrial en 
ambas autonomías y evitar así 
la fuga de empresas madrileñas 
a Castilla-La Mancha, como 
denunció la Comunidad Autó
noma de Madrid.

El presidente de la Comu
nidad autónoma de Madrid, 
Joaquín Leguina, denunció 
hace dos meses en Bruselas el 
“efecto perverso” y el perjuicio 
económico de la fuga de empre
sas madrileñas al otro lado de 
la frontera con Toledo y Gua
dalajara, y propuso que se nego
ciase entre las dos regiones una 
“política industrial conjunta”.

En este sentido, Bono mani
festó que “durante muchos 
siglos a Castilla-La Mancha se 
venía a cazar y ahora se viene 
a instalar industrias, por tanto 
mientras sea presidente voy a 
actuar como un imán para 
atraer a los empresarios, porque 
eso es crear riqueza y se nota 
en el aumento de empleo, en 
los niveles de renta y en el Pro
ducto Interior Bruto de la 
región”.

“El vicepresidente de la anti
gua Unión de Centro Demo
crático (UCD), Enrique Fuen
tes Quintana, ha dicho que ésta 
es la región en que más se ha 
notado el impuso económico y 
no vamos a cambiar nuestra 
política”, agregó el presidente 
Bono.

Zapatero y Bono 
defienden el
Plan de las 
400.000 
viviendas

TOLEDO, (EFE).- El ininis- 
tro para las Relaciones con las 
Cortes, Virgilio Zapatero, y el 
presidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
José Bono, aseguraron en dos 
actos diferentes que el progra
ma del PSOE de construcción 
de 400.000 viviendas se llevará 
a la práctica. Zapatero, que par
ticipó en el acto de presentación 
de la candidatura socialista al 
Ayuntamiento de Azuqueca de 
Henares (Guadalajara), señaló 
que este plan de construcción 
de viviendas a bajo interés “está 
siendo estudiado por el Gobier
no para ponerlo en marcha”.

Por su parte, José Bono indi
có que el “plan de las 400.000 
viviendas va a misa”, por que 
lo que se intenta es “por un 
lado construir viviendas para 
gentes que no tienen acceso al 
mercado libre de la vivienda y 
por otro abaratar el precio total 
de la vivienda y luchar contra 
la especulación”. El presidente 
de Castilla-La Mancha aseguró 
que discutir sobre el “Plan de 
Viviendas” es mucho más inte
resante que hacerlo sobre aque
llo que interesa a muy pocos 
ciudadanos.

Firmado un convenio con la Consejería de Sanidad

Los niños diabéticos podrán 
ir a campamentos en verano

Esta enfermedad afecta a unos 400 niños de la Región

Gracias a un convenio de 
colaboración fírmado ayer 
entre el consejero de Sani
dad y el presidente de la 
Asociación de Diabéticos 
de Toledo, los niños dia
béticos de la región 
podrán asistir a colonias 
de campamentos durante 
los meses de verano.

TOLEDO (Efe).- El con
sejero de Sanidad, Antonio 
Pina y el presidente de la 
Asociación de Diabéticos de 
Toledo, Carlos López Martín, 
firmaron ayer un convenio de 
colaboración para poner a 
disposición de los niños dia
béticos de la región la posi- , 
bilidad de asistir a una colo
nia durante el verano con 
fines formativos.

Según dijo en rueda de 
prensa el titular de Sanidad, 
esta colonia se celebrará entre 
los próximos 30 de junio y 
14 de julio en el Castillo de 
San Servando, de Toledo, y 
en ella se educará a los niños 
sobre sus diabetes y se fomen
tará la práctica de hábitos 
higiénico-sanitarios que 
repercutan positivamente en 
su enfermedad.

Además, se desarrollarán 
diversas actividades recreati
vas y culturales, deportivas y 
de vigilancia de la diabetes, 
con controles diarios de glu
cosa en la sangre y autoin
yección de insulina.

Según los datos ofrecidos 
por Pina, esta enfermedad 
afecta a unos 300 ó 400 niños 
de Castilla-La Mancha, lo que

Según datos de las Asambleas Provinciales de la Cruz Roja

Se recogieron 300.000 kilos de 
ropa para los kurdos en la Región
TOLEDO (Efe).- Cerca de 

324.000 kilos de ropa (prendas 
de vestir y mantas) han sido 

- donados por los castella
no-manchegos para atender las 
necesidades de los refugiados 
kurdos.

Según los datos facilitados a 
Efe por las asambleas provin
ciales de la Cruz Roja en la 
región, por provincias, la mayor 
cantidad de material ha sido 
recogido én Ciudad Real, con 
un total de 119.000 kilos de 
ropa.

Le sigue Cuenca, donde se 
calcula que la suma total alcan
zará los 100.000 kilos, Toledo 
con 60.000 y Albacete y Gua
dalajara con 30.000 y 15.000 
kilos respectivamente.

Respecto al dinero donado 
en la Comunidad Autónoma, 
las mismas fuentes dijeron que 
es difícil de cuantificar al haber 
sido ingresado en una cuenta 
bancaria centralizada en 
Madrid, aunque en todo el 
territorio español han sido 125 

1 millones de pesetas, cantidad

Antonio Pina, consejero de Sanidad.

da un porcentaje del 0,4 por 
ciento.

El consejero destacó que 
la diabetes es más frecuente 
entre la población adulta que 
entre los niños y que predo
mina más en la mujer que 
en el hombre, como lo 
demuestra que el número de 
altas registradas en 1988 en 
hospitales de la región fuera 
de 500 hombres y 768 muje
res.

Antonio Pina, cuya Conse
jería colabora en esta colonia 
con un millón de pesetas, ase
guró que “más importante 
que la cuantía económica es 
el hecho de que todos los 
afectados se unan entre sí

Ropa para los kurdos.

que se destianrá a adquirir 
material de socorro.

La Cruz Roja ha calificado 
de “increíble y sin precedentes” 
la respuesta de la población cas
tellano-manchega a este llama
miento humanitario, y agradece 
a los ciudadanos esta muestra 
de solidaridad, así como a todas 
las instituciones y organismos 

para aprender los comporta
mientos que deben adoptar 
ante su enfermedad”.

Por su parte, el presidente 
de la Asociación de diabéticos 
de Toledo afirmó que “los 
buenos resultados obtenidos 
con la 1 colonia de vacaciones 
para niños diabéticos nos han 
llevado a repetir la experien
cia y ampliar la colonia”.

A esta podrán acudir todos 
los niños y niñas con edades 
comprendidas entre los 8 y 
14 años y el número de plazas 
será de 55, por lo que una 
vez terminado el plazo de ins
cripción se procederá a una 
selección de acuerdo a unos 
criterios preferenciales. 

que han prestado almacenes y 
medios de transporte para tal 
fin.

En la campaña, de ámbito 
nacional, han colaborado, ade
más de la Cruz Roja, el Gobier
no, Cáritas y Solidaridad Inter
nacional.

El material recogido por los 
empleados y voluntarios de 
Cruz Roja será transportado 
gratuitamente por Renfe y car
gado en el barco que el próxi- 
mio día 30 zarpará desde el 
puerto de Valencia con destino 
al turco de Merfín, primero, y 
al iraní de Abadán, después, 
para desde allí salir por vía 
terrestre a los campos de refu
giados, donde coordinarán la 
distribución de la ayuda dele
gados de la Cruz Roja Espa
ñola.

Aunque la campaña de reco
gida de ropa concluyó ayer, 
Cruz Roja sigue manteniendo 
abierta la cuenta corriente 
01-206725-8 en todas las sucur
sales del Banco Bilbao-Vizcaya 
(BBV). Donde se pueden ingre
sar aportaciones económicas.

Las mujeres 
manchegas 
tienen hijos a 
edad más tardía 
que la media

CUENCA (Efe).- Las muje
res castellano-manchegas dan a 
luz a edades más tardías, regis-, 
trándose una tasa de 1,78 hijos 
por pareja, índice que se sitúa 
por debajo de la posibilidad 
real de cambio generacional^

Estas declaraciones fueron 
hechas en Cuenca por el direc
tor de la Escuela Universitaria 
de Enfermería de Albacete, 
Elías Rovira, quien añadió “es
ta estadística, no obstante, con
trasta con el hecho de que cada 
vez, y sobre todo últimamente, 
la gente se casa más”.

El director universitario, que 
ofreció algunos datos demográ: 
ficos, señaló que Castilla-La 
Mancha ha alcanzado actual 
mente una tasa de envejeci
miento en su población, que 
es equivalente a la que tendrá 
la media nacional en el año 
2001. j

Rovira participa en un sirai 
posio sobre el “análisis prosí 
pectivo de las políticas socio-sai 
nitanas en España”, que se 
desarrolla desde ayer en el 
vicerrectorado de la Universi
dad de Castilla-La Mancha y 
que organiza conjuntamente 
con la Escuela Universitaria de 
Enfermería.

Elías Rovira indicó también, 
en el transcurso de un coloquio 
que la mayor causa específica 
de mortandad es el turnoi 
maligno, que el coeficiente de 
suicidio ha experimentado un 
alza debido probablemente al 
progresivo desarrollo, y que de 
cada dos personas con edad de 
trabajar una está en paro.

El ponente añadió asimismo 
que “la población de la regioi 
adolece de un nivel de densidat 
menor que el del resto de Espa 
ña, al estar formada en su 
mayoría por núcleos muy 
pequeños en una extensión muy 
amplia”.

Congreso de alimentad^

El “Primer Congreso de Au
mentación, Nutrición y 
tica” que comenzó ayer 
Toledo y que reúne a unos 
especialistas tratara de a 
ción, la toxicidad y los 
microbiológicos por virus y 
terias de los alimentos.

Asilo declaró ayer a Efe Ul 
de los más prestigiosos pone^ 
tes de estos encuentros, e ^ 
drático holandés en ^ ^ 
dad de los Alimentos Anto ^ 
Mossel, quien anadio 
toledana hedonísticame 
“sr.......-a

estructurado en tres ^^^lo, 
“Los alimentos y ®“. ¡a” ) 
gía”, “Nutrición sanita _ 
“Alimentación”. J

necerán en Toledo j,, 
sábado, fueron reci ^ 
por el alcalde de esB c>^ 
José Manuel Molm , g, 
salón de plenos e ^^^^^ ^^j 
miento, quien declar , ^^^ 
ta la comida toted^ ^^^g 
no sé si es del todo

M.C.D.2022
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Crisis ea el PSOE

La difusión de una conversación telefónica del número tres del PSOE confirma las graves diferencias entre partido y Gobierno

Benegas dice de Carlos Solchaga que “tonto 
. no es, pero que ha elegido el peor camino”
is-j,_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
os Benegas, en conversación telefónica, afirma que “el problema no es Solchaga, aquí el problema es el «one»’’ en referencia a González
Úa!_-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

al \'Sii¡i conversaciones telefónicas de Txiki Benegas, “número 
Juts” del PSOE difundidas ayer por la SER muestran 
^z-mdisensiones existentes entre distintas fíguras del partido 
ria Merado por Felipe González. La cadena difundió los diá-
te,i 
:s-: 
in
da 
te,.

)ogo5 mantenidos el día 18 desde su automóvil por Benegas 
too dos interlocutores^ más tarde identifícados.

ue 
ra
la 
al- 
ci- 
ue. 
irá 
ño

ra-: 
os- 
sa-, 
se 
el

•s»

ite 
de

én,

MADRID. (Agencias).- En 
h grabación difundida Benegas 
ihide a Felipe González cuando 
labio del “One” (uno) como 
principal responsable de la 
polémica que divide a líderes 
del partido y del ejecutivo sobre 
la viabilidad de un plan de 
mendas baratas.

En las conversaciones graba- 
iias a Benegas, apodado ”Txiki” 
Ipequeño, en vasco), un inter
locutor acusó al ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, de 
iperer destrozar el programa 
del PSOE para las elecciones 
del 26 de mayo. El interlocutor 
fsplicó a Benegas que al “ena
no”, un despectivo que alude 
t Solchaga no le importaría 
favorecer con la polémica sobre 
fas casas baratas un revés elec
toral, “si con ello arrastra al

Liioj^uipo de Ferraz” (la dirección 
del PSOE).

Otro de los líderes socialistas
¡ca 
lor 
de 
un 
al 

de 
de

mo, 
ión 
lad 
pa-j 
su:

luy 
luy

mencionados indirectamente 
por Benegas es el vicepresiden- 
fa del Gobierno, Narcís Serra, 
^uien se nombra como “el 
®31án” para opinar que “anda 
^íi en medio de las dos aguas” 
yafinnar que “el problema que 
^ene en este Gobierno es, pre- 
dsamente, el enano”.
^ emisora identificó a los 

Werlocutores de Benegas como 
dormán Alvarez Blanco -a 
^>en atribuye una intensa cola
boración con el “número tres” 

PSOE- y Fernando Múgica, 
ormano del anterior ministro 
^•alista de Justicia.

del Gobierno es impopular, 
porque todo dios quiere que 
bajen los precios de los alqui
leres. O. Pero claro que sí, es 
por lo que te digo eso Txiki. 
¿Solchaga que ha dicho hoy?. 
Miren ustedes, estos de Ferraz 
cuando tienen que comprar 
votos sacan 800.000 puestos de 
trabajo o 400.000 viviendas, 
pero seamos realistas, esto no 
es posible. Y a continuación 
también los que salieron dando 
caña fue este Muñiz el del ICO, 
diciendo que la banca pública 
no podía compremeter ni un 
factor diferencial más en este 
asunto, más de lo que ya está 
haciendo que es el 14 por ciento 
de sus recursos. Entonces, claro, 
eso es evidentemente, responde 
a la llamada y a la orden que 
le dio Solchaga. Pero, ¿cuál es 
la tesis ahora de Solchaga? Voy 
a destrozarles el programa elec
toral. ¿Para qué? Porque a mí 
no me importa un carajo una 
derrota o una bajada importan
te en las autonómicas y en las 
municipales, si ello arrastra al 
equipo de Ferraz. ¿Por qué?. 
Pues, porque quiere llegar a las 
generales con otro equipo en 
Ferraz. Eso está claro, él no 
es tonto, él va a lo suyo. B. 
No, si tonto no es. O. Torpe, 
puede ser. B.Ha elegido el
camino peor. O. Eso estoy 
acuerdo. Pero él cree que 
tiene otro. El no confía

de 
no 
ya.

Mi- 
;té- 
en 

70(1 
tri-

Conversación telefónica

Otro. Creo que se llama un 
^^ a navegantes. Benegas.

”• 0. Que es lo que se llama 
Pero el 

Mediano de Piqueras arrancó 
-1 ^’’^® primero del tema del 
’ij^® proyecto de Ley antidro- 

'“‘^ritinuación, el número 
j^ del Partido Socialista, José 

®^^®8aS’ negó hoy prác- 
a decla- 

jones del ministro Solchaga 
^^^ ^® único que le 

(fjj ^^*^0 era la opinión o el 
GoV^*^ ^^* presidente del 
de) p*^® y secretario general 
Gon q’^^’^Q Socialista, Felipe 

^°” ^® ^“^^ ^^* ^^^^ 
i^larc) ^ ^^ ^^ polémica. B. Claro, 

®^ ^“® responde del 
^leP 1 ^^^^^ del programa 
del r P^’^’do, es el presidente 

P^r’O, ¿también 
'^“® Qoe. ratificaba el pro- 

u ^^ electoral? O. Totalmen-

en' 
ite- 
bn*

ina
eS'

'iefl 
jai 
;sí^ 
nes, 
jiq 
’ y

113' 
el 

hoj
ladl^^eh __________

^jG. ^^ reafirmaba y tal?
pasa ^^^^^^rriente. B. Lo que 

^^^ ^HQs se han situado, 
’^^ hoy '^ he dicho a Serra 
"^ l^léinS^' ''“^^^‘^^ con esta 

’en, porque la posición

Mira, para él está muy claro 
que con el actual equipo de 
Ferraz el partido no le pasa ni 
una y aunque... B. Ya te contaré 
las chulerías de este tío conmigo 
y, bueno, bueno... O. Ah, ¿si, 
desplantes y todo? B. Por telé
fono. Pero bueno, aquí el pro
blema no es Solchaga, aquí el 
problema es el “one”. O. Pero 
ahí, coño, ahora ya no es cues
tión de que es un tema personal 
entre Alfonso y Solchaga. Si el 
catalán resulta que opina tam-

no es tonto. A la derecha Alfonso Guerra y José María Benegas.Benegas afirma que Solchaga (el enano)

'iU

bién, lo que pasa es que lo hará 
con mucha prudencia si lo llega 
a hacer. B. No, no, el catalán 
anda ahí en medio de las dos 
aguas y no quiere... O. Claro, 
pero hay que dejar... B. el cata
lán lo que se sabe es que el 
problema que tiene en ese 
Gobierno es precisamente el 
enano. O. Pero eso también. Yo 
creo que la profundización de 
vuestras conversaciones con el 
catalán habrá que llegar un 
momento en que se hable con 
una cierta claridad. B. Sí, hemos 
hablado. O. Ah! Entonces, el 
que quiera peces se tiene que 
mojar el culo. B. Averigua con 
estos amigos tuyos y del otro 
que tal fue la comida de los 
dos. O. ¿Tuya con él mano a 
mano? B. Sí.O. ¿Cuándo fue? 
B. El martes. O. Ajajá. B. Des
pués de la rueda de prensa.O. 
De acuerdo, me ocupo. ¿Dónde 
vas a estar? B.......a las diez de 
la mañana. O. Bueno, pues 
intenta llamar tu por la 
noche.B. Vale. Si puedo, 11a- 
mo.O. De acuerdo niño.B. Oye, 
¿te comentó el bastón algo del

otro grupo, de aquello que no 
sale con el otro catalán?O.No, 
no. Exactamente eso, no. Pero 
del proyecto global, sí. Que el 
italiano está receptivo, pero la 
verdad es que no entramos en 
profundización sobre el tema 
del otro grupo, no.B. Ya, ya. 
De acuerdo.O. Pues vale, mes- 
tro. B. Oye, pero han salido, 
me han dicho, también minis
tros en el Telediaro, me han 
dicho.0. Sí, te lo digo: Virgilio 
y Matilde. B. ¿A favor?O. Hom
bre, claro. Pero ya sabes cuál 
va a ser la tesis: el bloque 
guerrista. ¿Eh? Claro, a ver, y 
García Bloise. B. Bueno. O. 
Pues niño, que te diviertas y 
relajate. Pero me dices que a 
través de Mari Mar.

Se oye colgar y el sonido de 
otra llamada que se mete rápi
damente. Tampoco en este caso 
se identifica el interlocutor de 
Benegas. Otro. ¿Lo has oído? 
Benegas. ¿Qué ha dicho? O. 
Bueno, pues por el teléfono del 
coche te lo digo de todas mane
ras. Pues que no entiende, que 
habrá un malentenido, proba-

^^Terrorísmo telefónico^’
El secretario de Organiza

ción socialista, José María 
Benegas, dijo ayer que la difu- 
sión de una conversación tele
fónica en la que vierte acu
saciones contra el ministro 
Solchaga “constituye un acto 
de terrorismo telefónico y 
espionaje que viola grave
mente la intimidad de las per
sonas”. Benegas presentó una 
denuncia contra la SER, “por 
la presunta comisión de un 
delito de descubrimiento y 
revelación de secretos come-

tido a través de una escucha 
ilegal previsto y tipificado en 
el artículo 497 bis del Código 
Penal”. El número tres del 
PSOE aseguró que “desde el 
punto de vista político no tie
ne ninguna validez lo que se 
diga en una conversación pri
vada sin ánimo de publicidad 
y que ha sido obtenida por 
métodos de espionaje”. “Me 
parece que a partir de ahora, 
la inseguridad para los espa
ñoles es total, y desde luego 
para políticos, profesionales,

empresarios o financieros”, 
agregó.

El secretario de Organiza
ción del Partido Socialista 
Obrero Español manifestó 
que, “con hechos como éste, 
todos los españoles pueden 
ver como una conversación 
privada obtenida por métodos 
de espionaje puede ser repro
ducida en una emisora de 
radio de este país”. “Eso me 
parece de una enorme gra
vedad para el funcionamiento 
de España”, afirmó Benegas.

blemente en ese Ministerio, 
porque el secretario general, 
que es a la vez el presidente, 
ha estado volando también el 
plan de las municipales, ¿en
tiendes? Osea que... B. Yo he 
ido también en esa dirección, 
pero sin decirlo así. O. Que 
tenemos la suerte, ha dicho, de 
que el presidente sea secretario 
general al mismo tiempo. Ha 
tirado con bala envenenada, 
¿eh? B. ¿Has oído lo que dije 
yo en la tele? O. Que no veo 
la tele yo, ¿que te crees? B. 
Yo he dicho que ratifico el pro
grama electoral del partido y 
el plan de viviendas, que este 
es un problema serio que hay 
en España y que la única opi
nión a la cual yo le puedo dar 
valor sobre el cumplimiento del 
programa electoral es al pre
sidente del Gobierno. O. Ah, 
sí, si que te lo he oído. B. Aho
ra, a ver que hace este tío. Esto 
es un cachondeo, que se hable 
en la reunión y luego salga un 
ministro haciendo ésto. O. Cla
ro, no, por éso. B. A ver, que 
diga él. O. Si, a ver, lo pones 
en su terreno ¿no? ¿Y Dios, 
está tranquilo? B. Dios está muy 
bien. O. ¿Está tranquilo Dios 
o no? B. No, no, no está y 
lo de Toval lo habrá encabro
nado. O. Lo habrá encabronado 
mucho. Pues, lo tienes bien. Lo 
mejor que puedes hacer es 
echar almohadillas a Curro 
Romero, así te desfogas, ¿eh?. 
Luego no vayas al ferial. ¿Irás 
al ferial?. B. Sí. O. Osea, que 
se trata de una noche ardiente. 
B. No, me da igual. O. ¿Te 
da igual? Joder!. O sea, que 
has llegado también tu a un 
estado casi divino ¿eh? B. ¿Qué 
voy a hacer? Yo creo que se 
equivoca. Porque estaba el gru
po parlamentario que trinaba, 
hoy teníamos 50 coordinadores 
de campaña que trinaban. No 
se a dónde quiere ir. Se corta 
la conversación.

M.C.D.2022
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Carlos Solchaga, ministro de Economía y José María Benegas, secretario de Organización del PSOE, cada uno en su sitio.

El ministro de Economía niega que la conversación refleje la actual relación entre Gobierno y PSOE

C. Solchaga no comenta que Benegas 
usara términos peyorativos contra él

El vicepresidente del Gobierno tampoco quiso hacer comentarios sobre la grabación telefónica

El ministro de Economía, Carlos Solchaga, no quiso 
hacer comentarios sobre la ’ conversación telefónica de 
Benegas en la que éste utilizó términos peyorativos 
contra él, aunque negó que esa conversación sea reflejo 
de la situación actual entre el Gobierno y el PSOE.

MADRID. (Efe).- El diá
logo mantenido entre los 
periodistas y el ministro de 
Economía fue el siguiente: 
Periodistas: Parece que hay 
una conversación de Benegas 
en la que usted es calificado 
de una manera peyorativa.

Ministro: Las he oído, sí, 
pero no hago comentarios 
sobre conversaciones privadas, 
grabadas además de una 
manera un tanto extraña.

P: Parecen reflejar el 
enfrentamiento entre el 
Gobierno y el partido.

M: Tampoco sobre eso haré 
comentarios.

P: ¿Cree que el enfrenta
miento exige la intervención 
de un árbitro?

M: Mire usted, no voy a 
comentar nada más. ¿Alguna 
otra cosa?

P: ¿No quiere hacer comen
tarios porque se trata de una 
conversación privada?

M: No, sencillamente por
que no quiero hacer comen
tarios.

P: ¿Se siente usted atacado 
por el aparato del partido?

M: No, no particularmente.
P: ¿Sigue dando por salda

da la polémica entre usted y 
el partido por el plan de

viviendas?
M: Yo creo que eso ya está 

resuelto, sí. ¿Algo más?
P: ¿Qué impresión ha sen

tido cuando ha escuchado la 
conversación?

M: Ninguna en particular.
P: ¿Se ha quedado frío, 

normal?
. M: Sí, normal.

P: ¿Le parece normal que 
este tipo de conversaciones se 
produzcan?

M: No voy a juzgarlo.
P: ¿Pero sabía ya cómo le 

llamaban en conversaciones 
privadas?

M: (tras una carcajada) 
Pues no, no, no.

P: ¿Se siente usted el enano 
del Gobierno?

M: ¡Qué cosas dice usted!
P: No, no lo digo yo, lo 

dice el señor Benegas.
M: Yo no sé; insisto en que

no voy a hablar sobre esto. 
Yo comprendo que ustedes 
están muy interesados, pero yo 
creo que lo prudente es no 
hablar sobre lo que es una 
conversación privada.

P: ¿Se podría interpretar 
que usted quiere que ante las 
elecciones próximas el partido 
saque pocos votos y poder 
estimular un equipo de rele
vo?

M: Eso lo dice usted.
A continuación el ministro 

se excusó ante los periodistas 
y entró al hemiciclo del Con
greso.

Por su parte, el vicepresi
dente del Gobierno, Narcís 
Serra, afirmó “no voy a hacer 
comentarios sobre algo que 
me parece privado”, en refe
rencia a la grabación en que 
Benegas le cita como “el 
catalán”.

José Ramón Caso.
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José R. Caso: 
“Los políticos 
también tenemos 
derecho a la 
intimidad”

MADRID. (Fax-Press).- EL 
secretario general del CDS,i 
José Ramón Caso, manifestó,! 
en relación a la difusión de dos' 
conversaciones telefónicas del, 
secretario de organización del! 
PSOE, José María Benegas, que, 
“en las sociedades modernas se 
está perdiendo el derecho a la 
intimidad”.

Caso recordó que este dere- 
■ cho está recogido en la Cons-
titución española, y añadió que 
“los políticos somos tan ciuda
danos como los demás y tam
bién tenemos

M n 
Aju 
Ktá 1 
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signi 
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A2 
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los demas y lam-, 
derecho a nuestra )

intimidad”. En las conversado. 
nes telefónicas de Benegas,, 
difundidas por la cadena SER, ! 
se hacía referencia al ministro:

Sy 
Un: 
de! 
blec 
man 
pan 
mar 
un:

más 
case 
se 
ciótde Economía, Carlos Solchaga, 

en un tono coloquial ofensivo, 
y situaban al presidente del 
gobierno como una de las cau- 
sas de los problemas internos ^^^^ 
del partido. ¡

Para José Ramón Caso, es 
público y notorio que existen 
discrepancias fuertes en el p^r 
tido. Lo que no es lógico es 
el monolitismo que quieren 
transmitir, pero que haya i ^ 
cusiones y opiniones “'^er ^ 
sobre un tema es normal . c 
incidente le rnereció^^^sec 
tario general del CDS . 
reflexión inmediata: hoy e 
hay un problema de ordena 
de las comunicaciones •

de 
de:

que 
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me

Campana electoral

IU: Benegas tendrá que explicar 
quien es “one” y quien “enano”
SEVILLA. (Efe).- El porta

voz de lU en el Congreso, Nico
lás Sartorius, dijo ayer en Sevi
lla que José María Benegas 
“tendrá que explicar quién es 
el óne y quién es el énano”, 
refiriéndose a la conversación 
de Benegas difundida por la 
Cadena Ser.

Sartorius señaló en conferen
cia de prensa que no quiere 
entrar en esta cuestión “más 
que de forma humorística, por
que es una cosa que afecta a 
la vida interna de los partidos”. 
En cuanto a la polémica de la

propuesta del PSOE para finan
ciar 400.000 viviendas, Sartorius 
dijo que los socialistas “han 
provocado un incendio que aho
ra quieren apagar, pero salen 
los ministros económicos y 
dicen que es una chapuza”.

IU considera que la situación 
actual del PSOE “recuerda los 
mejores tiempos de la UCD”, 
pero estima que la difusión 
radiofónica de una conversa
ción privada del secretario de 
Organización socialista, José 
María Benegas, “es un hecho 
que reviste gravedad”. El dipu

tado de IU Antonio Romero 
manifestó que la emisión de la 
conversación telefónica en la 
que Benegas vierte críticas con
tra el ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
“demuestra que el PSOE se está 
agrietando y que la relación 
entre el partido y el Gobierno 
hace agua”. No obstante. 
Romero subrayó que, en opi
nión de IU la captación y difu
sión de conversaciones telefó
nicas privadas “violenta dere
chos constitucionales básicos en 
un Estado demótrático”. Julio Anguita.

El secretario^ g®"®”LS* 

Centro Democrático y J 
José Ramón Caso, presento 
ayer las líneas de la c ^^^ ^ 
electoral de su partido y 
gan con el ^^® auto- 
los comicios municipal y ^^ 
nómicos del próximo

Caso auguró pa^?“ ^‘íej 
unos resultados semejantes ^^ 
de las últimas elecciones g .^ 
rales, y comentó que, H „ 
del día 26, la *^^1 
va a entrar en un ira H , 
de desintegración nació _

Para José Ramón .| ’ ,• 
slogan “La fuerza jyjnuil 
se acomoda a la pnnc>P< j 
de su partido y 
valor esencial en un • 
democrática, ®" Aposición- 
hegemonía o la • r
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El líder del Partido Popular eludió comentar si la difusión de la vulnera el derecho

^nar afírma que el PSOE está en crisis 
y las disputas internas se van a agudizar

“La conversación de Benegas tiene elementos tan expresivos que no necesita comentarios^^

11/«f María Aznar no quisó valorar ayer el contenido 
1 te dos conversaciónes telefónicas mantenidas por Txild 
1 tenegas desde su vehículo, y que han sido difundidas, 

tampoco la posible vulneración del derecho a la inti-
DÍdad o la primacía del derecho a la información.

;sto, 
dos 
del 
del 

que 
is se
a la

lere- 
ons-
que 

uda- 
tam-i 
ístra'

MADRID. (Fax-Press).- 
Unicamente dijo que se trata 
i un problema del Partido 
Socialista, aunque en su con
tenido hay elementos lo sufi- 
«ntemente “expresivos”, que 
ii) neceistan más comentario, 
ajuicio de Aznar, el PSOE 
está en crisis y en su seno “so- 
hniente existe la cohesión que 
significa detentar parcelas 
importantes de poder político”.

Aznar afirmó que lo de las 
iliferentes sensibilidades dentro 
tó Partido Socialista “son fór
mulas que siempre me han 
techo mucha gracia. Eso se 
íonvirtió después en irritabili

dad y ahora parece que va por 
otro camino”. Según dijo el pre
sidente del PP, “a partir del 
26 de mayo se va a agudizar”.

Se refirió a su experiencia 
personal en Castilla- León y 
añadió con respecto al PSOE 
que “no me interesa nada el 
debate. Me parece una falsedad 
ya que no existe un proyecto 
ideológico ni un proyecto de 
gobierno”. A su juicio, “Ias tres 
grandes líneas básicas del pro
yecto del PSOE en el 82 están 
todas en quiebra”. Dijo que el 
debate que actualemnte man
tienen gobierno y partido socia
lista “haría reír en otros países”.

Así se interfiere la conversación 
telefónica desde un automóvil
SAN SEBASTIAN. (Efe).- 

Un simple scanner, que se pue- 
te adquirir en cualquier esta
blecimiento de electrónica míni-
mamente dotado, es suficiente 
para grabar una conversación 
mantenida desde el teléfono dé
101 automóvil o desde un radio- 

icio-i idéfono. Un scanner de banda
:gas,Pás amplia que un aparato 
¡ER,| Osero de radio, y con el que 

^ puede buscar la conversa-istrO: 
laga, 
sivo,

^n. bien manualmente, o bien 
propio scanner si está dotado 

del “í sistema digital de búsqueda
* frecuencia.cau-

mos.. Una vez captada la conver- 
^c¡ón que se buscaba sólo hay 
•P® poner sobre el altavoz una"es 

Ísten ^5seie, o bien enchufaría direc-
par-' ’^mente al micro, para grabar 
o es, ^ conversación sin ningún 
eren 1 Wema y con buena nitidez.

sin ningún

^'^’ P^^^^ ^^ posible tam- 
;rsasj '®" captar una conversación 

■ ®!m^'^ aparato de radioaficio- 
:cre- Y además con cierta 
una ^’^cncia, las conversaciones 

idía ¡^"tenidas desde un radiote- 
■ciói^i son captadas accidental-

ó

)CÍaU 

pañal
S1(H 

ín a j 
lutoj 
) del

rtido^ 
a los
¡ene- 
¡artir^
mola 
icesoi

el

canías o por otros radioteléfo
nos. Los teléfonos de los auto
móviles manejan dos frecuen
cias, una de 450 y otra de 900
hertzios. La de 450 tiene capa
cidad para 180 canales, y la de 
900 para mil canales.

Por otra parte, el presidente 
de Euskadiko Ezkerra, Juan 
María Bandrés, destacó ayer en 
San Sebastián que la conver
sación telefónica entre Benegas 
y dos interlocutores anónimos 
confirma las diferencias que 
existen entre el PSOE y el 
Gobierno. Bandrés calificó de 
“preocupante”, desde un punto 
de vista ético, el procedimiento 
informativo empleado para la 
captación de una “conversación 
telefónica privada” y su poste
rior publicación. No obstante, 
señaló que “lo que ha dicho 
Benegas, dicho está” y consi
deró como una “imprudencia 
inconcebible” el hecho de que 
el número tres del PSOE se 
haya dirigido a dos interlocu
tores por un teléfono de coche, 
“sabiendo que eso lo puede 
captar un radioaficionado”."’^We por teléfonos de las cer-

Si de verdad 
.quiere ayudar 

d Tercer Mundo..
^nviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

syudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo, 
formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

^^ención sanitaria, Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

Si

edad

ión •

irtud

...Colabore con Intermón
^sted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

I

José María Aznar, presidente del PP. ?

Pacto PSOE- 
lU en Madrid

EI presidente del PP, 
José María Aznar, afirmó 
en la presentación de la 
campaña electoral de su 
partido que tiene indicios 
de que ya hay un acuerdo 
entre el PSOE y los “co
munistas” para gobernar 
en Madrid despues del 26 
de mayo, fecha de los 
comicios.

Aznar reconoció haber 
hecho un llamamiento a 
sus candidatos para que 
hagan una campaña “po
sitiva” y “de transparen
cia”, y dijo que “no van 
a entrar a ningún trapo 
que se le tienda a su par
tido con el fin de que los 
que han tenido responsa
bilidades de Gobierno no 
tengan que dar cuenta de 
su gestión”.

Insistió en que el pro
yecto socialista no tiene 
futuro ni apoyo social y 
que “las tres patas del 
proyecto socialista están 
todas en quiebra”.

26 DE MAYO ELECCIONES MUNICIPALES Y AUTONOMICAS

SITU
NO PUEDES

1

TU VOTO SI
El domingo 26 de Moyo se celebran Elecciones Municipales y Autonómicas. Una 
lecho en lo que tienes la oportunidad de-decidir el Íuturo de tu Municipio y de tu 
Comunidad. 'Si por cualquier circunstancia no puedes estar ese día ante las urnas, no 
renuncies a tu derecho. Vota por correo.
Votar de esta forma es muy. fácil:
~ Solicito el voto por correspondencia en cualquier Oficina de Correos.

Poro hacer esto solicitud tienes de plazo hasta el 21 de Mayo.
— Los Delegaciones Provinciales de lo Oficina del Censo Electoral enviaron o lo 
dirección que indiques en lo solicitud, todo lo documentación necesario poro emitir el 
voto.
— Por último deberós remitir el voto mediante correo certificado que no necesita 
franqueo.
Si deseos más información ponte en contacto personalmente o por teléfono con los 
Delegaciones de lo Oficina del Censo Electoroi.

VOTA POR CORREO

M.C.D.2022
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Las cargas, de 20 kilos de amonal, explotaron en el cuartel de la Guardia Civil de Los Arcos

ETA hace explotar dos artefactos en 
Navarra causando siete heridos leves

El déficit 
comercial se 
redujo un 21,7 
por ciento en el 
mes de marzo

43 
ere' 

y err 
■ja

jlJO

Cuatro guardias civiles y tres familiares fueron trasladados al Hospital Comarcal de Estella

Al menos siete personas resultaron heridas de carácter 
leve como consecuencia de la explosión de dos artefactos 
con veinte kilogramos de amonal, cada una de ellas, 
registradas en la madrugada de ayer en el cuartel de 
la Guardia Civil de la pequeña localidad navarra de 
Los Arcos.

LOS ARCOS. (Efe).- Los 
heridos, cuatro guardias civiles 
y tres familiares de miembros 
de dicho cuerpo, fueron aten
didos de sus lesiones en el 
Centro de Salud de Los Arcos 
y dos de ellos fueron trasla
dados por recomendación 
médica al Hospital Comarcal 
de Estella.

Se trata, según informaron 
fuentes de la Asociación de 
Ayuda en Carretera (DYA) de 
Navarra, que realizó el tras
lado, del sargento F.I., de 45 
años, y su esposa S.A., de 42 
años y nacida en Luxemburgo, 
quienes regresaron a su domi
cilio una vez atendidos el pri
mero de cortes generales y 
traumatismo y la mujer de un 
traumatismo en la espalda.

Fuentes del centro de salud 
de Los Arcos explicaron a Efe 
que, aunque las personas aten
didas en las horas siguientes 
a la explosión fueron siete, 
posteriormente se presentaron 
algunas más para ser curadas 
de diversos rasguños.

Una mujer embarazada entre 
los heridos

parte trasera del mismo, según 
informó la Delegación del 
Gobierno en Navarra.

Importantes destrozos

Indicaron que, entre los 
atendidos, se encontraba una 
mujer embarazada de cuatro 
meses que se'sintió mal al 
sufrir el susto y una niña que 
presentaba el tímpano roto.

El atentado se registró alre
dedor de las 4,45 horas al esta
llar simultáneamente las dos 
cargas que, cada una con vein
te kilos de explosivo, habían 
sido adosadas a ambos lados 
del muro del recinto, en la

La explosión, que según 
comentaron a Efe varios veci
nos despertó a todo el pueblo, 
causó importantes destrozos 
en el cuartel, ubicado a las 
afueras de Los Arcos, en la 
carretera que conduce a Men
davia.

También resultaron afecta
das las viviendas situadas en 
las inmediaciones del cuartel 
e incluso se- rompieron los 
cristales de algunos edificios 
del casco urbano de la pobla
ción, a pesar de que les sepa
raba casi un kilómetro de dis
tancia del lugar del atentado.

Emiliano Soria y Jesús 
Chasco, residentes en las 
viviendas ubicadas junto al 
cuartel, coincidieron en subra
yar que la explosión había sido 
“muy fuerte” e incluso este 
último apuntó ijue “yo no qui
se ni encender la luz, porque 
pensé que era la guerra y que 
mejor estábamos completa
mente a oscuras”.

Ambos señalaron también 
que, tras la explosión, habían 
escuchado ruidos “como de 
disparos”, aunque este extre
mo no ha sido confirmado ofi
cialmente.

Tras el atentado, el cuartel 
de la Guardia Civil fue desa
lojado y el lugar acordonado, 
como medida preventiva.

Entre las personas que se 
trasladaron hasta allí para 
interesarse por lo sucedido se

La explosión causó importantes destrozos en el cuartel de la Benemérita.

encontraba el ’ consejero de 
Presidencia e Interior del 
Gobierno de Navarra, Aladino 
Colín.

Los autores del atentado 
dejaron escrita la palabra 
ETA en el asfalto de la varian
te de esta localidad navarra, 
donde se supone que aparca
ron el vehículo que utilizaron 
para desptazarse hasta allí, 
informaron fuentes de la 
Delegación del Gobierno en 
Navarra.

Tras dejar el coche en la 
variante, los terroristas 
recorrieron a pie los aproxi
madamente unos trescientos 
cincuenta metros que separan 
dicho punto del cuartel y ado
saron en la parte trasera del 
mismo las dos cargas, com
puestas cada una de ellas por 
alrededor de veinte kilogra
mos de un explosivo que, 
según las primeras investiga
ciones, puede tratarse ^e amo- 
nal o ñas.

Sistema de 
temporizadores

Las bombas, que esta
ban reforzadas pór un 
segundo explosivo, al 
parecer Goma-2, se 
encontraban en el inte
rior de dos bolsas 
deportivas y estallaron 
mediante un sistema de 
temporizadores de 
acción retardada.

La Delegación del 
Gobierno de Navarra 
precisó que tres perso
nas tuvieron que ser 
trasladadas al Hospital 
Comarcal de Estella y 
alrededor de veinte más 
fueron atendidas en el 
Centro de Salud de Los 
Arcos, la mayoría de 
ellas con dolencias en 
los oídos y rasguños.

MADRID. (Efe).- El déficit o 
comercial ascendió en marzo a -i 
231.333 millones de pesetas b”^^'' 

’ deque representa una reducción.
del 21,7 por ciento respecto al^^ 
mismo mes de 1990, según datos^P®*^
difundidos ayer por la Direc-J 
ción General de Aduanas del' ^^
Ministerio de Economía y* ^ 
Hacienda. 12

En el primer trimestre, el 
déficit comercial alcanzó un 
importe de 757.605 millones de 
pesetas, un 12,3 por ciento 
menos que en el mismo período 
del ejercicio precedente.

La tasa de cobertura se situó 
en marzo en el 68,9 por ciento 
y en el 66^8 por ciento en los. 
tres primeros meses del año, lo

maJ

iilini 
En f 
mim 
¡oiai 
¿an 
i,a( 
¿i,0i 
nidoque supone incrementos de 5,7 

y 5,6 puntos porcentuales, res-* ^P*^
pectivamente.

Las importaciones conespon-
FueiI

dientes al mes de marzo, por 
importe de 742.634 millones de 
pesetas, experimentaron un des
censo del 7,4 por ciento, comO' 
consecuencia de la caída del 
20,4 en las compras de produc-

K ! 
fe, 
íosy 
sel 
Por
É’

tos energéticos y de una reduc-- 
ción del 5,8 por ciento en las;. ®i*‘ 
adquisiciones de bienes no.^

1 e:energéticos.
Las exportaciones de marzo,^ 

511.301 millones de pesetas,? « 
registraron un incremento del ®®i 
uno por ciento, gracias a los' 
aumentos del 14,4 por ciento, 
en las ventas de productos ener-^ •®rt 
góticos (22.613 millones de 
pesetas) y del 0,4 por ciento je 
en las de no energéticosS Mui

3 M 
BOS

lose

(488.688 millones).
En el primer trimestre, las: 

importaciones totalizaron 
2.280.299 millones de pesetas,,
un 2,7 por ciento más que en 
enero-marzo de 1990.

De esta cifra, 292.150 millo
nes de pesetas correspondieron 
a ventas exteriores de productos- i 
energéticos y 1.988.149 miHone - 
de pesetas a productos no enerj j 
góticos, que han experimentado 
aumentos del 13,6 y del 1,2 P

s eyi.i.W
i

SA

González y Corcuera declararán 
por escrito en el “caso Amedo”
MADRID. (Efe).- La 

Audiencia Nacional ha confir
mado a través de un auto que 
el presidente del Gobierno, 
Felipe González, y el ministro 
del Interior, José Luis Corcue
ra, declararán por escrito en el 
juicio contra los policías José 
Amedo y Michel Domínguez, 
que comenzará el 11 de junio.

^1 auto de la Sección Tercera 
de la Sala de lo Penal de la 
Audiencia desestima los recur
sos de súplica interpuestos con
tra la providencia dictada por 
la misma Sala en la que se daba 
cuenta a las partes de que Feli
pe González y José Luis Cor- 
cuera se habían acogido a su 
derecho a declarar por escrito 
por su condición de presidente 
del Gobierno y ministro, res
pectivamente.

La resolución emplaza a las 
partes recurrente'^ para que for
mulen por escrito las preguntas

a ambos testigos, lo que ya 
hicieron en su día los abogados 
de la acción popular, Fernando 
Salas y José Luis Galán, por 
lo que corresponderá ahora 
hacerlo a Miguel Castells, letra
do de las acusaciones ejercida.s 
por víctimas de atentados atri
buidos a los GAL.

El Tribunal fundamenta que 
no fue la Sala la que acordó 
la forma en que Felipe Gon
zález y José Luis Corcueran han 
de declarar en el juicio sino que 
se limitó a aplicar los artículos 
412, 702 y 703 de la Ley de 
Ejuiciamiento Criminal, por los 
que ambos tienen el derecho 
de acogerse a declarar por escri
to por sus respectivos cargos, 
como así han hecho.

El auto añade que la Sala 
no puede arrogarse competen
cias de las Cortes y del Tribunal 
Constitucional, en cuanto a la 
alegación de los recurrentes.

Críticas a las ayudas para los 
afectados por el acelerador

ciento, respectivamente, • ■ 
Los mayores incrementos^

correspondieron a calzado 
por ciento), combustibles y ac , 
tes minerales (30,5 por^ J 
y bebidas y tabacos (27,1 

ciento). i 5chi

ZARAGOZA. (Efe).- La 
Unión de Consumidores de 
España (UCE) en Aragón ha 
calificado de “vejatoria” la ini
ciativa de abrir una cuenta ban
caria para recabar fondos para 
los afectados por el. falló del 
acelerador lineal del Hospital 
Clínico de Zaragoza.

Esta organización considera, 
en una nota, que los afectados 
por el fallo del acelerador “co
mo cualquier otro ciudadano, 
pueden acceder a prestaciones 
sociales normalizadas sin nece
sidad de recurrir a la caridad 
pública”.

Ayudas propuestas

Entre estas ayudas normali
zadas, la UCE cita ayudas de 
urgente necesidad, servicio a 
domicjlio, pensiones no contri
butivas, apoyo psíquico y pen
siones de invalidez.

En la misma nota, la unión 
de consumidores dice que debe 
ser el Juzgado el que decida 
las posibles responsabilidades 
del accidente, e informa de que 
para solicitar las prestaciones 
citadas es preciso contactar con 
el áréa de servicios sociales del 
barrio o ayuntamiento corres
pondiente.

Sobre el tratamiento médico, 
afirma que tiene constancia de 
que el INSALUD mantiene 
contactos con todas las auto
ridades médicas a nivel mun7 
dial, y de que el tratamiento 
que reciben los pacientes afec
tados “es el más apropiado”.

Intentar métodos sin base 
científica, como herbolarios, 
generan, según esta organiza
ción, más inseguridad y falsas 
esperanzas en los afactados, 
“producidos por un mal aseso
ramiento o informaciones erró
neas”.

Incremento de las 
exportaciones «na

Las exportaciones del . Al 
tre, 1.522.694 millones de ^_ 
tas, registraron un mer ,
del 12,2 por ciento sobre en e
ro-marzo de 1990 es
aumento del 28,8 por ci _ i 
las ventas de bienes n 
góticos (80.623 millones ez¡

” Las ventas exter ores d . ^ 
duetos no energéticos 10* 
ron 1.442.071 millones de pe» 
tas, un 11,4 por ciento 
en el mismo periodo g^

Los sectores^que 
incrementos registrare ^^
exportaciones ^^®’’®” .. garre- 
equipos de transpore p ujjas 
lera (63,2 por ciento), 
y tabaco-(43,7 por cíe 
duetos del reino veg ’ ^\ y 
y aceites (30,4 por ^^^¡jg^ 
demás combustibles y ^ 
minerales (28,8 por cien

mío
A 

Me

^hec

«igr.
^ri¡
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# mujer
¡rece al

i (iTumbarse
la nave avícola
1 Gijón

kit 
o a 
, lo 
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1 al 
itos'
■ec- 
del

jlJON. (Efe).- El cadáver de 
mujer que quedó atrapada 
jj los escombros de una 

jg avícola situada en Castie- 
j de Bernueces, en las cer- 
1 ¡ásde Gijón, que se derrum- 

después del mediodía, 
; rescatado a las 15:15 horas, 
orinaron a Efe fuentes poli-

Diputados, senadores y altos cargos podrán declarar por escrito

Aprobada la reforma de la Ley 
de Enjuiciamiento Criminal

Un error electrónico hizo que dos diputados del PP votarán a favor

el 
un 

, de 
nto 
ado

las mismas fuentes indicaron 
e el cadáver corresponde a 
ina Jesús Cáncer García, que 
áunos 60 años, encargada 
¡jlimentar a las aves.
En el momento en que se

El Congreso aprobó ayer, 
con una polémica fínal 
sobre el funcionamiento 
del panel de votaciones, la 
proposición de ley que 
permitirá a los diputados 
y senadores no compare
cer personalmente como 
testigos ante los tribuna
les y testificar por escrito.

tuo 
;nto 
los

mimbó la nave dedicada a 
jioianza de pollos se encon-
ib trabajando en su inte- 
», además de la mujer falle- 

1 lo 'j ái,otro empleado que resultó 
57; nido leve y fue trasladado al

res-í spiial de Cabueñes, en Gijón.

ion-
Fuentes de los bomberos 

j faon a Efe que la nave.
por 
i de; 
Jes-i 
imo- 
del

luc- 
luc-

le albergaba unos 15.000 
te, se componía de dos 
sos y que el que se derrumbó 
sel superior.
Por otra parte, los hermanos 
te y Jonatan Sánchez Alva- 
1 de cuatro y dos años res-

Iasi^ 'flivamente, permanecen en 
no' ®a profundo, y su estado no 

1 experimentado ninguna 
rzo,1 tejón en las últimas horas, 
¡tas,? ®^o a las lesiones sufridas
del el incendio ocurrido el lunes
los* ' Málaga. El mayor de los

;nto 
ner- 

de 
;nto

;■ sos presenta un estado de 
' ttrte cerebral prácticamente 
‘ Kversible, mientras su herma- 

#» halla también en coma
Ícosf efundo, aunque mantiene una 

; ®nia actividad mecánica.
laS: 

ron 
:tas,¿ 
: en luto de prisión

illo- ®ntra un

MADRID. (Efe).- Dado el 
carácter de ley orgánica de 
dicha modificación, era nece
saria la mayoría absoluta de 
la Cámara, y fueron exacta
mente 176 votos favorables lo 
que obtuvo esta futura ley, 
dándose la circunstancia que 
en el marcador electrónico 
aparecían dos votos favbora- 
bles de diputados del PP y 
tres abstenciones, cuando 
todo el Grupo había anun
ciado su intención de votar 
en contra. Rodrigo Rato, por
tavoz del grupo anunció que 
se pedirán las actas corres
pondientes a la votación y se 
presentarán los recursos per
tinentes, por entender que la 
ley fue aprobada “de mala 
manera”.

Tanto los diputados del PP 
como los de Izquierda Unida 
renunciarán a este privilegio 
de declarar por escrito ante 
los jueces y Cristina Almeida 
anunció que su Grupo está 
dispuesto a llegar más allá, 
es deeir, al Tribunal Consti
tucional, para lo que solici
tarán la intervención del 
Defensor del Pueblo.

Nada más producirse la 
votación Rodrigo Rato inten-

f
La reforma de la ley fue aprobada por “justa” mayoría absoluta.

tó tomar la palabra para 
explicar que se había regis
trado un error en los mar
cadores electrónicos que arro
jaban el siguiente resultado: 
176 votos a favor, 64 en contra 
y 2 abstenciones, los votos a 
favor correspondían a socia
listas, CiU y CDS. Además 
sobre el color rojo que ilu
minaba los marcadores 
correspondientes a los esca
ños del PP se apreciaban cla
ramente dos de color verde 
(que corresponde al sí) y tres 
de color amarillo (absten
ción).

Con la modificación de los 
artículos 412, 415 y 702 de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri-

minal que, en principio 
revestía dificultad alguna,

no 
se

produjo un amplio debate al 
introducir los socialistas, en 
base a una enmienda presen
tada con anterioridad por el 
grupo catalán un giro a lo 
que era el espíritu de la refor
ma, y ampliar el privilegio de 
poder declarar por escrito 
ante los jueces a los gober
nadores militares, diputados, 
senadores, subsecretarios y 
otros altos cargos, a la vez 
que mantiene la exención de 
prestar declaración ante el 
juez a la familia real, miem
bros del Gobierno, presiden
tes del Congreso y del Senado 
y fiscal general del Estado.

:ron 
ctos 
)nes

®presario por 
Id caso del ‘El Gobierno no debería sucumbir ante la presión de determinados grupos

ado 
por

^anco Popular
SANTANDER. (Efe).- La 

?^'^^®' Juzgado de Primera 
• 1 i,*^’®,'^“mero 9 de Santan- 

j"^^^^ Arroyo, encar- 
r' '^^ diligencias seguidas

número 9 de Santan-
icei encar-

por

nes- 
tese- 
jnto 
ene* 
; al
3 en 
ner- 

de

7 ®I supuesto desfalco pro- 
en la agencia de Puer- 

, ^“^0 del Banco Popular, dic- 
. W auto de prisión provi- 
?^ contra el empresario 

3''do Alvarez Alvarez.
. Alvarez, que fue’

El obispo de Málaga critica el
indulto a Sáenz de Santamaría

A. Gutiérrez: “El 
plan de vivienda 
del PSOE es tan 
sólo un golpe de 
efecto”

BILBAO. (Efe).- El secreta
rio general de CCOO, Antonio 
Gutiérrez, calificó ayer en Bil
bao de “golpe de efecto” la pro
puesta del PSOE en materia de 
viviendas y dijo que la misma 
“se disuelve en el vaso de agua 
de los intereses electorales de 
ese partido”.

El dirigente sindical visitó la 
capital vizcaína para impartir 
tarde una conferencia en el 
Fórum Deusto sobre “Desarro
llo y competitividad en la pers
pectiva del Mercado Unico”.

Gutiérrez culpó al Gobierno 
de “los problemas que tenemos 
de especulación inmobiliaria y
de falta de oferta de viviendas
de alquiler” y apuntó como 
solución “una nueva política en 
este campo, que pasa por una 
ley que derogue el decreto 
Boyer”.

“Hay que discutir esta cues
tión -añadió- con más seriedad 
y menos golpes de efecto, que 
al final quedan en la triste y 
miserable reducción de un pun
to en la financiación de los cré
ditos hipotecarios y parece que 
facilita a quienes han invertido 
dinero negro en el sector inmo
biliario que puedan disponer de 
activos financieros a un cinco 
y medio por ciento y a cinco 
años”.

El reto del Mercado Unico

pro- 
liza- 
lese-

990. 
ores 

, sus 
de 

irre- 
,idas 
pro
pasas 
o) y 
cites 
ol

W pasada Semana 
sie^ ^^'^^’^^ ^*1 relación con 

'^^^^ y posteriormente 
.° on libertad, pagó ayer 

les’t-^ ^^ ^'^^^ millones de 
^^^ *^3*’>a decretado la 

^^ abogado, 
tea •' quien hoy pre- 
Uji^*^^ un recurso contra este

Al
Mo tu orden del juz- 
¡jj /¡^ produce tras la denun- 
^ul^ ^^ cliente del Banco 
^te h^k-^^ ^’Jy^ cuenta ban- 
"“con • ” ^‘^^ extraídos sin 

mediante dos 
' Qüe^^ ^^ millones de pesetas 

^a '* ^^ ^'^ ^^^’"^ entidad ban- 
¡^ b^’' ^^^ cuenta corriente 

^^c era titular Alvarez.

MALAGA. (Efe).- El obispo 
de Málaga, Ramón Buxarrais, 
afirma en una carta pastoral 
que “un Gobierno jamás debe 
sucumbir ante la presión de 
determinados grupos de ciuda
danos y en contra de las leyes 
que el mismo Gobierno reco
noció”, en. relación a las actua
ciones del ejecutivo en el caso 
del ginecólogo Germán Saenz 
de Santamaría.

“Cuando la política es inte
resada e impone a los súbditos 
los planteamientos de un par
tido determinado, saltándose y 
burlándose de las leyes estable
cidas, está herida de muerte al 
hacer peligrar el estado de dere
cho”, afirma Buxarrais.

1

Germán Sáenz de Santamaría.

situándolo en el espacio de 
sospecha”.

ia

Añade el obispo de Málaga 
que “una política que no res
peta las leyes establecidas crea 
una progresiva desconfianza en 
los gobernados con relación a 
los sistema.s políticos por demo
cráticos que fueran”.

Medios de corrección

Derecho de convivencia humillando injuslamente 
otros”.

a

“Cuando el indulto o la 
amnistía suponen debilidad 
-agrega- lo que consiguen los 
gobernantes no es otra cosa más 
que socavar el derecho sobre 
el que se fundamenta la con
vivencia social, apoyando por 
propia.s conveniencias a unos y

Para Buxarrais la postura 
adoptada por el poder político 
en el caso de Sáenz de San
tamaría “hace sospechar con 
fundamento que el poder judi
cial, justamente establecido y 
reconocido por el mismo 
gobierno, ha sido ridiculizado.

En la carta, Ramón Buxarrais 
ratifica su creencia de que la 
cárcel no sería una ayuda moral 
para Sáenz de Santamaría, por 
lo que considera que “la socie
dad deberá encontrar otros 
medios de corrección que sean 
realmente medicinales, es decir, 
que consigan la salud moral del 
ciudadano que de una manera 
u otra actuó injustamente con
tra la convivencia social”.

Concluye Buxarrais que está 
convencido de que el poder 
judicial de la provincia de Mála
ga, que se mostró contrario al 
indulto del ginecólogo malague
ño, “ha actuado de manera 
coherente y justa”.

Ante el reto del Mercado 
Unico, el dirigente de CCOO 
rechazó la propuesta patronal 
de moderación salarial para 
facilitar la competitivad de las 
empresas españolas y recordó 
que los costes laborales en 
España “son los cuartos en la 
cola de todos los países indus
trializados”.

En su opinión, “la manera 
de competir de España basán
dose en bajos salarios y en 
empleos como los de Taiwan 
o Corea es absurda” y afirmó 
que “no se puede ser socio 
comunitario y acogerse a un sta
tus de país tercermundista para 
afrontar el reto de la compe
titividad”.

Además de la homologación 
salarial con otros países de la 
CE, Gutiérrez considera que 
“nos falta una política industrial 
y tecnológica, así como la arti
culación de políticas producti
vas”.

Por ello, indicó que “en lugar 
de fomentar una economía 
financiera, que deprime el 
desarrollo de la economía real, 
hay que invertir los términos 
y apostar más por el desarrollo 
de actividades que creen 
empleo y que tienen un mayor 
futuro”.

En referencia a la próxima 
celebración del Día de los Tra
bajadores, se congratuló de que 
“va a ser un 1 de mayo unido 
ya que se ha vuelto a imponer 
el sentido común, dejando al 
margen cualquier diferencia 
que provenga del proceso elec
toral”.

“A la hora de defender los 
intereses de los trabajadores 
-dijo- debemos estar unidos” y 
abogó por continuar con la uni
dad de acción con UGT “des
pués del 1 de mayo para des
bloquear la negociación y afron
tar lo.s retos comunes”.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (281‘32) (actual) 279‘22)
NOMBRE VALOR APERTURA yuT^

Banesto 3.780’00 3.775'00

B. Exterior 3.475'00 3.480'00

B. Central 4.575'00 4.570'00

B. Hispano 3.100'00 3.125'00

B. Popular 10.710'00 10.770'00

B. Santander 5.560'00 5.570'00

B. Valencia 1.400'00 1.395'00

Barclays Bank 777'00 784’00

B. Zaragozano 2.950'00 2.910'00

B. Cto. Balear 3.600'00 3.600'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.100'00 3.115'00

B. Alicante 4.995'00 4.995'00

B. Vitoria 2.770'00 2.775'00

B. Andalucía 9.650'00 9.650'00

B. Castilla 30.200'00 30.150'00

B. Herrero 4.200'00 4.200'00

B. Pastor 6.750'00 6.750'00

B. Vasconia 4.200'00 4.200'00

B. Atlántico 2.970'00 2.970'00

B. Galicia 5.500'00 5.500'00

B. Fomento 1.820'00 1.820'00

Bankinter 8.120'00 8.200'00

B. Progreso 2.900'00 2.900'00

Aguas Barcelona 3.200’00 3.205’00

Catalana de gas 4.860'00 4.900'00

Eléct. Viesgo 2.600'00 2.590'00

Eléct. Reun. Zaragoza 865’00 875’00

F.E.C.S.A. 741'00 734'00

Hidrocantábrico 2.015^00 2.000'00

Hid. Cataluña 452’00 450’00

Hid. Española 590'00 579'00

Iberduero 723'00 705'00

Saltos del Nansa 7.060'00 6.970'00

Sevillana Eléc. 647'00 630'00

Unión Eléc. Fenosa 590'00 580'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.465'00 2.455'00

Eléc. Ribagorzana 1.810'00 1.850'00

Gas y Eléctric. 2.900'00 2.900'00

Unión Ind. Agregan. 2.250'00 2.265'00

El Aguila 1.590'00 1.550'00

Azucarera 5.120'00 5.100'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.710'00 2.765'00

Campofrío 11.230'00 11.190'00

Ebro Agrícola.s 3.150’00 3.175’00

Tabacalera 4.780'00 4.785'00

Koipe 3.990'00 4.000'00

Finanzauto 1.800'00 1.755'00

Asland 3.420'00 3.370'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.720‘00 2.710'00

Portland Valder. 18.600’00 18.800’00

Valenc. Cementos 11.690’00 U.610’00

Uralita, S.A. 2.135‘00 2.075'00

Cristalera Esp. 8.140‘00 8.755'00

Dragados y Const. 2.755‘00 2.705'00

Obras y Const. Ind. 10.750‘00 10.700'00

Vallehermoso

Bami 958‘00 953'00

Prima Inmobiliaria 7.040’00 7.000’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.000'00 6.000'00

Sotogrande 709'00 667'00

Inmob. Urbis 1.675'00 1.650'00

Focsa 14.500’00 14.930’00

Hornos de Ibe. Alba. 3.170'00 3.085'00

Financiera y minera 5.560'00 5.600'00

Cubiertas 17.300'00 17.300'00

Huarte 2.415'00 2.345'00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.630'00 1.625'00

Corp. Fin. Alba 5.850'00 5.900'00

Cía. Gral. Invers. 1.265'00 1.260'00

Cofir 1.880'00 1.855'00

Corp. Fin. Hispamer 3.830'00 3.830'00

Papelera Española 358'00 353'00

Sarfió, S.A. 850'00 852'00

Eppic 335’00 333’00

Argón_____________________ 4.850'00 4.800'00

Ercros 1.020'00 1.035'00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.680'00 1.650'00

Carburos metálicos 5.700'00 5.780'00

Repsol 2.570'00 2.570'00

Cepsa 2.130'00 2.125'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 108’170 108’494
1 ecu........................................ 126’775 127’155
1 marco alemán............... . 61’467 61’651
1 franco francés.................... 18’254 18’308
1 libra esterlina..................... 182’558 183’106
100 liras italianas................. 8’334 8’360
100 francos belgas................ 298’914 299’812
1 florín holandés................... 54’559 54’723
1 corona danesa.................... 16’096 16’144
I libra irlandesa.................... 164’439 164’933
100 escudos portugueses.... 71’475 71’689
100 dracmas griegas............ 56’770 56’940
1 dólar canadiense............... 93’816 94’098
1 franco suizo........... ............. 73’360 73’580
100 yen.s japoneses............... 78’429 78’665
1 corona sueca...................... 17’297 17’349
1 corona noruega................. 15’826 15’874
1 marco finlandés................ 26’411 26’491
100 chelines austríacos........ 873’391 876’015
1 dólar australiano............... 83’929 84'181

NOMBRE VALOR

Petromed 7.510'00 7.370'00

La Seda de Barcelona 340’00 330’00
1

Sniace 365'00 350'00

Emp. Nac. Celulosa 2.410'00 _ 2.310'00^

Fosforera 2.300’00 2.300’00 IKUI
tío

Algodonera S. Antonio 1.125'00 1.100’00
W

Tafisa Serie B 1.990'00 2.000'00- íis
Corp. Mapfre 5.800'00 5.740'00, sdel

ide 1
Unión y el Fénix 7.000'00 6.610'00' 11 a

Azkoyen 3.525'00 3.490'00'^ ^m

Dimetal 3.800'00 3.800'00-
líí l* 
iKin
tenia

Nicolás Correa 3.450’00 3.450’00 nu 01wAS!
A. Hornos Vizcaya 240'00 239'00; sesidt

¡ancia
Acerinox 6.700'00 6.740'00 percuí

olfo,
Asturiana Zinc 5.500'00 5.350'00'^ tione;

brect
Esp. del Zinc 1.610'00 1.600'00, dR(

aciór
Mat. y Construcción 645'00 630'00^ snasi

M. Montana Quijano 256'00 253'00 Jos t

Met. Duro Felguera 1.595’00 1.530’001
Süllub 
Las :

Amper 1.110’00 1.075’0^
s Mu 
aestn
sdel

Tubacex 625'00 606'0( icrec 
¡por

Zardoya Otis K¡er

Citroen Hisp. 5.800'00 5.800'11
Para 
anas

Tudor 1.305'00 1.300'00;
imoí 
Kimif

Nissan M. Ibérica _________ _
íspués 
10 dp

Telefónica 989'00 990200 Mien

Autop. M. Nostrum 1.350'00 1.3^
Jopa 
bás
lidio

Autopistas C. Esp. 1.000'00 1J)O^ bnii
1 res

Prosegur 3.600'00 3.610:11 livisio

Vidrala 3.450’00 3.340’0(
Laci 
urde
icón

Commerzbank pde

Volkswagen 22.900'00 _219ü02)^

Dominio de las ventas
MADRID. (Fax-Press).- Las ventas volvieron a 

marcar la pauta en la jornada de ayer por lo q . 
una vez más el índice general se coloca por e P 
del 280 por ciento, nivel que parece dudoso se pu^ 
mantener. La repetición en las Letras del leso 
un año indica que los tipos de interés no van a J » 
al menos de momento, lo que ha provocado ci 
dudas entre los inversores que han optado por re i 
del mercado a la espera de mejores tiempos p 
invertir en renta variable. . ^^^^i

La ausencia de órdenes compradoras fue casi ^^ » 
lula ya que ha hecho su aparición en algún ^ 
muy selectivo, pues la mayoría de las socieda ^^^^^jf^ 
iraron retrocesos en algunos casos de gran ^^^ 
La Corporación Banesto fue uno de ellos ” ^^^gj 
perdió treinta enlero.s y llevó su ‘ndicador a p 
más de siete puntos. También las entidades j^,j^ 
junto con el grupo de construcción y las ^ jjgj-oij^ 
prolagonisla.s en la sesión del miércoles, p 
posiciones. a

A) BANCO DE MADRID - , LOMBARDIA
banesw ucACi

PA
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__ { La desaceler¿ición del crecimiento económico internacional será el principal terna a tratar

"j El FMI y el BM iniciaron ayer en 
Ji Washington su reunión de primavera
roo Los expertos del FMI prevén para 1991 un crecimiento del 1,2%, después del 2,1% del año pasado

VAA iiitaoióB de primavera del 
ado Monetario Interna-

)’OO ^al (FMI) y del Banco 
y id (BM) se inició ayer 

la sesión de los suplen- 
)‘OO P^^®^ ministros del Gru- 

'Uelos 24, que represen- 
Mi a las naciones en

. ^arrollo. La reunión abor- 
^, n la desaceleración delS

IS Ktimiento 
iimacional.

económico

— WASHINGTON. (Efe).- La 
)‘0Q «sidad de recursos para 

^anciar el desarrollo, las
3'001 (stcusiones de la Guerra del 

iülfo, los problemas de las
TOO dones de Europa del Este 

ib recesión en Estados Unidos 
el Reino Unido y la coor-

>1^^''™ '^^^’'®^^°^^’’^*^^ entre 
J 00 'países industriales son otros 

' los temas que centrarán las 
' siones.

3'00

§ ,
1S

Las Proyecciones Económi- 
s Mundiales, un documento 
sestral que editan los exper- 
>del FMl, prevé para 1991 
acrecimiento económico del 
¡por ciento, después del 2,1

Í'.

El boletín del FMI informa de las graves alteraciones en la economía mundial debidas a la Guerra del Golfo.

__ 51ciento del año pasado.
. Para las naciones latinoame-

anas y caribeñas se espera 
yogT "moderado aumento en su

TOO

Kimiento de un 1,0 por ciento 
spués del desempeño nega
ndo un 0,8 en 1990.
fetras, las economías de 
ífopa del Este y la URSS, 
^niás de las de Oriente
Wio experimentarán un cre- 

^ siento negativo de un 4,1 y

S-

3’oa

respectivamente, según las 
’í'isiones del FMI.
^cuestión de la deuda exte- 
’rde las naciones en desarro-
;^o las latinoamericanas, 
i®deser un problema de aná-

lisis prioritario aunque sigue 
pesando en las economías de 
esos países.

Latinoamérica y el Caribe 
verán aumentado el servicio del 
pago de intereses y capital a 
33.000 millones de dólares este 
año.

La reunión de los suplentes 
de los ministros del Grupo de 
los 24 (G-24) será presidida por 
el colombiano Hernán Mejía, 
del Banco de la República, 
mientras que el domingo será 
encabezada por el ministro 
colombiano de Economía, 
Rudolf Hornes.

El G-24 analiza las cuestiones 
de interés de las naciones en 
desarrollo que serán presenta-

daas en los Comités Interino 
y de Desarrollo que atienden 
las agendas de trabajo del FMI 
y BM.

Efectos de la crisis del Golfo

Dentro del ciclo de reuniones 
previstas está programada una 
entre los ministros de Hacienda 
y Ecónomía del Grupo de los 
Siete países más industrializa
dos, que tratarán los efectos de 
la crisis en el Golfo Pérsico, 
la coordinación macroeconómi
ca, la estabilidad cambiaria de 
las divisas y los desequilibrios 
en las balanzas comerciales y 
presupuestarias.

La recuperación económica

en ese grupo de naciones, aun
que dos de ellas, EEUU y el 
Reino Unido, atraviesan por un 
periodo recesivo, figura tam
bién en la agenda.

El último boletín del FMI 
informa de que la economía 
mundial fue alterada por la cri
sis en Oriente Medio, tanto en 
lo que se refiere a las naciones 
industriales como a las que 
están en vías de desarrollo.

La subida de los precios del 
petróleo, que alcanzó los 40 
dólares por barril después de 
la invasión iraquí de Kuwait, 
es señalada como uno de lo” 
factores que desaceleraron el 
crecimiento de la economía 
mundial.

m a 
que 
M®' 
ledá 
ro a 
ajar, 
:rtas 
arsfi 
P®Í

PUTBOI
Oferta fin de 

semana en Madrid

bs(^ 
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ígis; 
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que 
rder 
iriaSi 
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CAMPO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL 
DE LIGA 2^ DIVISION A

DOMINGO - 28 ABRIL 91 
A las 6 de la tarde.

Emocionante Encuentro

SESTAO S.C.
ALBACETE Bpie.
^^ATIDO DE ABONO Queda terminantemente prohibido 
'^^'' o utilizar vídeos en el recinto del campo de fútbol

Apartamentos 
Plaza de España 7

Recien inaugurados. Decoración 
exquisita, parabólica, música 

ambiental, parking.
Todos los servicios hoteleros. 

8.900 Ptos. x noche 
Reservas (91)542 85 85

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el- mal que me hacen y que 
en todos los Instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días sera alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicaren cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas D.M.P.

Sede del Banco de España.

El Tesoro 
mantiene la 
rentabilidad 
de las Letras 
a un año

El Tesoro mantuvo hoy 
la rentabilidad de las 
letras con vencimiento a 
un año en el 12,599 por 
ciento, durante la subasta 
celebrada ayer por la 
mañana, informaron a 
Efe fuentes del Banco de 
España.

El importe solicitado 
ascendió a 261.262 millo
nes de pesetas, de los que 
se adjudicaron 243.011 
millones, a un precio mar
ginal de 887.000 pesetas 
y uno medio de 887.370 
pesetas. El primer precio 
no admitido en la subasta 
fue de 886.500 pesetas, al 
que se habían solicitado 
10.151 millones.

El tipo de interés mar
ginal quedó en el 12,599 
por ciento, el mismo fija
do en la subasta anterior, 
ocasión en la que el Teso
ro realizó un leve ajuste 
técnico al alza de tres 
milésimas de punto. El 
tipo medio de ayer fue 
el 12,553 por ciento.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA
DIRECCION PROVINCIAL

DE ALBACETE
CONCURSO PUBLICO PARA ABRIR PLAZAS DE 

CARGOS DIRECTIVOS EN INSTITUTOS DE 
BACHILLERATO DE NUEVA CREACION.

ANUNCIO
En el Tablón de anunios de este Organismo, Avda, 

de la Estación n. 2, planta baja, se encuentra expuesta 
al público Resolución del limo. Sr. Director Provincial 
de Educación y Ciencia de fecha 10 de los corrientes, 
relativa a convocatoria de Concurso para la selección 
de Profesorado que en Comisión de Servicio, por un 
año, ha de integrar los equipos Directivos de los Ins
titutos de Bachillerato de nueva creación de Tarazona 
de la Mancha y Caudete (Albacete).

El plazo de presentación de solicitudes e^ de 15 
días hábiles y finaliza el día 27, inclusive, de los 
corrientes.

Las restantes condiciones aparecen detalladas en 
la indicada Resolución.

Albacete, 10 de abril de 1.991
EL DIRECTOR PROVINCIAL, 

Fdo.: José A. Almendros Peinado
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Tras el principio de acuerdo autonómico alcanzado el miércoles con el régimen de Sadam Husein

Los líderes kurdos invitan a los
refugiados a volver a sus hogares

Bessmertnij y 
Baker intentan 
desatar el nudo 
del conflicto de 
Oriente Medio

¡Lasí

EI líder de ¡a delegación kurda dijo que sus reivindicaciones no incluyen la ciudad de Kirkuk KISLOVODSK. (Efe).. Losj 
jefes de ias diplomacias de laL__  
IJRS.S AIpYanHpr I

Los cientos de miles de 
refugiados kurdos que 
huyeron en las últimas 
semanas hacia Irán y Tur
quía fueron convocados 
por sus líderes a regresar 
a sus hogares en el Kur
distán iraquí tras el prin
cipio de acuerdo alcanzado 
con el régimen de Bagdad.

ZAJO. (Efe).- El líder kur
do Jalal Talabani informó en 
Bagdad de que los rebeldes 
han alcanzado un primer 
acuerdo con el presidente de 
Irak, Sadam Husein, para 
poner fin al levantamiento que 
comenzó al término de la 
guerra del Golfo Pérsico, 
aprovechando la derrota del 
Ejército iraquí y con la espe
ranza de que la fuerza mul
tinacional tomara partido por 
la causa kurda.

Después de reunirse por 
espacio de una hora con 
Sadam Husein en Bagdad, 
Talabani hizo un llamamiento 
a los cientos de miles de refu
giados kurdos que huyeron de 
Irak hacia Irán y Turquía para 
que regresen a casa, al obtener 
garantías del Gobierno de que 
serán respetados.

Talabani subrayó no obstan
te que “la democracia, la liber
tad de prensa, la organización 
de nuevas elecciones legisla
tivas serán la mejor garantía 
del respeto de los derechos 
nacionales del pueblo kurdo”.

El secretario general de la 
Unión Patriótica del Kurdis
tán (UPK) se pronunció por 
la democratización del régi
men y el respeto de la inte
gridad territorial de Irak, has
ta el punto de declararse él 
mismo “un iraquí”.
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Aspecto de uno de los campos de refugiados kurdos en la frontera turca.

URSS, Alexander Bessmertnij 
y de EEUU, James Baker, sé
reunieron ayer, en el balneario
termal de Kislovodsk, al Norte íw,
del Cáucaso, para intentar desa^
tar el nudo del conflicto en 
Medio Oriente.

Los dos cancilleres iniciaron 
las conversaciones'a solas y lue
go las continuarori en negocia
ciones plenarias de ambas dele
gaciones, que duraron unas dos 
horas.

Baker llegó a Israel alrededor 
de las 15.00 hora local (12.00 
gmt) para continuar con su gira 
por Medio 0riente,interrumpi- 
da para consultar con la URSS 
sobre la realización de una Con
ferencia Regional de Paz para 
esta zona.

El ministro soviético, antes 
de iniciarse la reunión, dijo a 
la prensa que, a comienzos de 
mayo, tiene previsto realizar 
una gira por Oriente Medio, 
que incluirá Israel, Egipto, 
Siria, Jordania, Arabia Saudita,; 
y algún otro país.

Bessmertnij se mostró favo-i 
rabie continuar las relaciones
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El principio de acuerdo 
alcanzado el miércoles por los 
dirigentes kurdos está basado 
en los acuerdos del 11 de mar
zo de 1970 por los que se cons
tituía la provincia autónoma 
de Kurdistán. Talabani asegu
ró que entre sus reivindica
ciones no figura que la ciudad 
petrolera de Kirkuk, uno de 
los principales escenarios del 
levantamiento reblede, pase a 
formar parte de la provincia 
autónoma del Kurdistán.

El primer ministro iraquí, 
Sadum Hamadi, confirmó ayer 
en rueda de prensa que las 
autoridades de Bagdad y una 
delegación de líderes kurdos 
alcanzaron un principio de

acuerdo que recoge el reco
nocimiento de una autonomía 
para el Kurdistán, dentro de 
la integridad territorial de 
Irak.

El tema del referéndum

Por otra parte, el presidente 
del Parlamento iraquí, Sadi 
Mahdi Saleh, dijo ayer que 
“tenemos cuidado de cumplir 
con los compromiso que 
hemos contraído con nuestro 
pueblo... En el momento pro
picio se llevará a cabo un refe
réndum”, informó la agencia 

.de noticias iraquí, INA.
Saleh señaló que el Gobier

no está trabajando en un

borrador para una nueva
Constitución que sea aproba
da por el pueblo y que en 
un tiempo propicio se cele
brará un referéndum para lle
var a cabo este proyecto, que 
ahora ha sido obstaculizado 
por la agresión.

EI presidente del Parlamen
to dijo que espera que se 
creen partidos políticos y que 
después de la aprobación de 
la nueva Constitución, la liber
tad de expresión y de prensa 
van a estar regidas por ley.

El pasado 16 de marzo 
Sadam Husein prometió refor
mas democráticas en el país 
entre las que se incluía una 
nueva Constitución.

con Tel Aviv, a que se resta
blezcan relaciones diplomáticas 
entre la URSS e Israel.

Moscú y Tel Aviv rompieron 
relaciones después de la Guerra: 
de los “Seis Días”, en 1967.

Bessmertnij dijo que el enfo
que soviético sobre la solución 
conflicto de Medio Oriente es 
“pluriopcional” y que una Con-i 
ferencia Regional “podría ser 
un buen comienzo para todo
el proceso”.

Los soldados británicos se enfrentan con 
policías iraquíes en las cercanías de Zajo

LONDRES. (Efe).- Soldados 
británicos se enfrentaron ayer 
por primera vez con policías ira
quíes en ei Norte de Irak, al 
impedir que detuvieran a un 
kurdo involucrado en un acci
dente de carretera, informaron 
ayer en Londres fuentes mili
tares.

Los soldados británicos, 
según estas fuentes, estaban 
patrullando en la zona cercana 
a la ciudad fronteriza de Zajo, 
cuando intervinieron en ayuda 
del kurdo, quien fue herido en 
el accidente. Los policías ira
quíes llegaron después e inten
taron detener a la víctima, pero 
los británicos lo impidieron.

El teniente coronel Jonathan 
Thomson comentó después: 
“Tuve que dejarles claro que 
no se pueden comportar así”.

Los británicos acompañaron 
al kurdo herido a un hospital 
cercano y comprobaron que el 
nersonal médico le trató por las 
leridas que sufrió en el acci-

dente.
Estados Unidos, Gran Bre

taña y Francia instaron ayer a 
Irak a que retire a sus policías 
militares y otras fuerzas de 
seguridad de la zona de Zajo, 
en el Norte iraquí, donde los 
aliados construyen campamen
tos para refugiados kurdos.

Según funcionarios nortea
mericanos, que pidieron el ano
nimato, los tres países, que 
lucharon contra Irak en la 
Guerra del Golfo, presentaron 
un ultimátum a Bagdad en las 
Naciones unidas para que retire 
“en cuestión de días” a militares 
y policías, que, según ellos, 
están intimidando a los kurdos.

Los funcionarios señalaron 
que el mismo mensaje será 
transmitido en Irak a los mili
tares de ese país después de 
su presentación en las Naciones 
Unidas por el embajador nor
teamericano, Thomas Picke
ring, y sus colegas de Francia 
y Gran Bretaña. Un grupo de soldados británicos en la frontera turco-iraquí.
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La época en que la URS& _

y Estados Unidos tenían a 
socios que respondían a sus 
intereses en esa zona ha ter-

Pan

minado, dijo, y ahora ha llegad 
el momento en que es necesan. 
trabajar conjúntamente co 
todas las partes, porque, de 
contrario, “no se lograrán resui-
tados . „

El proceso, precisó Bessmert- 
nij, debe desanollarse en dos r < 
direcciones: la Conferencia y _ a

bilaterales. Aña^ «s
51 ei

negociaciones ^^^^^^
dió que tanto la URbo
EEUU coinciden en <1“ ,JJ 
necesario buscar un arr g . 
partiendo de las resolución^ fe 
del Consejo de Segundad de ,*

la ONU.

Acuerdo sobre desar^

de
^1 
Cinc

El ministro de Exteriores * j» 

la URSS anuncio 
blemas con el ^^^^^^°., entren ?’* 
me convencional surg^^^^^ 
la URSS y Estados 
sido solucionados. 8 
ministro, las dos part s 
gado a un acuerdo 
tres divisiones dei J ¡^

ios¡ 
Opc

Regular soviético ad ^^ _ , 
Armada para Jjado de 
afectadas por el ¿rpE)’
desarme convencional f ^ 
que no incluye
navales. , ,^tpctó po^ 

Estadqs Unidos p yjética 
esta decisión unilate ^j-^tado J**® 
y se negó a presen a ^^j^^- 
para su ’ratificactón en 
do norteamericano ^^ygrdo- 
no se llegara a u ¡^ qué

Besmertnij no detai ^^^ 
tipo de acuerdo con^ 
su colega norteamerican
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[as sesiones incluirán “cuestiones organizativas”, un eufemismo equivalente a cambios de composición

, Gorbachov ofrece su dimisión al
pleno del Comité Central del PCUS

Los 
í la .

El líder soviético dijo que “el partido es más importante para mí que el sillón”

^'^‘g ¡j secretario general del 
arioWSj presidente sovié- 
orte] b, Mijail Gorbachov, 
^^^^ikió ayer su dimisión al 

en 

iron 
lue- 
•cia-

|b0 del Comité Central 
bipartido, oferta que no 
íá aceptada con seguri- 
U Gorbachov dijo que 

lele- ataba cansado de críticas 
áos ^ue “el partido es más 

aportante que el sillón”. 
:dor
2.00, MOSCU. (Efe).- Gorba- 
giraj ¿ov se mostró fuerte y criticó 
npi- tamente a los reaccionarios 
RSS, 
^n- 
?ara

ntes 
¡o a 
5 de 
tizar 
;dio, 
pto, 
dita,:

■que pretenden que dimita”, 
ájo. Él líder soviético añadió 
que es “vitalmente necesario 
que el jefe del PCUS y el del 
blado sea la misma persona”.

El pleno del Comité Central 
iel PCUS inició ayer su 
sgunda jornada de discusio- 
K con una agenda modifi- 
ada en la que se incluyen 
Wiones organizativas, un 
afemismo para denominar 

‘^'^te cambios en su compo- 
^^^^ ación.

ez
s

ticas! •^'^^’’ Gorbachov logró el 
mércoles superar con éxito 
los embates de quienes le cri- eron 

erra 
967.. 
nfo- 
ción 
e es 
3on- 

ser
todo

“tan y pretenden su dimisión 
Hoda costa.

El jefe de prensa del Comi- 
Central, Nikolai Zinkovich, 

fflformó a Efe de que la agen- 
Mue modificada y de que, 

vez de tratar la función 
^.los comunistas en los 
Aviéis (consejos), el pleno 

RSS,  
n a:

sus. 
ter-

^a ¡a oposición, la misión viola la Constitución Debido al desarrollo de la “Guerra de las Galaxias”

^ Atentados en Japón por el 
^ envío de naves al Golfo

EE.UU. violará los tratados 
de armamento con la URSS

lert- I^OWO. (Efe).- El envío de
'«dragaminas al Golfo Pér- 
k ^^’^^rado la oposición 

■ s mayores partidos polí- 
''" Japón, así como cinco 
^dos con bombas a vehí-anln ' k j “ ‘^’Jmoas a vem- 

nnesi I ?^' personal de las Fuer- 
Í tras haberse 

, ° el martes la decisión

s dej

han
el

FE). 
;izas

¿Plazar estas naves, se 
""«ayer.

bembas de relojería 
s d®. ^y^r ^ri vehículos 
prei Kn ^^te dormitorios del 
’snr-/ i,| dtlHtar en Tokio y la 
mtrtj , ''ecina de Kawasaki, 

*???«« Kyodo. 
j^ elicía atribuyó aten- 

^'’^^^^ris extremistas que 
envío de cuatro 

y ^^^'^ barcos auxi- 
j ír la Pérsico para lim- 

*13 1^ 'Alinas colocadas en la 
!? iraquí de 

Ctai ^® agosto de 1990. 
■I“on^ ^^¡’tacados 

ífenu ^^d lormal dada el 
* Altier Gobierno del 

^ japonés, Tos- 
Uchr ' d, al envío de estos 

a la

tado
enn- _ 
que ’tos

concon Sfee , ”‘PO” justificó el 
^dor primera salida al . 

de efectivos militares

E! presidente soviético ocupa también la secretaría general del PCUS.

debatirá la composición del 
máximo organismo del partido 
entre congresos.

Zinkovich señaló que, como 
ha habido cambios en la direc
ción de los organismos del 

nipones desde la Segunda 
Guerra Mundial, fijada para el 
sábado próximo, para garantizar 
el tráfico de petroleros japo
neses y otras embarcaciones en 
el Golfo Pérsico.

También despejó los temores 
en Japón y los países vecinos 
asiáticos de un resurgimiento 
del militarismo nipón y aseguró 
que la misión no está dirigida 
contra ninguna nación ni viola 
la Constitución de paz.

El ministro portavoz del 
Gobierno, Misoji Sakamoto, 
justificó la decisión del Gobier
no basándose en el artículo 99 
de las Fucrza.s de Defensa nipo
nas, que no especifica la zona 
del envío, aunque la oposición 
ha alegado impedimentos cons
titucionales.

El primer ministro nipón, 
Toshiki Kaifu, explicó el miér
coles en rueda de prensa la pos
tura gubernamental. Kaifu dijo 
que hasta ahora Japón no pudo 
colaborar con las fuerzas mul
tinacionales por controversias 
legislativas, tras subrayar el 
deber que tiene su país de cons- 
tribuir a la estabilización de la 
zona, de donde importa el 70 
por ciento del petróleo que con
sume el país. 

partido en las repúblicas, es 
neces’ario actualizar la compo
sición del Politburó, ya que 
los primeros secretarios repu
blicanos forman parte de él 
automáticamente.

WASHINGTON. (Efe).- Los 
planes del Gobierno de Estados 
Unidos para desarrollar la Ini
ciativa de Defensa Estratégica 
(IDE) o ‘‘Guerra de las 
Galaxias” violarán hacia 1995 
los tratados de limitación de 
Misiles Antibalísticos (ABM) 
firmados con la Unión Sovié
tica, según reconoce el propio 
Pentágono.

“El desarrollo de cualquier 
defensa razonable contra misi
les balísticos estratégicos” hará 
necesario interpretar de forma 
menos estricta las limitaciones 
del tratado ABM, afirmó el 
miércoles el director de la IDE, 
Henry Cooper, ante el Comité 
de Relacione.s Exteriores del 
Senado.

Cooper señaló que hasta el 
momento la “Guerra de las 
Galaxias” es consecuente con 
la interpretación actual del 
acuerdo -firmado en 1972 por 
ambas superpotencias-, pero 
advirtió (juc algunos trabajos de 
investigación relacionados con 
el proyecto han sido suspendi- 
do.s po’- culpa de sus limita
ciones.

El Congreso estadounidense 
prohibió al Pentágono la com
pra .de material destinado a 
experimento.s que, de ser lle

Respaldo del 
Politburó

Los miembros del 
Comité central rechaza
ron ayer discutir la ofer
ta de dimisión de Gor
bachov de la secretaria 
general del Partido 
Comunista de la URSS 
(PCUS), informó la 
agencia independiente 
Interfax.

Tras un descanso de 
una hora y media, se 
reanudó la reunión ple
naria de la cúpula 
comunista, y el vicese
cretario general del 
PCUS, Vladimir Ivash- 
ko, en nombre del Polit
buró, propuso rechazar 
la inclusión en el orden 
del día del debate sobre 
la permanencia de Gor
bachov al frente del 
partido.

“Ello no serviría a los 
intereses de la causa”, 
enfatizó Ivashko en su 
intervención ante los 
dirigentes comunistas.

Los miembros del 
Politburó ya descartaron 
el miércoles la posibi
lidad de alejar al secre
tario general de la jefa
tura del PCUS. 

vados a cabo, violarían ese 
texto.

“Dentro de dos o tres años 
-anunció Cooper- tendremos 
problemas con la interpretación 
más estrecha del tratado”.

Por su parte, el secretario de 
Defensa adjunto para Política 
de Seguridad Internacional, 
Seephen Hadley, declaró que la 
“Guerra de las Galaxias” cho
cará con varios puntos del tra
tado dentro de dos o cuatro 
años.

Estados Unidos y la Unión 
Soviética negocian actualmente 
una modificación del acuerdo 
de 1972 para adecuarlo a sus 
respectivas necesidades defen
sivas.

Funcionarios estadouniden
ses consideran que la Unión 
Soviética está más dispuesta a 
modificarlo por su mayor proxi
midad a los países del Tercer 
Mundo que poseen misiles 
balísticos.

Hadley afirmó que, en su opi
nión, un sistema defensivo que 
cumpla lo pactado entre las dos 
superpotencias “no satisface las 
necesidades de seguridad (de 
EEUU) como hemos compro
bado dramáticamente en el 
Golfo Pérsico”.

Nuevos 
temblores de 
tierra se suceden 
en Costa Rica y 
Panamá

PANAMA. (Efe).- El núme
ro de muertos en Costa Rica 
y Panamá por el terremoto del 
pasado lunes supera ya las cien 
víctimas, mientras los heridos 
pasan de 1.500.

Un nuevo seísmo se produjo 
ayer a las 19.13 GMT en gran 
parte de Costa Rica y en el 
occidente panameño, lo que 
causó pánico en la población, 
y que según el Instituto de Geo
física de la Universidad de 
Panamá, alcanzó los 5,9 grados 
de magnitud en la escala Rich
ter (de diez), el lunes fue de 
7,5 grados.

En la ciudad costarricense de 
Limón, la más afectada por el 
primer terremoto, la gente 
corría desesperada por las calles 
durante el fuerte movimiento 
de ayer, que se prolongó duran
te 30 segundos. Corresponsales 
de prensa en las zonas afectadas 
han informado de decenas de 
temblores durante las últimas 
horas, mientras que el Obser
vatorio de Costa Rica ha regis
trado en sus sismógrafos más 
de 800 réplicas de diferentes 
magnitudes desde el lunes.

Técnicos del Instituto de 
Geofísica de la Universidad de 
Panamá explicaron que algunos 
de los últimos seísmos tuvieron 
el epicentro en la provincia 
panameña de Bocas del Toro, 
cerca de la población de Chan- 
guinola, y no en Costa Rica, 
como los primeros.

La Cruz Roja costarricense 
ha contabilizado en ese país, 
hasta ahora, 79 muertos, pero 
admitió que estas cifras pueden 
aumentar conforme avancen los 
trabajos de búsqueda.

Portugal festejó 
ayer el XVII 
aniversario de la 
“Revolución de 
los claveles”

LISBOA. (Efe).- Portugal 
rinidó ayer homenaje a la “Re
volución de los Claveles”, que 
hace justó 17 años terminó con 
casi medio siglo de dictadura. 
La festividad laboral de la jor
nada y un desfile militar es lo 
único que queda de aquella his
tórica fecha.

El 25 de abril de 1974 el 
teniente coronel Fernando Sal
gueiro obtuvo la rendición del 
entonces primer ministro, Mar
celo Caetano. Entonces, los 
jóvene.s portugueses hacían cua
tro años de servicio militar; a 
partir de ahora el máximo será 
de cuatro meses.

Por otra parte, la presidenta 
de Nicaragua, Violeta Cha
morro, cumplió ayer su primer 
año en el poder, durante el que 
ha tratado de pacificar, desmi
litarizar y reconciliar al país, así 
como de aplicar una economía 
liberal. El único invitado extran
jero a los actos de celebración 
es el presidente de Venezuela, 
Carlos Andrés Pérez.

Pérez firmará durante su 
estancia un convenio de explo
ración de hidrocarburos en 
territorio nicaragüense.

Ó
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Emotivo 
encuentro entre 
Alberti y Ernesto 
Sábato después 
de 20 años

BUENOS AIRES (Efe).- El 
escritor y poeta español Rafael 
Alberti fue recibido ayer por 
su colega argentino Ernesto 
Sábato en su casa de la loca
lidad bonaerense de Santos 
Lugares, después de más de 
veinte años sin encontrarse.

Alberti afirmó que este 
“reencuentro emotivo”, que 
pudo ser presenciado por la 
prensa, figurará en las páginas 
del tercer tomo de sus memo
rias, “La arboleda perdida”, que 
se halla en pleno proceso de 
redacción.

Sábato, que instó en sus car
tas a Alberti a regresar a Argen
tina, se congratuló de que la 
visita del poeta español coincida 
“con un momento en que vivi
mos en democracia”.

Alberti vivió 23 años de su 
largo exilio en Argentina, en 
una casa en la ciudad bonae
rense de Castelar llamada “La 
arboleda perdida”, tal como 
tituló a la serie de libros con 
sus memorias.

”Hoy estuve recorriendo 
calles de la ciudad (de Buenos 
Aires), visité el gomero histó
rico, y todo implica un esfuerzo 
físico grande y una gran carga 
emotiva”, expresó Alberti.

Tras un breve encuentro con 
la prensa, en los jardines de 
la finca de Sábato, los dos escri
tores se reunieron junto a 
Matilde, la esposa del novelista 
argentino, en una reunión que 
duró más de tres horas.

Hoy se falla el 
“Príncipe de 
Asturias” de 
Cooperación 
Internacional

OVIEDO (EFe).- El jurado 
que fallará hoy el premio Prín
cipe de Asturias de Coopera
ción Internacional inició a 
mediodía de ayer sus delibera
ciones en Oviedo.

A este galardón se han pre
sentado 34 candidaturas -a las 
que se sumarán las que pro
pongan los miembros del jura
do- entre las que se encuentran 
las del presidente de Rusia, 
Boris Yeltsin, y el ex ministro 
de Asuntos Exteriores de la 
URSS, Eduard Shevardnadze.

Amnistía Internacional, la 
revista venezolana Interciencia, 
Radio Exterior de España y la 
Universidad por la Paz, de Esta
dos Unidos, así como el ex pre
sidente del Banco Interameri
cano de Desarrollo, Antonio 
Ortíz de Mena, son otros can
didatos destacados.

El jurado está presidido por 
el máximo representante del 
Senado, Juan José Laborda, 
está compuesto por los emba
jadores en España de Alemania 
y Japón, Guido Brunner y Toru 
Ishii y el comisario de la Expo
sición Universal Sevilla‘92, 
Manuel Olivencia.

Jordi García Candau, direc
tor de RTVE, el abogado Anto
nio Garrigues Walker y Fernan
do Morán entre otros.

Isabel Pantoja consiguió un gran éxito con su primera película.

I
EI rodaje de la película ‘'El día que nací yo” comenzó el lunes en Cádiz

Isabel Pantoja afronta otra 
aventura cinematográfica

La tonadillera comparte reparto con Arturo Fernández y Joaquim de Almeida

El pasado lunes se inició en Sanlúcar de Barrameda 
el rodaje de “El día que nací yo”, que supone la 
segunda incursión en el cine de Isabel Pantoja. En 
esa primera incursión, con la película “Yo soy esa”, 
Isabel disfrutó de un papel que apenas se separaba 
de su dedicación de cantante.

MADRID (Efe).- En esta 
ocasión la tonadillera tendrá 
más campo para demostrar 
sus dotes de actriz. Isabel 
Pantoja es Juana Medina, 
vende pescado para ganarse 
la vida y canta los fines de 
semana en un tablao flamen
co.

Un día conoce a un pro
fesor desterrado de Salaman
ca por sus ideas, personaje 
interpretado por Arturo Fer
nández, y entre los dos acuer
dan un trato que les habrá 
de beneficiar a ambos. El le 
paga unas clases de baile a 
ella, con lo que su verdadera 
vocación quedaría satisfecha, 
y, como contrapartida, ella le 
ayuda a él a preparar un dic
cionario de caló-castellano. 
La colaboración inicial se va 
transformando en algo más 
que eso, hasta que irrumpe

A pesar de titularse “Sadam”, la figura de Husein no sale en el escenario

Primera obra teatral en EE.UU.
sobre la Guerra del golfo Pérsico
BALTIMORE (Efe).- Los 

norteamericanos lo vieron en 
televisión y ahora lo podrán ver 
en el escenario.

La guerra del Golfo Pérsico, 
o, concretamente, una obra 
sobre ella, debutará el próximo 
17 de mayo en el Teatro Caba
ret Felis Point.

Bajo el titulo de “Sadam”, 
la idea se le ocurrió al pro
ductor Howrad Perloff, que 
encargó el texto al dramaturgo 
Michael Elkin.

Y por lo que ellos saben, es 
la primera obra que se escribe 

en escena un cura anarquista 
acosado por las autoridades 
que se ve obligado a escapar 
con ellos.

La película pretende retra
tar la España de la posguerra 
a través de un pueblo apacible 
del sur del país. Este pueblo 
se convierte en el reflejo de 
una nación entera en cuya 
superficie se puede sentir la 
tensión y la represión. Pero 
debajo de ella se accede a 
un mundo de sentimientos y 
pasiones, de vocaciones y 
frustraciones, todas ellas en 
torno al triángulo protagonis
ta. El cura anarquista éstá 
caracterizado por el actor 
portugués Joaquim de Almei
da, que trabajó con Miguel 
Littin en “Sandino”, y repre
senta a todos los que tuvieron 
que vivir huyendo en esta eta
pa histórica. Juana Medina 

sobre la guerra.
A pesar del título, la figura 

de Sadam Husein no aparece.
“Es sobre él, de su impacto, 

pero llevarle al escenario tri
vializaría la cuestión”, dijo 
Elkin.

“Podría ser algo cómico. No 
quiero que los espectadores se 
pregunten si el actor se parece 
a él o si se mueve como él".

En lugar de presentar una 
personalización de Husein, 
Elkin dijo que la obra es “un 
vuelo de la imaginación, un dra

(Isabel Pantoja) no permane
ce ajena a la atracción que 
irradia el galán portugués, 
cuya aparición en la trama 
complica la historia de amor 
entre el profesor y la pesca
dera. “El día que nací yo” 
tiene detrás de la cámara al 
director Pedro Olea, y está 
producida por Víctor Manuel, 
que vuelve a confiar en el 
tirón de taquilla de Isabel 
Pantoja para sacar alguna 
rentabilidad del proyecto. 
Con “Yo soy esa”, que fue 
mal acogida por la crítica, 
consiguió ganar dinero (630 
millones de taquilla), gracias 
a la expectación que se creó 
por la primera aparición de 
la tonadillera en la gran pan
talla, que además, recibía un 
apasionado beso de su “par
tenaire”, José Coronado. Para 
intentar dotar de aliciente a 
esta nueva película, se rumo
reó que Isabel Pantoja saldría 
desnuda en una escena del 
filme. La propia Isabel se ha 
encargado de desmentir 
semejante información, aun
que ella piensa que la historia 
no se resiente por eso.

ma surrealista que implica a 
cinco personajes -uno de Esta
dos Unidos, un israelí, un ira
quí, un representante de Nacio
nes Unidas y un periodista”.

La obra empieza con un nor
teamericano viendo la televi
sión, cuando la guerra estalla 
literalmente en su sala de estar.

“El alcance de la obra es más 
amplio que la crisis del Golfo 
Pérsico, es sobre el papel de 
la guerra en el mundo”, dijo 
su autor, que terminó asegu
rando que la obra levantara una 
gran espectación.

La mujer como " 
autora y EuropaJ 
centrarán R 
“La Primavera » 
Fotográfica” S

BARCELONA (Efe).- “i|r 
Primavera Fotográfica” 
organiza cada dos años la GeA ' 
ralitat estará dedicada temai J 
camente en 1992 a la mují / 
como autora y a Europa, segiwf j 
indicaron fuentes del depar 
mentó de Cultura.

La sexta edición de esta b^| 
nal, que tendrá lugar entre 
21 de abril y el 31 de maJk 
del próximo año, organizará« 
la primera semana un foruiH 
fotográfico, la proclamación 
Premio del Libro y CatálogH 
fotográfico y el desarrollo 
los talleres de trabajo y 
posios. 1

El apartado temático dedici^^ A 
do a la mujer fotógrafa dei' n 
tacará a través de exposicioni/fi 
individuales o colectivas, tanLw 
históricas como contempoif 
neas, el papel de la mujer coni 
autora dentro del panorama d 
la creación a lo largo de la M 
toria de la fotografía

Bajo el lema genérico “B 
ropa” la Primavera organiza 
exposiciones producidas pi 
instituciones públicas europe 
como museos, fundaciones 
centros culturales sobre la “B 
ropa clásica”, y muestras ( 
autores cuya obra es posten! 
a 1990 para ilustrar la den) 
minada “Europa inédita”.

Completará la Primavera l 
1992 un tercer bloque temátii 

f

integrado por diversas expoi 
ciones individuales o colectiva

Galeristas

Mora 
labia 
sus es
fíbar 

europeos, contra isla 

la imposición di 
tasas fiscales a 
las obras de arp

Eli 
pasada 
51 visit

La Federación Intemacrf Ijl 
de Difusión de obras de MWio, 
Originales sobre el Patnno «U 
ÍFIDOAO), que agrupa kj ant 
galerías de nueve P»» “f ^ 
neos se manifestó en contra«« que 

estudio en el Senado, q / 
templa la imposición JÍl 
fiscales a las obras de Jc * 
la redacción inicial í^’R 

aprobada el pasauu j 
el Congreso y/^^’^ja don"^ 
estudio en la Camara ' ’ ^ 
de están s^ndo 
algunos artículos, ¡^ |^j 
aplicar gravámenes f ^.^^ ^^^ 
propietarios de 9 
de arte u el Co» f

Una vez apro^®^. ¡^ futud 
greso el ,^f galeristas ¡El jug 
normativa Jegat >o J resp^^ilX 
anticuarios españoles^ Aib 
dieron contra es , ^;,erre¿.partí 
7 de marzo, Xc ^ntosí ce 

pidieron a os oip succión 
dores socialistas . • jj-q de C^i en estas ^^^“rw». “'"¿ido 

tura, Jordi ^“f „,ovec»au 
que el /^ J/sido ya "ííp’ieqi 
el Patrimonio ha si j¡,o,R>?^ 
ficado en el Senado^ 
exclusión de ’^ nos 
obras de arte de men 
años de antigüedad • 3 ^

'C
.

M.C.D.2022
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rope Los tres máximos aspirantes ai ascenso directo, en la batalla por no perder positivos
'nes¡

3 Los tres primeros, Murcia, Deportivo 
y Albacete juegan sus partidos en casa

nátii

El club blanco sigue las gestiones con Urzáiz, Botella y el ex-jugador del Sestao^ Jon García
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) “E
inÍza'''^®P®'^''^®’ ® recuperar la imagen en su búnker de Riazor. JESUS moreno

Alarcia, Deportivo y Albacete, los tres primeros en la 
^bb dasifícatoria de Segunda División, recibirán en 
® estadios en la trigésimo segunda jornada a Levante, 
^'^r y Sestao, compromisos aparentemente asequibles. 
& ¡a lucha por no dejar escapar positivos.lo 

d<
a 
rt

LT

El Murcia, que la jornada 
Ma resolvió con un empate 
® Visita al complicado campo

cion «el Lérida, aspirante a la pro- 
Aquoción, jugará ante el colista 

”iW Aunque el 
J i ^^ ^^ campanada en 

Sestao, lo lógico 
que el Murcia sume dos 

itelauevos puntos.
^^"^ ^^ parte, el Deportivo, 

^ sssu contundente derrota en 
podrá rehabilitarse 

Eibar en Riazor y

ob

Con 
utu

tej 
do 

:ad 
ev

“uar su camino hacia la 
®ta División, puesto en

El paraguayo ofrecido al
Albacete, suplente de Hicks

’po'ril^^’' paraguayo ofreci- 
^^^^^ Balompié, Brites 

e -^^ vitular en el últi- 
isi ¡ Qgf jagado por su equi- 

Porteño, en jornada 
U>«iente a la Copa 
O,»^ ■'“8° unos minu- 

’f^^id^^^^'^^^'Q" de un viejo 
0^ lilis a° > ’^ afición española, 

^Aft/^^.^atica estrella en su 
í, 11! ¿Aipo:
P^í^itiiJ*^ Porteño: Navarro; P^/a'^ios ^ *^®^t®ño: Navarro; 

W pV'staldo, Rivarola,
pí’ ^huway, Qaray, Sote- 

Gamarra), 
Brites) y Villagra. 

duda por sus errores fuera de 
casa.

El Albacete, que no pudo 
marcarle ningún tanto al Saba
dell, intentará encontrar en su 
estadio Carlos Belmonte el 
camino perdido del gol frente 
a un Sestao que dijo adiós 
a la promoción por su ines
perado pinchazo ante el 
Levante.

Si los tres primeros clasi
ficados jugarán en la trigésimo 
segunda jornada en casa, 
Figueras y Málaga contarán 
con la desventaja de tener que 
repartirse los puntos en el par
tido que les enfrentará en el

0. Oriente Petrolero: Rojas; 
Monasterio (m.45, Medrano), 
Coimbra, Brunetto, Saldías; 
Melgar, Roca, Avila; Alves 
(m.60. García), Molina y Da 
Silva.

Goles: 1-0, m.31: Hicks. 2-0, 
m.67: Hicks.

El campeón paraguayo de 
fútbol. Cerro Porteño, venció 
ayer 2-0 al Oriente Petrolero, 
de Bolivia, y se clasificó para 
los. cuartos de final de la Copa 
Libertadores de América.

Los locales, con un futbol vis
toso y arrollador, tomaron el 

estadio Municipal del prime
ro. Orihuela y Lérida, situados 
en la tabla a cuatro puntos 
de Deportivo y Albacete, 
sufrirán fuera de sus campos 
para puntuar en Sabadell y 
Elche. A siete jornadas para 
el final del campeonato, equi
pos como el Rayo Vallecano 
o el Celta de Vigo, que con
taban en la mayoría de los 
pronósticos para el ascenso, 
tienen muy complicada la 
empresa, aunque aún cuentan 
con esperanzas matemáticas.

Cuatro puntos separan en 
la actualidad al Rayo de la 
promoción de ascenso y un 
choque en principio sencillo 
contra el Palamós el domingo 
como primer aval. El Celta, 
en cambio, está a cinco puntos 
y un desplazamiento a San 
Mamés para jugar frente al 
Bilbao Áthiétic como primer 

dominio desde el inicio, pero 
el equipo santacruceño pudo 
aguantar los embates hasta el 
minuto 31, momentos en que 
Hicks, verdadera "pesadilla” de 
la defensa boliviana, abrió el 
marcador al culminar de cabeza 
una profunda entrada por el 
lado derecho.

El permanente dominio del 
Cerro dio de nuevo sus frutos 
en una jugada magistral pro
tagonizada por Hicks en el 
minuto 67. El delantero centro 
“picó” el balón a espaldas de 
un defensor y eludió a Rojas.

y difícil examen.
Para evitar el descenso de 

categoría, que puede no ser 
finalmente efectivo si se 
aprueba una reestructuración 
para la temporada próxima, la 
lucha continuará una jornada 
más. El Las Palmas-Salaman
ca se presenta como el partido 
más atractivo en la pugna por 
mantener la categoría, mien
tras que el Jerez intentará 
aprovechar su buen momento 
para puntuar en Avilés y recu
perar ilusiones.

Por su parte, el Albacete 
Balompié que ayer noche 
jugaba un amistoso en Hellín, 
continúa las gestiones para 
hacerse con un hombre-gol en 
las próximas horas. Urzáiz, 
Botella y el ex-jugador del 
Sestao, Jon García, siguen 
siendo los máximos candidatos 
a vestir la camisola merengue.

Hicks.

Prieto.

S-
 ^

Prieto se 
perderá el 
Mundial de 
selecciones 
sub‘20

LT

El jugador albaceteño del 
Sevilla, José Prieto, padece defi
nitivamente la “lesión de tria
da”, la cual le tendrá apartado 
de los terrenos de juego unos 
ocho meses, según el diagnós
tico del jefe de la unidad de 
Traumatología y Ortopedia del 
Hospital Militar de Sevilla, 
comandante Francisco Santia
go-

Santiago indicó: “Estamos 
ante una lesión muy grave (ro
tura de ligamento cruzado, late
ral y menisco), que va a nece
sitar un periodo de recupera
ción largo, aunque puede haber 
variaciones”.

Prieto, a quien le quedan 28 
días para finalizar el servicio 
militar, será intervenido en la 
Clínica Mapfre de Madrid en 
los próximos días por el doctor 
Pedro Guillén, para lo que tan
to el Sevilla como el jugador 
tendrán que cumplimentar el 
trámite indispensable entre la 
sanidad militar y la seguridad 
social.

El defensa sevillista señaló lo 
siguiente: “Es un momento difí
cil, porque estaba en buen 
momento, en buenas condicio
nes, con un Mundial (el sub20 
del mes de junio en Portugal) 
cerca y la posibilidad de seguir 
jugando en el Sevilla los últimos 
partidos de Liga”.

”Me han dicho”, dijo el juga
dor, “que por mis caracterís
ticas, mi forma de ser, la recu
peración va a ser algo más cor
ta, pero hasta que el cuerpo 
no empiece a pedir trabajo no 
sé lo que va a ocurrir”.

”A muchos le ocurre ésto, 
el fútbol y la vida es así. Sé 
que es doloroso, que hay que 
trabajar mucho, y ésto es lo que 
tengo que hacer”, finalizó Prie
to.

Por otro lado, la noticia de 
la lesión de Prieto ha causado 
consternación en la sede del 
Albacete Balompié, desde don
de ayer mismo se enviaba un 
fax a la habitación del jugador, 
dándole ánimos y deseándole 
una pronta recuperación. 
Recordemos que el albaceteño 
fue traspasado a las filas his
palenses hace dos temporadas, 
después de jugar varios partidos 
en Segunda B a las órdenes de 
Julián Rubio.
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Carreras 
ciclistas en 
Albacete, 
Montalvos y 
Hoya Gonzalo

EI concejal socialista de Urbanismo ''ficha'' al portavoz municipal del PP

Moraga se incorpora a la 
directiva del CABA

Elche, Málaga y 
Rayo, con l 
problemas para 
entrar en el Plan 
de Saneamiento

OILIME “No hay color político, aquí se trata de echar una mano

S|

Jomada a nivel de Escuelas 
de Ciclismo la anunciada para 
mañana sábado en Albacete 
capital, que se iniciará a partir 
de las cinco de la tarde.

Su organización corre a cargo 
de la Escuela C.C. Albacete, y 
constará de pruebas para prin
cipiantes-alevines e infantiles, 
todas ellas a celebrar en el cir
cuito urbano Campus Univer
sitario, en las inmediaciones del 
Carlos Belmonte.

Este mismo sábado, a las diez 
de la mañana, habrá carrera 
social en Montalvos, montada 
por el Club Los Llanos, y a 
disputar sobre un recorrido de 
65 kilómetros, en carretera, con 
premios en trofeos. Por el 
carácter de esta carrera, podrán 
participar corredores de todas 
las categorías a partir de cade
tes, éstos con premios espe
ciales.

Y el domingo, en Hoya Gon
zalo, a las diez horas, la prueba 
de carácter nacional reservada 
para corredores juveniles y afi
cionados de segunda categoría. 
Se trata del Trofeo San Pedro 
Mártir de Verona, una carrera 
ya tradicional dentro del calen
dario provincial.

Por otro lado, en la noche 
de este sábado, a las 21,30 h., 
tendrá lugar en el Restaurante 
Los Alamos, la entrega de pre
mios del Campeonato Social 
Provincial Interclubes que aca
bó en Ossa de Montiel, orga
nizado por la Delegación Alba
ceteña de Ciclismo.

El austriaco 
Polster da por 
concluidas sus
conversaciones 
con el Sevilla

SEVILLA.-El austriaco 
Anton Polster, delantero del 
Sevilla F.C., reconoció tras el 
entrenamiento de hoy que el 
asunto de su renovación por el 
conjunto sevillano ha termina
do, con lo que el futuro del 
jugador parece estar lejos de 
la capital andaluza.

Polster, quien finaliza su con
trato el 30 de junio, indicó hoy 
que conocía cuál iba a ser su 
futuro, que tenía una oferta, 
pero no la desvelará “hasta que 
no finalice la temporada”, dijo.

”En este momento he dicho 
que no voy a hablar de otros 
clubes, porque todos luchan por 
distintos objetivos y no quiero 
crear ningún lío o desconcierto, 
porque la Liga actual es muy 
importante”, subrayó.

Sobre el estado de las nego
ciaciones entre su representan
te, Skender Fani, y Luis Cuer
vas, presidente del Sevilla, para 
su renovación, el jugador afir
mó: “Para mí y el Sevilla ese 
asunto ha terminado más o 
menos. Lo digo con mucha tris
teza, pero así es el fútbol”.

Fani, habló también con 
Ogris, del Español, posible des
tino de Polster.

La directiva del CABA que 
ya preside formalmente el 
concejal de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Albacete, 
Martínez Simón, se verá 
ampliada en breve con la 
incorporación del actual 
concejal del Partido Popu
lar, José Miguel González 
Moraga.

M-FALERO

Lo que no ha sido capaz 
de unir la política (lógico, por 
otra parte), parece que va a 
ser posible por mediación del 
deporte, y más concretamente 
por el Club Amigos del 
Baloncesto de Albacete, cuya 
directiva ya preside formal
mente el concejal socialista 
Francisco Martínez Simón.

De esta forma, el actual 
portavoz del Partido Popular 
en el Ayuntamiento de Alba
cete, José Miguel González 
Moraga, pasará en breve a 
formar parte del equipo que 
a partir del próximo mes de 
mayo, una vez pasadas las 
elecciones, se haga cargo de 
las riendas del CABA.

González Moraga había 
pedido que su nombre no 
saliera a la palestra hasta que 
no hubieran pasado las elec
ciones municipales del próxi
mo 26 de mayo con el fin 
de evitar cualquier tinte elec
toralista en su decisión de 
incorporarse a la directiva 
cabista, pero una vez que su 
nombre ha quedado descol
gado de la lista que presen
tará el PP en los comicios.

No entiende la actitud de su entrenador, Victor Espárrago

Cuxart, del Valencia: “No juego 
cuando mejor estoy de forma”

VALENCIA.- Enrique 
Cuxart, máximo goleador del 
Valencia a pesar de no haber 
jugado los tres últimos partidos, 
dijo a Efe que precisamente 
cuando se encuentra en mejor 
forma es cuando ha dejado de 
entrar en los planes de Víctor 
Espárrago, entrenador del equi
po.

El jugador, que ha marcado 
siete goles al igual que su com
pañero Fernando, afirmó que 
en algunos encuentros, debido 
a sus ganas de jugar, no rindió 
al máximo al arrastar molestias 
que después le han obligado a 
estar varios días inactivo y apar
tado del ritmo 
competición.

"Espárrago no 
ningún tipo de 

habitual de

me ha dado 
explicaciones

pero no le doy más importancia 
porque es su forma de sér. Yo 
trabajo a tope en cada entre
namiento y únicamente depen
de de él la decisión de incluirme 
o no en el equipo”, dijo Cuxart.

El ariete valencianista cree, 
como todos sus compañeros, 
que debería estar en el once

4

José Miguel González Moraga.

no ha tenido inconveniente en 
confirmar su integración en 
la directiva de Martínez 
Simón.

Moraga, que podría entrar 
como vicepresidente, dijo 
ayer a este periódico que 
siempre, le ha gustado aportar 
su grano de arena en los 
temas referentes a clubes 
deportivos y que la oferta par
tió del ya flamante presidente 
del CABA: “Aquí no hay 
color político, y de lo que se 
trata es de echar una mano; 
resulta curioso que forme par
te de una directiva con pre
sidente socialista, pero ello 
debe ser un ejemplo para 
demostrar que los enfrenta- 

1^

Cuxart.

titular ya que si no se tuviera 
esa meta, nadie intentaría supe
rarse.

"Esta campaña ha sido mi 
debut en primera”, afirmó el 
jugador nacido en Cornellá, 
“pese a que el pasado año ya 
jugué partidos, y pienso que no 
puedo quejarme en exceso de 
cómo me han salido las cosas.

mientos políticos o ideológi
cos nada tienen que ver con 
lo personal. Mis relaciones 
con Paco Martínez Simón, 
José María López Ariza y 
otros concejales han sido 
siempre cordiales”.

Por otro lado, y en el tema 
estrictamente deportivo, diga
mos que los trámites buro
cráticos para cerrar el fichaje 
del jugador oriundo del 
Fórum, Fernando Toniasiello, 
seguían en la tarde de ayer; 
asimismo, el equipo se des
plazará el sábado a Madrid 
donde verá in situ el encuen
tro Canoe-Cáceres y jugará 
en la mañana del domingo 
en Las Rozas.

De no haber sido por esa ino
portuna lesión quizá ahora 
seguiría en el equipo titular”.

Por otro lado, un grupo de 
socios compromisarios del 
Elche CF desea que Manuel 
Martínez Pomares, hijo del 
ex-presidente del club, Manuel 
Martínez Valero, sea el próximo 
presidente, informó a Efe el 
propio Martínez Pomares.

El Elche, en Segunda Divi
sión, atraviesa una comprome
tida situación, ya que necesita 
que le sean avalados 120 millo
nes de pesetas, para poder ser 
incluido en el Plan de Sanea
miento del fútbol español.

Martínez Pomares, ex-direc- 
tivo del club y empresario de 
36 años, afirmó que se puede 
contar con su colaboración pero 
no con su trabajo como cabeza 
visible del club.

”Para salvar el actual escollo 
del club”, señaló el hijo de Mar
tínez Valero, dirigente fallecido 
que da nombre al e.stadio del 
Elche, “hay que contar con el 
apoyo de todo el mundo y olvi
dar los personalismos”.

La mayoría de los clubs dí 
primera y segunda división hai 
presentado los avales necesar™ 
o iniciado las gestiones perS 
nentes para satisfacer las deu ( 
das con Hacienda y Seguridaí 
Social y poder entrar en el Pla 
de Saneamiento del fútbj 
español.

El plazo fijado para la pre 'í 
sentación de los mismos eraí 
en un principio, el pasado 2 i 
de abril, pero este se ha amplia s 

_ do hasta finales del mes d( 
junio, vista la buena disposiciói. 
de los clubes que quedan poi 
garantizar el pago de deudas ‘ 
y, según fuentes de la Liga de^ 
Fútbol Profesional, lo más pro; 
bable es que no haya ningúi' 
equipo que se quede fuera de •' 
plan. '

Atlético de Madrid, Ray( ’ 
Vallecano, Betis, Málaga ¡^ 
Elche son los conjuntos quri 
más deuda acumulan y que mi 
dificultades tendrán para for 
mar parte del Plan de San^^ 
miento. ’

Según fuentes del Atlético di' 
Madrid, el club tiene garantí 
zado el pago de la deud?' 
mediante la hipoteca de fincad 
del presidente, Jesús Gil.

Ruiz Mateos y el Rayo

El Rayo Vallecano tiene que i 
abonar unos 300 millones de" 
pesetas y su salvación puedá 
estar en el nuevo “mecenas £ 
José María Ruiz Mateos, quien 
afirmó que en su momento di^ 
pondría de la cantidad neces^ 
ria para avalar al club. ?

Los equipos andaluces han? 
iniciado gestiones para que 
Junta de Andalucía les P[^^^, 
el apoyo necesario y están ® 
la espera de respuesta. r

Además, en el Betis están. . 
la búsqueda de otro Jl 
que aporte el dinero necesa 
y el Málaga está en negoci 
ciones con el ayuntamien o 
la ciudad.El Elche tiene una deud 
acumulada de 120 
pesetas y también ha ‘ J, 
gestiones con el ayunta , 
ilicitano, aunque jy. 
club han expresado a 
pesimismo para PJ ^p ^ga^ 
incluido en el Plan de Saneaii 

miento. _ ;ii„ esLa deuda del Sevd /J 
pequeña, y según nai^i 
club no tendrán proble j¡. 
pagar; el Jerez 
^'^ Í ciudad. Pedroj

Zaragoza, Valencia, 
Español, Osasuna, , jj^^j

que están al día en g, 
y por tanto no tiene ^ ^^^ 
sentar Xos '

Valladolid, el M*-/ 

el Sporting negocian paño 
sas entidades. El clu 'guiar 
tiene la pretensión g^os do 
como garantía los j^arco- 
1a ciudad deportiva ^^ngjoHd- 
como también e
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Recorrió, junto a los medios de comunicación, las instalaciones deportivas de la capital

Paco Delgado.

Juan CARRIZO

El concejal hizo repaso a su gestión, próximo a su despedida como responsable de Deportes. LUIS MIGUEL

91DOMINGO, 28 ABRIL
A las 12 de la mañana

C.D. PORTILLO

¡Tribuna

“lalaciones, nos pusimos en

de 
;ióii_

ppg i^üíación de Albacete, 
era 'tiñendo al término de la 
12 isma una comida a todos 
)lia imedios asistentes.

Viernes, 26 de 
Abrü de 1991

ficente López hizo balance de su gestión 
meomo diputado y concejal de Deportes

1____________________________________________________________________________
^11 circuito de velocidad es la mejor obra realizada, no sólo en Albacete, sino en toda Castilla-La Mancha”

LT^- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

¿.iwíe López y el gerente 
\^^UMD, Ricardo Leiva, 
m-fírrieron junto a los 
ortí (dios de comunicación, las 
La levas instalaciones depor- 
^3< ® de la capital, fruto de

mdato en la Concejalía 
,d Ayuntamiento y en la

poi
(jg^Q actual concejal de Depor- 
, dpno está en las listas que 
jj-Q H las elecciones municipales 
gij, ipresentado el PSOE, por lo 
(jgí dejará de desempañar 

j>áio cargo a partir del 26 
a« «o. En vista de ello, en la 

, -1 mana de ayer invitó a todos 
qujrmedios de comunicación de 
má capital a visitar las instala- 
for mes deportivas con sus nue- 
lea'í reformas, haciendo un 

! 'entario de lo que había sido 
) d^jastión al frente del deporte 
mtk Albacete.
udi(& dicho acto le acompañó 
5gerente del IMD, Ricardo 

•a, quien resaltó la impor- 
le labor que se había rea- 
do, dotando a nuestra capi- 
de numerosas instalaciones 

qudoiras que se encuentran en 
d^ra de aprobación.

ed^
as”^ Balance positivo 
lien
d¡8ijn el balance de lo que había 
2sa|^ su gestión, Vicente López 

Ró: “En un principio nos 
hai^os cuenta de que la deman- 
í la*: era muy superior a la oferta 

coste que 
n ^nía la creación de nuevas

uda 
de 

ado¡ 
ntoi 
del
su 

ser 
lea-b

h

Si

I
Francisco 
Delgado, 
sustituto en 
la Concejalía 
de Deportes

contacto con otras entidades 
para que nos dieran su apoyo”.

“Así, al final del actual man
dato, el resumen que podemos 
hacer de las instalaciones que 
se han puesto en funcionamien
to es el siguiente: En primer 
lugar está el circuito de velo
cidad, que sin duda es la obra 
más importante realizada no 
solamente en Albacete, sino en 
Castilla-La Mancha. También 
se realizó el Pabellón de la 
Feria, que comenzó a funcionar 
en este mandato, en donde hay 
que destacar la sala de mus
culación, si bien es reducida de 
espacio, cuenta con un material 
moderno y de alta calidad que 
está siendo aprovechada por

numerosos deportistas de nues
tra capital”.

También resaltó la nueva pis
ta de atletismo, que tanta falta 
hacía a nuestra ciudad. “La pis
ta de atletismo también hay que 
encuadraría dentro de mi ges
tión, y en la visita que hace 
pocos días realizaban a Alba
cete técnicos para la homolo
gación de esta instalación, se 
comentó por los mismos que 
reunía todos los requisitos exi
gidos para ello”.

En lo referente al campo de 
fútbol añadió: “En estos días, 
una empresa catalana se está 
encargando de la puesta a pun
to del césped y se han creado 
dos nuevos vestuarios. La

demanda que han tenido estas 
instalaciones en los últimos 
años ha hecho necesario la aco
modación de locales para cubrir 
estas necesidades”.

Respecto al complejo de 
Campsa, señaló que en estos 
momentos sus obras se encuen
tran paralizadas: “Es un pro
blema de la empresa construc- 
tura y nosotros no podemos 
hacer nada. Nuestra intención 
es que una vez se ponga en 
funcionamiento, no se cierre 
hasta las dos de la madrugada, 
para que quien quiera jugar un 
partido, tomar una copa o 
bañarse a esta horas, pueda rea
lizarlo todo conjuntamente y sin 
ningún tipo de problemas”;

Sin ninguna duda, las 
instalaciones que en su 
acomodación más ha dis
frutado el concejal de 
Deportes, han sido las 
pistas de Expovicamán: 
“Allí hemos acondiciona
do dos pistas de fútbol-sa
la, balonmano y tenis, 
cuatro de baloncesto y 
dos de mini-basket. Aho
ra solamente son utiliza
das los fines de semana 
para los juegos deportivos 
municipales, pero preten
demos que el año que vie
ne sean utilizadas todos 
los días”.

Al final, el concejal 
Vicente López ofreció 
una comida de despedida 
a todos los medios de 
comunicación de esta ciu
dad, informando que 
Paco Delgado, ex-senador 
y miembro del grupo 
federal de Deportes (año 
77) es el máximo candi
datos a ocupar su actual 
puesto en el Ayuntamien
to de Albacete.
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Si de verdad 
<|uiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Eormarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•••Cokibare con Intermón
^* usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

CAMPO DE 
LA FEDERACION
TERCERA DIVISION 

Grupo XVII
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Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

Ateo. ALBACETE
Señores Socios del Albacete, entrada Especial

Niños hasta 13 años GRATIS
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Gerald Wilkins reaparece después de tres semanas lesionado

La NBA entra en su fase final, con 
el duelo Jordan-Ewing como aperitivo

DivaCf el mejor europeo en la primera fase y Petrovic mejoró su porcentaje con los Nets

Buils, Bucks, Warriors, 
Lakers y Jazz partirán 
como favoritos esta 
madrugada en sus parti
dos de la primera elimi
natoria final ante Knicks, 
76ers, Spurs, Rockets y 
Suns, respectivamente. 
Esta ronda se completa 
hoy viernes.

NUEVA YORK.-Esta ron
da inicial se completará maña
na, viernes, con la visita de 
Indiana a Boston, la de Atlan
ta a Detroit y la de Seattle 
a Portland, en todos los casos 
con los anfitriones como favo
ritos a superar esta ronda ini
cial por el título, que se dis
puta al mejor de cinco par
tidos.

Los más interesante del 
Bulls-Knicks será el duelo 
encestador entre Michael Jor
dan (31.5 puntos de promedio 
en la fase anterior) y Pat 
Ewing (26.6). Otros protago
nistas que podrían decidir el 
choque en uno u otro sentido 
serán Charles Oakley y Gerald 
Wilkins (que reaparecerá tras 
tres semanas lesionado) por 
los neoyorquinos y Scottie 
Pippen por los de Illinois.

Otros dos hombres que 
actuarán, como Wilkins, a un 
nivel inferior al habitual son 
Charles Barkley, la pieza clave 
de Philadelphia 76ers, y Larry 
Bird, el alero de Boston cuya 
madurez y experiencia será 
muy necesaria para que los 
de Massachusetts consigan 
salir adelante en esta fase ante 
Indiana, en cuyas filas el ale
mán Detleff Schrempf se ha 
consagrado como el europeo 
con mejor actuación en la his
toria de la NBA.

Loredana Berté recibió la visita de su
marido, el tenista sueco Bjorn Borg

MILAN (Efe).-Loredana 
Berté, cantante italiana que el 
miércoles intentó suicidarse al 
ingerir una gran cantidad de 
barbitúricos, fue visitada ayer 
por su marido, el tenista sueco 
Bjorn Borg, en el hospital mila
nés donde se encuentra ingre
sada.

Borg, que llegó acompañado 
de su secretaria y de la cama
rera filipina de la cantante, 
entró en la zona de urgencias 
del hospital sin realizar decla
ración alguna a los numerosos 
informadores y fotógrafos.

Los médicos que atienden a 
Loredana Berté mostraron su 
satisfacción por la recuperación 
de la paciente, “pues los resul
tados de las pruebas han 
demostrado que no ha sufrido 
daños”. La cantante, no obs
tante, no podrá abandonar el 
hospital hasta el próximo sába
do como pronto.

El hospital milanés “Fatebe- 
nefratelli” donde se encuentra

i
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La NBA entra en la lucha final por el título.

El “gordo” Barkley se per
dió siete de los últimos diez 
partidos de su equipo y lo de 
Bird fue aún más grave, pues 
no estuvo en 22 partidos de 
los Celtics por una lesión en 
la espalda.

Por otro lado, el yugoslavo 
Vlado Divac,. pivot de Los 
Angeles Lakers, fue durante 
la recién terminada primera 
fase de la NBA el mejor de 
cuantos europeos juegan en la 
liga profesional, y el único que 
disputó todos los encuentros.

Drazen Petrovic mejoró 
notablemente sus estadísticas 
desde su traspaso de Portland 
Trail Blazers a New Jersey 
Nets, y el lituano Sharunas 

la cantante está, prácticamente, 
“asediado” por informadores y 
curiosos desde el mismo 
momento en que se conoció el 
intento de suicidio de Loredana 
Berté. Esto ha conllevado diver
sos momentos de tensión entre 
los informadores y miembros 
del personal sanitario.

Borg estuvo durante una hora 
junto a su mujer. Después, elu
dió a los fotógrafos e informa
dores que rodeaban el hospital, 
al salir acompañado de un 
médico amigo por un monta
cargas que daba acceso a uno 
de los patios interiores del cen
tro sanitario, donde le esperaba 
un vehículo.

El tenista sueco reapareció 
ocho años después de haber 
dejado el circuito internacional, 
en el Abierto, de Montecarlo, 
donde fue derrotado en el pri
mer partido por el español Jordi 
Arrese, quien no tuvo dema
siados problemas para desha
cerse del otrora número uno. 

Marchulenis también realizó 
una más que notable tempo
rada en- Golden State 
Warriors.

Por contra, a Stojan Vran- 
kovic (Boston Celtics) y Milos 
Babic (Cleveland Cavaliers) 
les dieron pocos minutos, aun
que más que al ucraniano 
Alexander Volkov, que no se 
estrenó con Atlanta Hawks a 
causa de una lesión.

Divac terminó la primera 
fase con el mejor porcentaje 
de acierto en tiro de campo 
de todo su equipo: un 56,5 
por ciento, 360 canastas de 
637 intentos. Encestó además 
196 de 279 tiros libres, y 5 
de 14 triples, y es líder des

Borg, durante su partido de Montecarlo.

tacado en rebotes, con 666.
Sus 921 puntos le propor

cionan una media de 11,2 pun
tos por partido, también el 
mejor promedio de entre lo 
europeos no formados en uni
versidades estadounidenses.

Por partidos jugados y pro
medio de tantos, Petrovic 
sigue a Divac en la relación 
de europeos. El ex madridista 
ha disputado 61 partidos y 
logrado 623 puntos, es decir 
10,2 por encuentro. Es el 
mejor triplista, con 23 de 65 
intentos. Sharunas Marchule
nis ha marcado una media de 
10,9 puntos en cada uno de 
los 50 partidos que ha dis
putado.

^a Tribiin.|

Rally: Sainz Í 
acude a Córcega 1 
para consolidar 
su liderato en el 
Mundial

CORCEGA.-El español Car
los Sainz (Toyota Célica GT4) 
actual campeón del mundo dé lar 
rallys, acudirá a la próxima cita 
mundialista, el Rally de Cór- • 
cega, con el objetivo de con-?’'^ 
solidar su liderato en la pre-"^^^ 
sente edición del mundial de P^*”^ 
la especialidad, amenazado trasips < 
su abandono en el Safari deiteloj 
Kenia.

Las victorias consecutivas en u/j. 
Montecarlo y Portugal permi; “ * 
tían al madrileño contar con. 
una sustancial ventaja sobre su? r( 
más directos rivales, pero lofjgs, 
problemas mecánicos en laig,e| 
penúltima etapa del rally kenia«¡¡rjg 
no sirvieron para que el finés ,,qc||. 
Juha Kankkunen (Lancia Delta [¿y™’ 
HF Integrale 16v) se situara a ¡jj^jf 
tan sólo dos puntos de Saii^[ii¿p, 
en la clasificación general. X g

El español, que en Ken¡ffl(Q„(f 
rompió una racha de once rallj|(gu,|. 
finalizados y un cuarto puestOjggpg 
como peor resultado, se ^®^iinto 
plazó a la isla francesa el pasad®' 
día 10 para iniciar los entrS « 
namientos y ultimar las prueban— 
de neumáticos y suspensionej g| 
fundamentales para afrontar-[^ 
con garantías la dureza del rally j|y|j 
corso. 

Ausencia de Kankkunen

La ausencia de Kankkunen

bella 
m B 
¡Otal 

lijuee 
inaes

en el Rally de Córcega, qul|j^ 
se disputará entre el 28 de aM^a 
y el 1 de mayo, debe ser apr(»|j g| 
vechada por Carlos Sainz, quj p^ 
volverá a tener comO uno 
sus máximos rivales al f''^^^'^%st¡j 
de Lancia Didier Auriol, ''^^o, ( 
cedor en las últimas tres 
ciones de la prueba corsa. J|ij[)^

Auriol, que afrontará su g 
simo octava aparición en uitj^g^j^ 
rally mundialista, suma 17 P^^marej 
tos en la clasificación g^^^'^^íegur 
tras su noveno puesto en Suec^^^j^ 
y el segundo en Portugal, Jj p^ 
necesita conseguir el "’^y^íboc 
número de puntos posible paiA^^^^^^ 
no, descolgarse definitivamen^Uj 
de los primeros puestos y po Niün/ 
optar a su primer triunfo mui^.^^g

Tampoco estarán prese ^^ 
en Córcega ni el italiano 
simo Biasion (Lancia i^® XJ Añ 
Integrale) ni el fines *^iieni[; 
Alen (Subaru L^gacy) ni el 
co Kenneth Eriksson (Mi s 
hi Galant VR4), tercer, 
y quinto clasificado, resp

. Francois 
(Ford Sierra Cosworlh 4 » 
máximo animador del ; 
Montecarlo, volverá a 
trarse en ”su” L'iesjJ | 
junto a los pilotos J 
otro de los candidatos a W 
victoria final que acari J 
los tramos finate de IL)|^^ 
monegasca primwa^ J 
a temporada, bl seg r « 

español en liza sera 
Capdevila, con un Ford ^ J . 
Cosworth del Grupo J Q 
canario, patrocinado ^P de Jh 
conjunto de empr - 
comunidad autonom , „ jygal primera experiencia enjo^^ R 

donde logro sumar gícul^ y 
en la clasificación y
de serie. A par r- de 0^^, J n
Capdevila afronta un
calendario.
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La prensa italiana lamenta la eliminación de la Juve
La prensa inglesa, recelosa

’" “El corazón no bastó para
el eliminar al Barcelona”

“El Barga, un rival muy 
duro para el Manchester”

Car- 
'T4),

“Obra maestra de Baggio ante un gran portero^\ señalan

3 <1® La prensa italiana de ayer 
^^ , iestaca que el corazón de 

^^^^ b jugadores del Juventus 
p°re 

1 de 
tras 

i de

para eliminar de la Reco
va de Europa a un Bar- 
idona que tuvo un portero 
hmado Zubizarreta ”for-

is en 
¡rmii 

con
e sus 
) los
1 la

midable” y la suerte total
mente de cara.

ROMA.-Casi todos los dia
rios coinciden en señalar que 
en el primer tiempo del par-

^■^'^^litlo disputado la pasada 
finés
Delta 
ira a 
sainz

Lenia

noche en el estadio “Delle 
Álpi” el Barcelona fue “más 
quipo”, pero subrayan tam- 
hénque, tras el gol de Rober- 
10 Baggio, el Juventus puso 
contra las cuerdas al equipo

'‘“Catalán y tuvo muchas oca- 
J^^nriones para eliminar al con- 

azulgrana.
sadi

'‘Lástima, bella Juve’^
lebJ—-----------------------------------
°'^^^ El diario deportivo milanés 
^marl-La Gazzetta dello Sport” 

tola en portada; “Lástima, 
tilla Juve. Casi remonta ante

rali

n

unen 
quí 

abril 
ipro|

que 
o de 
incés
vera 
edii

\ig« 
1 Ul 
pun 
ñera 
uecü 
al, 3 
layoi

un Barcelona con 10. Asalto 
lotal y desafortunado Schillaci 
l“e entró por Casiraghi. Obra 
Mestra de Baggio en una fal
la. después tantas ocasiones 
iiisla el 90 para el bis, pero 
la clasificación se esfuma”.

Este rotativo titula su cró- 
Ma: “Juve, el corazón no 
I®ta. Obra maestra de Bag- 
jio, después vanos asaltos al 
^rcelona. Tras un primer 
llampo bien controlado por 
I'>s españoles, la Juve en la 
*^811033 parte ha atacado, ha
Mreado y ha rozado el 
Agundo gol contra un adver- 
^no con diez jugadores”.

En su crónica, destaca que 
para'^ °^^^*ón de “remontar cla- 

lentfi?^^®’'^'^ente” la eliminatoria 
pasó “por debajo de la 

"¡*”2 a los blanquinegros, 
jl^e no supieron aprovechar-

3 o

enteiPoco por falta de suerte
Mas* 
i HF 
irkku 
su^ 

ubis! 
uartí 
)C<#

P^fo mucho por sus propio.s

‘^^ade que, “en el primer 
“^'’^Pu. el Barcelona, clara

;couf 
4x4) 
ly di

sei'l 
ile^

un| 
hasM
rrei^

El banquillo sufrió lo suyo.

mente más equipo, impuso su 
ley corriendo poquísimos ries
gos” y que, después del 1-0, 
“los españoles perdieron lite
ralmente la cabeza”.

Zubizarreta mereció para 
los cronistas de este diario la 
puntuación más alta entre los 
jugadores del Barcelona, con 
un 7 sobre 10, mientras que 
Soler, Koeman, Bakero y 
Eusebio lograron un 6,5.

”La Stampa”, de Turín, 
titula en sus páginas depor
tivas “Juve, batalla sin mila
gro. Un espléndido gol de

del Barcelona, por algunos

Baggio llena 
estadio. Gran 
blanquinegros, 
zón no basta

de ilusión el 
partido de los 
pero el cora
contra el for-

errores en el tiro, por el afán 
y también por el cansancio”.

"Corriere della Sera”, de 
Milán, titula “Juve roza una 
obra de arte” y destaca en 
su crónica que el Juventus 
salió de la Recopa con “la 
cabeza alta” y que fue una 
noche “rara y de tremenda 
belleza, premiada con una vic
toria inútil y avarísima”.

”La Repubblica”, de 
Roma, destaca en titulares 
“La Juve más hermosa en la 
noche más triste”, y en su 
crónica afirma que el equipo 
turinés mereció pasar la eli
minatoria “teniendo en cuen
ta los visto en 180 minutos,

LONDRES.-La prensa londi
nense dedica amplios espacios 
a comentar los resultados de 
las semifinales de la Recopa, 
que depararon el enfrentamien
to por el título el próximo 15 
de mayo en Rotterdam (Ho
landa) entre el Manchester Uni
ted y el Barcelona, y coinciden 
eri afirmar que los españoles 
serán un rival de gran dureza 
para los ingleses.

”The Independent”, al ana
lizar los encuentros del miér
coles, asegura que el Barcelona 
“dará una batalla mucho mayor 
que el Legia de Varsovia” -rival 
del Manchester en semifinales-, 
y que el equipo británico “no 
lo tendrá nada fácil”.

El mismo rotativo se congra
tula también del éxito que supo
ne el que en su primera com
parecencia en las competiciones 
europeas desde la catástrofe de 
Heysel, en 1985, un club inglés 
haya podido llegar a una final.

En su comentario, “The 
Guardian” celebra igualmente 
la presencia del Manchester en 
la final de la Recopa tras la 
proscripción, “a pesar de que 
el partido frente al Legia de 
Varsovia no fuese de los que 
hacen historia”, refiriéndose a 
la baja calidad del encuentro.

El matutino “The Times” 
señala que el héroe del partido 
frente al Legia, Lee Sharpe, 
autor del gol de United en el

encuCíitro de anoche, “no había 
nacido todavía la ultima vez que 
su equipo disputó una final 
europea”.

”The Times”, al igual que el 
resto de la prensa, pronostica 
una final difícil para el United 
frente a un Barcelona ansioso 
de conseguir el título de "cam
peón de la Recopa.

Prensa portuguesa

Por otro lado, el Sporting fue 
“un león digno”, pero sin brillo, 
afirma el popular matutino lis
boeta “Correio da Manha” al 
comentar el partido de anoche 
en Milán en el que el Inter 
derrotó al Sporting por 2-0 y 
se clasificó para las final de la 
Copa de la UEFA.

El deportivo “A Bola” dice 
en un titular, también en pri
mera página, que “el miedo 
deshizo el sueño” del equipo 
lisboeta, pues no “mostró sufi
ciente personalidad y competi
tividad para discutir realmente 
el acceso a la final.

Por su parte, el “Diario de 
Noticias” estima que el conjun
to portugués dio facilidades al 
equipo italiano en el partido 
disputado en el estadio milanés 
Giuseppe Meazza.

Este matutino señala que no 
se puede considerar al Inter un 
finalista de la copa de la UEFA 
por razones de suerte”.

Se “calienta” el próximo 
combate Tyson-Holyfíeld

midable portero del Barce-’ ya que tres tiempos sobre cua-
lona”.

En su crónica 
“media hora de

señala que 
asalto furi-

bundo durante la cual la Juve 
ha ofrecido lo mejor de toda 
la temporada mereció una 
clasificación que no llegó solo 
por las proezas de la defensa

tro los ha firmado la Juve; 
pero en el único a favor del 
Barcelona ha encajado tres 
goles. La sustancia es ésta”.

Lo cierto es que el Barga 
ha contado con mucha suerte 
en esta eliminatoria, amén de 
la calidad de su.s hombres.

NUEVA YORK.-Los pro
motores de los boxeadores 
Michael Tyson y Evander Holy- 
field, campeón del mundo del 
peso pesado, se lanzaron acu
saciones e insultos al comentar 
sus diferencias sobre la distri
bución de los beneficios de la 
próxima pelea entre los dos 
púgiles.

En un encuentro con perio
distas, el promotor de Tyson, 
Don King, calificó a los asesores 
de Holyfield (Dan Duva, su her
mano el entrenador Lou Duva 
y el representante Shelly Finkel) 
de "mentirosos”.

King acusó ;i la otra parte 
de presionar a lyson para que 
acepte una pelea “en la que

el ganador se lo lleva todo y 
el perdedor no obtiene nada”.

'’Combatiremos contra Holy- 
ficld en cualquier momento, en 
cualquier lugar”, dijo King 
sobre la pelea que, aunque aún 
no se ha fijado la fecha, se esti
ma que será en septiembre.

Tyson y sus asociados pro
ponen que los beneficios de la 
pelea se repartan al 50 por cien
to. La respuesta de los asocia
dos de Holyfield no se hizo 
esperar y su promotor. Dan 
Duva, calificó a Tyson y a King 
de “ridículos”. "El público espe- . 
ra esta pelea, yo quiero esta 
peleíi y también Mike Tyson, 
pero Holyfield y su gente inten
tan evitaría”, declaró King.

DONA MANUELA FERNANDEZ SIMARRO
(Vda. de Elías Ramírez Lázaro)

^noT^'^^i® ^y®** ®^ ®®^® capital, a los 81 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

lierr» 
. El 
. un 
e 5“ 
¡ó s^

S ^
 ^ 

9i

D. E. P.
Sus hijos, Elena, María, Manuel, Elías, Benjamín, Manuela y Francisco; hermana, 
^Picarnación; hijos políticos, nietos, biznietos, sobrinos y demás familia,
BUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA,

y^ 1^ asist6nci3 al ©nti©rro Qu© t©ndrá lugsr hoy vi©rn©s dís 26 3 l3S CUATRO TREINTA d© l3 t3rd© p3rti©ndo d© C/ Arquit©cto 
Í^elvira, 70 3 l3 P3rroqui3 d© Fátim3, c©l©brándos© 3 continu3ción l3 mis3 d© córporé ins©pulto.

.Eneraría: Albacete Albacete, Abril, 1991,
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Farmacias ■ El tiempo

ALBACETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
GRIMA, Pérez Pastor, 81 (esquina Hnos. Giménez)’ y 
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos.
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16 y RODRIGUEZ NAVARRO, 
María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA; JOSE JOAQUIN ALFARO 
MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN
PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 
31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36. Refuerzo: De 9 a 1,30, RAMON LOPEZ

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

LA RODA
PARA HOY; FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

ALMANSA
PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza 
Constitución, 2

Crucigrama

,7 10 11

HORIZONTALES: 1: Dícese 
de quien tiene el ingenio agudo 
(Pl). 2: Marchamos. 3: Al revés, 
suena mucho. 4: Brujos. Pago. 
5: Plantígrado. Apócope de tan
to. 6: Grasa de la leche. Can
ción de cuna. 7: Al revés, adver
bio de modo. Gorro militar. 8: 
Substancia que segregan las 
abejas (Pl). Allane. 9: Acción 
de ir de un lado para otro sin 
parar, trabajando. 10: Cada una 
de las membranas con las que 
los peces se ayudan para nadar. 
11: El que presume de cuidar 
de su adorno y compostura en 
exceso, o se siente enamorado

de sí mismo (Pl).
VERTICALES: 1: Aviso anti

cipado, síntoma que previene 
de algo malo. 2: Guisase en el 
horno. 3; Consumiera. 4: Des
tino. Al revés, pieza hueca que 
sirve para guardar en ella cosas. 
5; Cautivo. Al revés, que no 
ha sufrido lesión. 6: Al revés, 
enlacé. Plural de consonante. 7: 
Objeto (Pl). Dividí. 8: Al revés, 
roza con los labios. Recorras 
con la vista lo escrito. 9: Indi
viduo perteneciente a ciertas 
asociaciones secretas. 10: Ena
nos. 11: Añadiésemos sal, 
pimienta, etc., a un manjar.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Donatello. 2: Veneraríase. 3; Iba. Sol. 4: Ge. Fa. Id. Se. 5: Er. Ur. 
6: Ataurique. 7: A.s. uS. 8: Ra. En. Re. Lo. 9: Eta. Par. 10: AA. 
Sisar. Do. 11: Destinado.

VERTICALES: 1: Vigo. Crea. 2: Debe. Atad. 3: onA. Eta. 4: nE. 
Frase. SS.' 5: Ar. iT. 6: Tal. Aro. Así. 7: Er. An. 8; Li. Duque. 
Ra. 9: Las. ruS. 10: Osos. Lado. 11: Eles. Toro.

Parcialmente nuboso

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 15 grados a las 14,40 horas y la mínima 
estuvo en 3,6 grados a las 7,40 horas. La humedad relativa del 
aire fue del 54 por ciento y el viento alcanzó los 32,4 kilómetros 
por hora. Los cielos estuvieron parcialmente nubosos.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy estará 
nuboso a muy nuboso en las regiones cantábricas y NE de la 
meseta superior con chubascos ocasionales, más intensos en el 
País Vasco durante las primeras horas.

Parcialmente nuboso en Navarra, La Rioja, Aragón y el Pirineo 
catalán con algunos chubascos que serán de nieve a partir de 
1.000 m. Nuboso con chubascos o tormentas en Baleares y alguna
llovizna en el norte de Canarias. Nubosidad de tipo alto 
Andalucía. Poco nuboso en el resto.

Ligero descenso de las temperaturas en la mitad oriental, 
cambios en la occidental y Canarias, con un ascenso de 
máximas en Cataluña.

Predicción por comunidades autónomas

en

sin 
las

- Comunidad Valenciana.- Predominio de cielos poco nubosos. 
Vientos moderados del NW. Temperaturas en ligero descenso.

- Comunidad Murciana.- Poco nuboso. Vientos flojos a mode
rados del NW. Temperaturas en ligero descenso.

- Castilla y León.- Nuboso con algunos chubascos sobre todo 
en el NE y en los sistemas montañosos donde serán de nieve; 
parcialmente nuboso en el resto. Temperaturas en ligero descenso. 
Vientos de flojos a moderados del NW.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con predominio de 
los claros. Temperaturas sin cambio apreciable o con ligero des
censo. Vientos flojos del NW.

- Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos con predominio 
de los claros. Temperaturas sin cambio apreciable o con ligero 
descenso. Vientos flojos del NW.

- Extremadura.- Intervalos nubosos con tendencia a disminuir 
la nubosidad por la tarde. Temperaturas sin cambios apreciables. 
Vientos flojos del NW.

Calendario

SANTORAL

Nuestra Señora del Buen 
Consejo; santos Isidoro, Basi
lio, Pedro y Cleto,

Días hasta finalizar el año: 
250 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,21 y

HOJA DEL ALMANAQUE
se pone a las 19,04 (H. S.).

La luna
Días transcurridos: 115

sale a las 16,59 y

Teléfonos
ALBACETE

Is Luí

Parque de Bomberos 59 61
Policía Nacional.... 27 3't
Policía Municipal..,... 59613*^
Guardia Civil 22 U 00-2186 6
G. Civil de Tráfico ....2107 2
Casa de Socorro....... 21616
Cruz Roja Ambulan

cía.......... ..........................21901
Urgencias.................59 713
Hospital General....59710
Alcohólicos Anón

mos................................ 22 05 2
Estación de Ferro

carril..............................21020
Telégrafos............... 22 20 Ol'®'’^

:10111o
•tobe

O. 
cios..

Reclamación Pre*™®^ 
.............................59611®^’^

Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).......................
(Ma 

.91-535 22 2

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil.......
Bomberos........ .
Casa de Socorro..
Cruz Roja............
HELLIN

44 219

Í
1

.441301(101
..44141 CO
•4413^*^ 
.44 05 64

—
I

Comisaría de Pol¡cía..3015 ^i, 
Servicio Urgenciaretor

S.S........................  30 03^
Policía Municipal..... 30 00(1 z
Bomberos...... ........... 30 00 8|/ í
Casa de Socorro.......30 01
Cruz Roja.................. 30 08Wj’¿J.

ALMANSA And
Parada de Taxis...... 34
Bomberos................. 34 00<^
Hospital Ntra. Sraj^

Belén............... -........... 341’2?;
Policía Municipal.... 33 910€ Sala
Guardia Civil...........34 00.^^
Cruz Roja.................3411
Casa de Socorro..... 3419«j^

TApi
VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Comisaría................
Guardia Civil..........
Bomberos................

14041 
.14 36
1434
14151

[íND 
hado

SE .14 012^5000 
14 001 «ose pone a las 03,45 (H.S.).

Carteleras

SENSACIONAL ESTRENO, 
premio al mejor actor en el festival de 
Cannes, premio del cine europeo a la 
mejor creación artística, premio de la 
crítica de Nueva York, Globo de Oro 

a la mejor peícula extranjera...

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO 

Enemigos de nacimiento.
Aliados por casualidad.

PEI 
CO 
NC 
BA 
SE 

RW
SENSACIONAL ESTRENO _

Globo de Oro mejor actor, '"®J‘’r . t ■ 
sociedad de críticos de EE. •. L
guión críticos cinematográficos j

Angeles. j -

UNIDOS POR LAS ARMAS
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Richard Berry, Patrick Bruei, 

Corinne Dada 
Director: Alexandre Arcady 
SESIONES: 6 - 8*30 y 10*45

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos. para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes de 
mi vida estás, conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días sera 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GRACIAS POR EL GRAN FA
VOR RECIBIDO.

Avis 
50

“CYRANO DE BERGERAC”
(Autorizada para todos los públicos) 
Gerard Depardieu, Anne Brochet y 

Jacques Weber
Pases: 5’30 - 8 y 10*30

Drtor. Jean Paul Rappeneau

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91
“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Costner, Mary McDonnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9*30 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minutos.

“EL MISTERIO DE )
VON BULOW” j ’
(No recomendada para 1

menores de 13
Jeremy Irons, Glenn Close y

(Pases: 6*15-8*15 y 10/5 ;
Dtor. Barbel Schroeder i

^^’^^TbrSÍdE PALMA 
una gran película de BR

con un gran reparto

«LA HOGUERA DE
LAS 'VANIDADES”

(No recomendada para ¡
menores de 13 anos ^^^^^ 

Tom Hanks, Melanie Griffi»'X

- 8 y 10
Sesiones: 5

Dtor. Brian de palma____

HOY DOS SESIONES 
GRANDIOSO ESTRENO. Jim Morri
son ha resucitado, la ceremonia está a 

punto de empezar...
Un film de OLIVER STONE

hoy TRES SESIO^Q 
SENSACIONAL otro. Fof

“THE DOORS”
(No recomendada para menores de 18 años) 

Val Kilmer, Meg Ryan, Kevin Dillon 
y Kyle MacLachalan 
SESIONES: 7 y 10*45 

NOTA: esta película tendrá un descan.so 
aproximado de diez minutos.

COM 
6itre 
&ea 
M 
«lod 
lino- 
3151

FE
-Jirip 
a» 
Shi.
<<1U 

'<«0

“PASIONSIN 
BARRERAS j^_j

(No recomendada para ™®’’cp^der, 
Susan Sarandon. JajS^Ppates 

Alexander y ^
Director j
Sesiones: 6- 8 ______

3
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^ Anuncios por palabras

610
336
611-

C.^DEMIA CABA felicita a sus alumnos: 
«.Antonio Játiva Cabañero.

López Pérez.
Luis Morón Serrano

^^ exilio Picazzo Francoso.
bk APROBADO LA OPOSICION DE LA CAJA 

RURAL (Primer ejercicio)

1
lían 
901 
713 
710 
lón

CURSO DE AUXILIAR 
lOMINISTRATIVO CONTABLE

—r —
 

r 
1

Pre ®’''
5611» REDUCIDOS. PROFESORADO MUY
34 Q PIPETEN rí:

ÜlRIO: {iinlabilidad (leneral l ParlieiKlu dexe cern \ de .Kucrdi'
(Ma 
222

•219

íwuIÍhuI. Irgblacim: I nlmi.i;... (A \. IRI’I. Impío SucieJaik'i 
’*i(iil;iJ Inturmali/aila.
iLdMeial. niimiii,i<-.

ÜHWO LO NEC ESARIO PARA J.LEVAR
1141
131 
05 ó

COMPLETAMENTE I NA E.MPRESA!!

SE TRASPASA local 
)15hcal dos calles, céntri-

iciai' 
03 í.

'retoño: 21 74 45

• SE OFRECE chica para 
compartir piso. Antonia 
(967) 48 91 61

asesores
11111,3 • 7 * ipxlinno Capítol i

1104 29 AI J$ ACETE

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía oral. Rosare 3, 
oral. Tfno. 21 88 65 Albacete

VENDO local comercial

• SE NECESITA empleada 
de hogar Teléfono: 22 95 93

1108 
008

;aquesur. Muñoz Seca. 
Kno: 21 23 81

Srat-------------------
I loW^PASO o alquiio 

C/ Batalla
1 71 Salado, U. Teléfono: 
.009f"90

4119€---------------------
119^^^ 160.000 mensua- 

v w casa, pida informa- 
.> Apartado 330 Córdoba

• RESIDENCIA masculina
Teléfonos 22 02 14 22 03 52

.040(fNDOAudi 100 CD. Cli-

4 pocos kilómetros 
P^^s. Teléfono:

I 3^51^98

Teléfono: 23 62 88

imn?^ ''^NDE Seat
1 Ul ¿f >500.125.000 Pts. Buen

PERDIDO
PEKINES ENANO 
COLOR CANELA 
NOMBRE NERU 
“ARRIO FATIMA 

®f’ATTFICARA A
® <N LO ENCUENTRE 

a los teléfonos:
® 27 84 ó 21 72 83

'' -----------------------

JOMPRARIA FINCA 
J*^ 250 a 500 Hec- 

aproximada- 
40 km. máxi-

Albacete. Telé- 
Í; 22 26 91 (de 14 
• horas)

ÜMP| E2AS 
ÍRNANDEZ

'’® *°®as sépticas, 
"’^^a de tuberos y 

^lanilados

tuberías por
''® letevisión

22 08 38. OI,ciña
Particular

Parouels y tarimas «otantes 
de fácil y comoda instalación 

sin polvo ni obras 
Antonio Machado 77 

Tell 23 94 80 ALBACETE

PARQUETS 
EMETERIO

SE NECESITA 
MONTADOR DE 

MUEBLES
Con experiencia y camión 
propio. Interesados dirigirse 
al Polígono Campollano. 
MUEBLAS CAMPOLLANO 
C/A, n° 4 Albacete

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
C.R.C.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras lodo, que ilu
minas lodos los cam nos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agiadecerte. por 
lodo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en Ta gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido, 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Espíritu Santo. Gracias por el
gran favor recibido. M.G.M.

SE ALQUILAN 
2 LOCALES

COMERCIALES 
ACONDICIONADOS

300 m^ dos plantas 
y 535 m^ con salida 
a dos calles c/ Capi
tán Cortés casi fren
te a PRYCA. Teléfo
no: 22 42 55 de 3'30 
a 5 de la tarde.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras lodo, que ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcance mi ideal Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en Iodos los inslanles de mi vide 
eslás conmigo, yo quiero, en esle 
corto diálogo, agradecerte, por 
lodo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. J.A.R.

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna Teléfono: 
22 40 70

• SE TRASPASA local 
comercial Teodoro Camino.
19. Teléfono 22 34 68

SE NECESITAN 
CHICAS

Para trabajar en hostelería

Seguridad Social, contrato 

laboral, sueldo a convenir

Teléfono'46 01 25 Llamar 

de 3 a 7

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO
A.L.

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Llamar tardes de 
4 a 7. 2414 59

• VENDO PISO en nuevo 
edificio Plaza San Agustín. 
120 m®. Garaje, Trastero. 
Teléfono: 21 24 69

• SE NECESITA señora o 
señorita responsable para 
cuidar niños. Teléfono: 
23 23 09

• SE VENDE piso con gara
je y trastero. Teléfono: 
23 82 59

EN TORREVIEJA
APARTAMENTOS

DESDE: 2.600.000
fíOMOdOKES

2

PEREZ GALDOS ,17 

225499
__________ALBACETE

GREGORIO MARAÑON ,80

(96) 6700768
* TORREVIEJA

• SE ALQUILAN aparta- • URGENTE ,p 
mentos, 10 metros playa.’' o pu' , ' : : 
Cala de Finestrat (Beni
dorm). Teléfono: ho-.u, A- 
96-587 80 24

OPOSICIONES 
MAGISTERIO

Educación Física Inglés 
LogópeeJia

No te limites a estudiar los temas ya gue 
exige un ejercicio práctico

INFORMATE
Dionisio Guardiola. 56 Simón Abiil. 13
Teléfono 22 67 66 Telolono 22 25 '/O

mee

años) 
tasoni

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras lodo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mí vida 
estás conmigo, yo quiero, en esle 
corto diálogo, agradecerte por lodo 
y confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea fa ilusión material. 
Deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per. 
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. E.F.

VENDO RENAULT 
18 GTD

Ver en: AUTO STARS 
Avda. España, 45. 
Teléfono: 23 56 51. 
Albacete

• SE VENDE local comer
cial calle Collado Piña. 100 
m^. Totalmente instalado 
Teléfono. 50 45 48

• SE NECESITA aprendiz 
de 16 años. Teléfono: 
21 05 54 Llamar de 3'30 a 
4 tarde

• SE VENDE plaza de gara
je Hnos. Quintero. 1 Telé
fono 22 44 68

• SE NECESITA empleada 
de hogar Teléfono
22 35 65 A partir 15 30

• TRASPASO peluquería 
señoras en activo Precio 
económico Teléfono. 
23 68 82 De 2 a 4 y 9 a 
10

• SE NECESITAN autó
nomo coche comercial blan
co. Teléfono: 22 75 53. Lla
mar de 13 a 14 horas.

• SE TRASPASA local 
comercial (Entreplanta) Cen
tro. Alquiler muy bajo. Telé
fono: 21 31 67. De 3 a 5

• SE ALQUILAN pisos 
amueblados. Centro. Teléfo
no 21 31 67. De 3 a 5

• SE NECESITA chica para 
completar piso. Teléfono: 
23 7617

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Pérez Pastor. 
Buen estado Teléfono: 
50 42 06 ,

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, edificio Bulevard. 
Terminación septiembre de 
1991. Teléfono' 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila local comercial calle 
San Julián. Junto a calle 
Feria. Teléfono. 50 42 06

• PRECISO 7 personas 
mayores de 25 años. Jor
nada* total, parcial. R M. 
Teléfono: 40 22 50. Srta. 
Tarancón

• ALQUILO apartamento 
lujo 1‘’ línea Junio y Sep
tiembre. Arenales del Sol 
(Alicante) Teléfono: 
22 81 49

En espera de tus 
favores gracias 
Santa Ciara y 

Espíritu Santo
M.M.

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

VENDO CAMION 
DAF Modelo 2.500
P.M.A. 20.000 kg., fre
no eléctrico basculan
te y carrocería alumi
nio. 9 meses uso.
Teléfono: 21 86 62

SE NECESITAN
Delegados/as 

para venta directa de linea 
de alta perfumería francesa.. 
Solicite catálogo de las fra
gancias más vendidas a 
A.S.T. Tfo. 96/347 65 66 y 
347 66 26. Apartado 12.019. 
46080 Valencia

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

VENDO APARTAMENTO
EN PUEBLO ESPAÑOL 
(Próximo a Puerto Banus). 
125 m^ a estrenar, llave en 
mano Entrada 1 millón de 
pesetas, resto en 15 años. 
Información al telefono 
(967) 50 02 46

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos; 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

Apartamentos 
en Calpe

Junto mar. cerca Puerto, 
lujo, piscinas. 1, 2, 3 dor
mitorios. A extrenar, de 

8 a 10 millones.
Tef. 96-583 35 04 

Sr. Guerras

• AARON cobramos moro
sos. garantizamos gestión 
en 190 días Teléfono. (96) 
520 69 30

• SE ALQUILA local. 40 m^. 
Concepción. 5 Pasaje. Telé
fono: 21 79 38 *

• SE TRASPASA café bar. 
por disolución de empresa. 
Facilidades. 22 00 85

• SE TRASPASA local. 200 
m^. Acondicionado. Pérez 
Pastor, 69. Teléfonos: 
52 09 36 - 21 17 40

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133, m^, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono' 50 02 46

• SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono: 21 74 15

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. C/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

o SE ALQUILA local en 
Donantes de Sangre, 29. 
Tef. 23 09 35

ccniro de estudios

QAONA,S

Si quieres conocer la INFORMATICA para encontrar tra
bajo o promocionarte en él ESPECIALIDADES QUE 
GARANTIZAN TRABAJO

CURSO DE INFORMATICA EMPRESARIAL
OFIMATICA

Dirigidos a:

MS-DOS (Sistema operativo)
PROCESADOR DE TEXTOS
HOJA DE CALCULO (LOTUS 1. 2. 3)
BASE DE DATOS (DBASE III)
Empresarios, Estudiantes, Profe-

sores. Opositores...
HODAS LAS CLASES PRACTICAS DESDE 
EL PRIMER DIA.
=^NO SE NECESITAN CONOCIMIENTOS 
DE INEORMATICA.
^VN ORDENADOR PC POR ALUMNO.

DURACION: 2 horas diaria.s, lunes a vier-
nes, 70 horas.
COMIENZO: INMEDIATO
PRECIO: 2().0()0 Pfas/mes.

(Írupos muy reducidos.
MAXIMO K) ALUMNOS. CURSOS
EMPRESAS. NOS ADAPTAMOS

A 
A

CUALQUIER TEMARIO Y HORARIO

Kistaurantc
aiv7£iKez.

C Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

M.C.D.2022
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^B Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE

“La Panchita”
11,30.- LA ULTIMA 

FRONTERA
12,00.- AVANCE TELE

DIARIO
12,05.- SANTA BARBA

RA
12,55.- AVANCE TELE

DIARIO
13,00.- MAGAZINES 

TERRITORIALES
13,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA: 
“Yo compro esa mujer”

14,00.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
1535. LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
1730.- aVANCE TELE

DIARIO
17,35.- SEGURIDAD 

EN MARCHA
18,05.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25.- FESTIVAL 

HANNA BARBERA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- NOCHE DE 

HUMOR
Nido vacío
Las chicas de oro
22,00.- VIVA EL 

ESPECTACULO
22,30.- SERIE ROSA
“Ella y él”
24,00.- DIARIO 

NOCHE
00,20.- ALUCINE
“Link” (1986 - 99)
Director: Richard 

Franklin
Intérpretes: Elizabeth 

Shue, Terence Stamp, 
Steven Pinner'

Jane, alumna de cien
cias biológicas, se ofrece 
como ayudante al Dr. Phi
lips. Cuando llega a la 
casa, Jane conoce a Link, 
un chimpancé muy 
domesticado. Pero la 
joven despierta los instin
tos del animal, quien 
desencadenará con furia 
salvaje unos ataques 
terroríficos.

02,00.- DEPORTE 
NOCHE

Hockey sobre hielo
Checoslovaquia URSS 
Desde Turku
Golf. Open de Madrid

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
11,55.- NOTICIAS

Concha Velasco conduce el programa “Viva el espectáculo”.

12,00.- HOCKEY 
SOBRE HIERBA

13,30.- DIBUJA 2: “Los 
Picapiedra”

14,00.- WEBSTER
1430.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
Ciclo: Maria Félix
“Vértigo”
Dirección: Antonio 

Momplet
Intérpretes: María 

Félix, Emilio Tuero, Lilia 
Michel

Pocos meses antes de 
morir, el dueño de la finca 
“Rinconada” obliga a su 
hija Mercedes a casarse 
con Miguel, el administra
dor capaz de salvar su 
hacienda de la ruina.

17,50.- NOTICIAS
17,55.- HISTORIAS DE 

CADA D1A
18,30.- N.B.A.
19,15.- DIBUJA 2: “Mi 

pequeño monstruo”
20,00.- BALONCESTO 
Liga ACB. Primera 

semifinal.
20,40.- NOTICIAS
21,35.- TRIBUNAL 

POPULAR
22,35.- EL ESPEJO
Largometraje:
“El árabe” (1976 - 104) 
Director: Richard C. 

Sarafian
Intérpretes: Sean Con- 

nery, Cornelia Sharpe, 
Adolfo Celi

“Nido vacío”, dentro del espacio “Noche de humor”.

Las relaciones entre 
una sofisticadísima asesi
na profesional y un jeque 
árabe del petróleo.

01,35.- JAZZZ ENTRE 
AMIGOS

02,30.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Triángulo” (1972 -100) 
Director: Rafael More

no Alba
Intérpretes: Nuria 

Espert, Américo Coimbra
Una mujer aburrida de 

su marido -un importante 
empresario dedicado a su 
trabajo y nada más conoce 
en un aeropuerto a un 
hombre muy atractivo y 
mucho más joven que ella.

04,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS 
09,33.- VIVA LA VIDA 
Incluye:
Telenovela: Pasarela 
Telenovela: Pasionaria 
14,00.- EMBRUJADA 
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELE CINE 
“Escuela de genios” 
17,15.- NOTICIAS 
17,18.- LA MERIENDA 
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- LOS INVASO

RES
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA 
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO 
22,00.- LA CLAVE 1 
00,00.- LA CLAVE II 
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Las marginadas” 
04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- VIP GUAY
08,30.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORARSE 
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, María” 
U,00.- CINE CORA

ZON: “Angel encadena
do”

12,45.- TELERRO- 
MANCE: “La revancha” 

13,30.- TAO - TAO 
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
14,40.- TELERRO- 

MANCE: “Señora”
15,30.- SERIES FUERA 

DE SERIE: “Mujercitas” 
16,30.- TARDE CORA

ZON: “Hotel”
17,30.- SUPER GUAY
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO-

MANCE: “Topacio” 
20,30.- CAMPEONES 
20,55.- HOY 
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

Cristina García Ramos modera “El espejo”,

LLA TV: “Masacre” 
23,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,15.- ¿HABLANDO 

- SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,15.- EROTISIMO
02,50.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL+

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- EL GRAN 
MUSICAL

09,30.- TELECOME
DIA: FM

10,00.- CINÉ: “¿Qué 
pasó anoche?”

U,49.- CINE: “Cómo 
eliminar a su jefe”

13,33.- LOS 40 PRIN
CIPALES

14,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

14,25.- REDACCION. 
NOTICIAS

14,30.- CINE: “Nacido 
al este de Los Angeles” 

15,50.- SESION ESPE
CIAL V.O.: “La leyenda 
del santo bebedor”

17,52.- CINE: “Dos 
sabuesos despistados”

19,34.- DIBUJOS ANI
MADOS: “Tiny Toons”

20,00.- AVANCE 
REDACCION

20,05.- DIBUJOS ANI
MADOS: “Sharky & 
Georges”

20,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: “Padres forzosos”

21,30.- REDACCION.

NOTICIAS
22,00.- ESTRENO 

CANAL + : “Acorralado 
en Las Vegas”

23,32.- SE G.U N D A 
SESION: “Arma letal”

0130.- CINE: “Lo mío 
y yo”

02,59.- DOCUMEN
TAL

03,51.- CINE: “Contra 
toda ley”

05,26.- CINE: “El cuer
po del delito”

06,56.- CINE: “Bajo el 
peso de la ley”.

CANAL 9

07,45.- CARTA 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
PROGRAMACION
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¡KC 
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AJel 
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08,05.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- UNIVERSIDAD 
ABIERTA

09,25 - VICTOR
09,40.- FULLES GRO-, 

QUES ’
10,30.- LUGARES Y 

PARAJES
11,00.- ROSA DE 

LEJOS
11,45.- CAGNEY Y

LACEY 
12,30.-

YO 
13,00.-

DOS 
13,30.-

MADOS 

MI CHICA Y

DE DOS EN

DIBUJOS ANI-

14,00.- VECINOS
14,30.- NOTICIAS 9 
15,00.- DALLAS
15,55.-ARRIBA Y ABA

JO
16,25.-PELICULA
“American connection” 
Un poderoso y siniestro 

traficante de diamantes, a 
quien todos conocen corri
do el americano, ha edi
ficado un imperio ilegal 
en la frontera Italo-suiza. 
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• tarea

Se ocupa del robo y pos-t 
terior venta de diamantes, ^ 
invirtiendo el dinero en j 
negocios seguros y de 
éxito. , . 

18,00.- A LA BABALA 
19,10.- MAGNUM 
20,00.- EL SHOW DE 

JOAN MONLEON 
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO 
21,3-5.- NOCHE D

COMEDIA
“La tía de Carlos 
Director: Luis Mari 

Delgado . .
Un joven de vacación 

en el chalet de Ahcan e 
de un amigo, recibe : 
noticia de que viene . 
tía suya brasileña que ’ 
quiere nombrar here . 
universal de sus millón^: 
El suegro no se i 
y como la lía se ‘ 5 
le pide a un amigo s tón que se disfrace * 
mujer y haga el pap

‘Cob

tía.
23,35.-

LAS MIL Y

^ 00,50.- NOTICIAS 9 

01,00.- CATCH 
01,50.- CINE CLUB 
“Historias verdad^ ^J
Una pequeña ciudad ^^^ 

Tejas,. Virgil, ^«e^^ti 
150 aniversario 
con una serie de

^rd,

■SAI
'«ta

Debut cinemato

, del estados . 
de Íiest^. *

David Byrne « w
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■ El presidente de Euskadiko Ezkerra, Juan María Bandrés, será uno de los testigos

2, El espacio ^^Tribunal popular” juzga 
' el papel de los sindicatos en España
N.. Los invitados de ‘El espejo” aborda esta noche la realidad y ei tópico del mundo árabe

■--■*•; Citas .-i =

ra 

:r- 

el

)E

)E

[^movimiento sindicalista 
(¡España y el papel de 
k centrales obreras, abo
aias, según los analistas, 
¿replanteamiento de sus 
iijetivos, juzgada en “Tri- 
^aal popular”, en el que 
islervendrá el presidente 
it Euskadiko Ezkerra,
¡nan María Bandrés.

^jj_ MADRID (Efe).- Para los 
' ingentes obreros, el cambio 

^P le estrategias y tácticas se 
J ke necesario y las centrales
■ «inciden en que las organi- 

Q_ aciones tienen que ir hacia 1 suevos caminos para obtener 
^ 10 mayor asentamiento y cre- 

ftilidad entre la masa asa-
)E añada.

España, exceptuando el
Y aso francés, se encuentra a 

bcola de los países occiden- 
Y olesen nivel de afiliación, con 

Z 
«A

mas tasas que oscilan entre 
ti 17 y el 20 por ciento de 
b población activa, según las 
fuentes que' se consulten.

Las actuales políticas sindi- 
ales hacen hincapié en la 
Kcesidad de conseguir más 
ililiados, promover soluciones 
tu relación con la entrada de 
tecnología y observar el mun- 
^ de los parados.

1, De fondo, prevalece la idea 
' tic proyectar el sindicalismo 

^cia una nueva perspectiva, 
: tula que el sindicato se enten- 

tlcrá también como un servi- 
. 00, es decir, incluir en las 

i^reas propias del ente obrero

on” 
itro 
s, a 
)m- 
:di- 
tgal 
iza.

Un juicio más de “Tribunal popular”.

o*

7

otras como la ayuda para bus
car una vivienda o facilitar 
información sobre el coope
rativismo.

En tanto se acomete esta 
renovación hacia el exterior de 
las organizaciones se habla 
igualmente de una modifica
ción de carácter interno.

Reivindicaciones de los 
ardiados

Más democratización, inde
pendencia y representatividad 
constituyen las reivindicacio

nes primordiales de los afi
liados, que contemplan cómo 
sus centrales se han conver
tido en buena parte en apén
dices de los partidos políticos.

Al problema de la baja afi
liación y del paro, que afecta 
a unos 2,4 millones de per
sonas, se suma la fragmenta
ción política de la clase obrera 
como consecuencia de la 
diversidad de situaciones 
sociales e ideológicas en que 
se hallan cada vez más los asa
lariados.

A grandes rasgos, el reparto 

político de los trabajadores se 
contempla directamente en la 
relevancia de dos sindicatos, 
UGT y CCOO, sobre los 
demás.

UGT y CCOO, además de 
recoger el mayor volumen de 
afiliación, unos dos millones 
de personas, son los más vota
dos.

Los resultados de las últi
mas elecciones sindicales, 
celebradas el último trimestre 
de 1990, aún no se conocen, 
aunque UGT se atribuye una 
ventaja de unos 20.000 dele
gados sobre CCOO.

Esta circunstancia ha lleva
do a pensar en la existencia 
de un bisindicalismo, aunque 
en el panorama español tam
bién pesan otras centrales, 
como la Intersindical Galega, 
en Galicia, o ELA-STV, en 
el País Vasco.

La guerra del Golfo ha 
puesto de manifiesto, entre 
otras muchas cosas, el desco
nocimiento que en occidente 
se tiene acerca del mundo ára
be y la gran cantidad de cli
chés y tópicos que se manejan 
en torno a él, algo sobre lo 
que debatirán hoy los invita
dos del espacio “El Espejo”.

Por la “parte occidental” 
intervendrán los españoles 
Juan Goytisolo, escritor; Ber
nabé López-García, profesor 
de Historia del Islam en la 
universidad Autónoma, y 
Serafín Fanjul, catedrático de 
Literatura Árabe en la misma 
universidad.

Mijail Gorbachov.

MIJAIL GORBACHOV, líder 
de la URSS; “Ya no sólo en 
las palabras', sino también en 
los hechos se intenta desviar al 
país del camino de las refor
mas”.

-CUAUTHEMOC CARDE
NAS, líder de la oposición meji
cana: “El principio que está 
guiando la política internacional 
de Méjico es no contradecir a 
EEUU”.

-JAMES BAKER, secretario 
de Estado norteamericano: “Es 
más fácil obstruir la paz que 
promovería”.

-ANTONIO FERNANDEZ 
TEIXIDO, portavoz del CDS: 
“En lugar de tantos sermones 
a la patronal, Borrell debería 
garantizar la transparencia en 
la contratación de obras públi
cas”.

-CARLOS SOLCHAGA, “El 
récord que tiene Isabel Tocino 
en materia de conflictividad en 
su grupo ya quisiera yo osten
tarlo en el mío”.

-EMILIO SANCHEZ VICA
RIO, tenista: “Bruguera tiene 
más talento que yo”.

)0S- 
tes, 
en 
de 

LA 

DE

I Cumpleaños Radiotelevisión Española se ha comprometido a realizar cincuenta y cinco coproducciones

Concha García Campoy muestra una 
clara indiferencia en sus entrevistas

o
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^‘^ 26, cumplen años; n personas.
1 '■WITA DIAZ, cantante,

^ ?’ 
ra^Á

adoS

MARIA LLANOS, 
65.

^e:triz, 24.

?'^NUEL ZARZO,
actor.

'’^^OL BURNETT, actriz,

DUNFRIES, piloto 
30.

Antonio NOMBELA

No lo hace mal Concha Gar
cía Campoy, tiene, además, más 
oficio del que parece. Pero no 
sé yo si habrá sido ese exceso 
de oficio el que la ha vuelto 
indiferente. Y un entrevistador 
a quien el entrevistado le 
importa un pito -o lo parecees 
un entrevistador frustrado

Tendría gracia que fuese Por
tugal quien instalase la cadena 
de TV por satélite que anda 
tanteando la CNN para toda 
Europa.

El próximo 4 de mayo, 
retransmisión de gala, desde 
Roma, de una solemnidad siem
pre interesante: el XXXVl Fes
tival de la Canción de Euro- 
visión. Por parte de España va 
un chico guapo, aunque apenas 
conocido, que se 'lama Sergio 
DAlma. Como parece italiano, 
no me extrañaría que fuese otro 
asunto de Berlusconi.

Cincuenta y cinco coproduc
ciones, ya en parte, realizadas, 
se comprometió a hacer Radio
televisión Española.

Destaca una serie de seis de 
ellas bajo el título “Amores difí

ciles”, que, si le,s parce anticipo, 
enseguida. Se llaman; “Cartas 
del parque”; “Un domingo 
feliz”; “Fábula de la bella palo
mera”; “Milagro en Roma”; “El 
verano de la señora Forbes” y 
“Yo soy el que tú buscas”.

Esta última, dirigida por un 
español, Jaime Chávarn. Las 
otras proceden de otros tantos 
países de habla hispana. Res
pectivamente Cuba, Venezuela, 
Brasil, Colombia y Méjico.

Aciertos comerciales

De acuerdo: esa idea de “Las 
Tortugas Ninja” es, comercial- 
mcnte, un acierto. A mí, los 
bichejos me parecen repugnan- 
te,s y odiosos. Pero a la cha- 
valería les va. Y ¿saben quiénes, 
de rebote, han salido benefi
ciados con la idea? Los gim
nasios y academias con instruc
tores de artes marciales.

Espero me lea algún colega, 
guionista de cine ( o de TV, 
Claro) para que apoye mi idea 
de que, si en la serie “Twin' 
Peaks” existe algo de extraor
dinario son los guiones que la 
nutren, ante cuyo.s autore.s me

é

1

Concha García Campoy.

quito el chapó.
Muy tarde terminó la otra 

noche la proyección de “Ciu
dadano Kane”. Era la tercera 
vez que la veía. Y siguió pare
ciéndome una de las mejores 
diez películas que uno ha visto 
en el mundo. Que ha visto unas 
dos mil. Pero un genio de la 
talla de Orson Welle,s no conoz

co más que otro, que se llamó 
Carlitos. Como existen otros 
pareceres, de los que forman 
parte “El acorazado Potemkin”, 
“Ladrón de bicicletas” y “La 
regla del juego” (y ésta no la 
conozco) no estaría mal que los 
señores programadores de TVE 
nos sacasen de dudas, volvién
dolas a pasar, please.



ALTOZANO
El rector Luis 
Arroyo será el 
pregonero de las 
fiestas toledanas 
del Corpus

La dirección de la junta tole
dana pro-fiesta del Corpus 
Christi ha nombrado como pre
gonero de la edición de este 
año al rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo Zapatero.

Arroyo, que nació en Valla
dolid hace 40 años, es doctor 
en Derecho por la Universidad 
Complutense de Madrid y en 
su haber esta la publicación de 
varios libros y de una veintena 
de trabajos en revistas cientí
ficas españolas y extranjeras.

Por otra parte, en esta misma 
reunión se informó sobre la res
puesta negativa del cardenal 
arzobispo de Toledo, Marcelo 
González Martín, a la propuesta 
cursada por esta junta para 
celebrar el jueves 30 de mayo 
un triduo ecucarístico con misa 
votiva del Corpus, seguida de 
la tradicional procesión. En esta 
petición no se cuestionaba que 
la fiesta se mantega en el 
domingo señalado por la Con
ferencia Episcopal, el dos de 
junio.

Hoy, acto de 
presentación de 
la reina de las 
fiestas de 
Almansa

A las once de esta noche, 
en el Teatro Regio, tendrá lugar 
el acto de proclamación de 
María Isabel Tomás Navarro 
como reina de las fiestas mayo
res de Almansa.

Los actos se inciarán media 
hora antes en el Ayuntamiento, 
donde la reina y su corte de 
honor serán objeto de una mag
na recepción por parte del Con
sejo Municipal de Fiestas. A 
continuación, y como ya es tra
dicional, la Banda Unión Musi
cal acompañará al cortejo por 
la calle San Francisco hasta las 
puertas del Teatro Regio, ves
tido con sus mejores galas para 
la ocasión.

El acto propiamente dicho se 
iniciará con la subida al esce
nario de la reina y su corte 
de honor, acompañadas por los 
diferentes presidentes de distri
tos. Una vez finalizada la pre
sentación se leerá el poema 
ganador del concurso que todos 
los años organiza el Consejo.

Actuará como mantenedor 
del acto el locutor de radio, 
natural de la vecina localidad 
de Hellín, Hilario López Millán.

En la segunda parte del acto, 
los asistentes podrán presenciar 
la actuación del humorista 
Manolito Royo y diversos gru
pos de danzas y bailes. Fina
lizará la velada celebrando una 
baile de gala en honor de la 
reina y su corte de honor.

Unidos por el basket. Los caminos de Señor son inescrutables; quién les iba a decir 
a González Moraga y a Martínez Simón, enemigos irreconciliables en la política desde 
sus respectivos sillones de concejales de PP y PSOE, que acabarían hermanados por su 
compartido amor por el CABA. Eso sí, como en un fiel reflejo de la realidad política, 
el socialista será el presidente y el popular su subordinado en la Junta Directiva. ¿Qué 
pensarán las mentes preclaras del PP de contubernio tan contumaz?

■ Definitivamente, el telé
fono es el mejor invento de 
los últimos siglos. Por lo 
menos, el que más da que 
hablar: entre las “discretas” 
subidas impuestas por 
Borrell, y las “discretísimas” 
conversaciones expuestas 
por la SER, más que hablar
se por teléfono se habla 
defteléfono.

.• * *
■ Alucinantes son las con

versaciones de enanos, 
números one,catalanes,bas
tones,italianos, dioses y el 
resto de la jerga de quienes 
nos gobiernan. Como aluci
nantes son las posturas 
escandalizadas de los socia
listas cuando han sido los 
primeros en usar y abusar 
del recurso de las escuchas 
telefónicas. Entre unos y 
otros van a conseguir que 
volvamos al tam-tam de 
nuestos antepasados; y desde 
luego, van a convencérnos 
para que nos demos de baja 
del teléfono y en ningún caso 
pongamos uno en el coche.

* * *
■ Y una duda que a todos 

nos surge: ¿quién grabó la 
famosa conversación?; 
¿quién facilitó la explosiva 
cinta a los periodistas que 
no hicieron otra que cumplir 
con su obligación dándole 
difusión? Esa es la pregunta 
del millón de dolares.

■ Dejemos el tema, no 
vaya y nos estén grabando. 
Y a otra cosa: uno de los 

•grupos folklóricos que han 
sido invitados al festival que

1

Suena el teléfono...

se desarrolla en Albacete 
viene direclamente de Col
menar Viejo, pueblo natal 
del todavía alcalde José 
Jerez. Le podrán dar recuer
dos de sus ancestros.

***

■ Y para terminar, una 
buena noticia: un éxito para 
una empresa de Albacete y 
para un vino de nuestra 
tierra. El Estola Gran Reser
va del 78 ha sido premiado 
con la medalla de oro en 
la cata Gran Concurso Selec
ción 91. A ver si premios 
como éste sirven para que 
consumamos más nuestros 
caldos, en lugar de tener que 
destinar el producto de la 
vid a la destilación obliga
toria que a nadie convence.

Supuesto delito ecológico por 
los vertidos de Caudete

Según publica en su edición 
del miércoles el diario EL 
PAIS, “los vertidos incontrola
dos de aguas fecales de Caudete 
en campo abierto durante los 
últimos cuatro años podrían 
constituir un delito ecológico de 
gran magnitud según la Fiscalía 
de Alicante, que ha presentado 
una denuncia sobre el caso en 
el juzgado de Villena”.

Varios pozos y aljibes de esta 
localidad habrían quedado inu
tilizados por la filtración de 
aguas residuales, que desembo
can al aire libre a cien metros 
del término municipal de Ville
na. El alcalde de Caudete, el 
independiente Vicente Lillo, 
habría declinado toda respon
sabilidad en el asunto siempre 
de acuerdo con las informacio
nes publicadas en el diario 
madrileño.

Al parecer, los vertidos de 
Caudete habrían inundado 
decenas de hectáreas de campo 
y huerta, anegando algunzas 
zonas en las que se han pro
ducido pequeñas lagunas de 
aguas negras. Habitualmeñte 
brotan a la superficie 60 litros 
de aguas fecales por segundo, 
que aumentan hasta los 80 litros 
“enlá época de mayor actividad 
de las industrias conserveras y
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Alcanzado un S 
acuerdo en el j.»
Convenio de 
Rematantes y 
Aserradores

La mesa negociadora delj 
Convenio Colectivo de Rema
tantes y Aserradores para el; 
presente año, llegó a un acuer
do el pasado día 22 de abril ’ 
según informa el Gabinete de 
Prensa de FEDA por el que Vl 
se fija un incremento salarial pa 
del 7,75 por cien y revisión sala- ij eni 
rial a partir del 6 por cien, j j^, 

Este acuerdo afecta a treinta g^ 
y cinco empresas del sector y í ' 
trescientos cincuenta trabajado- '^^ 
res, y sú eficacia se retrotrae ¡j ™ 
e enero de 1.991. ’ áo

Anrteriormente, y en lo que, .411 
se refiere a negociación colee-' jai 
tiva en el presente año, también 
se había llegado a otro acuerdo, I 
el correspondiente al Convenio eiw 
Colectivo de Limpiezas de Edi- en 
ficios Locales, al que pertene- cap 
cen 30 empresas con una nóni- gas 
ma de 900 trabajadores y que dal 
fija un incremento salarial del Bill 
7% y revisión a partir 5,5"^ On 
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Vicente Lillo.
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Dniet
de curtidos de caudete, en o 
ño e invierno. El terreno, 
permeable, filtra las aguas , 
das y contamina los acui e •

El alcalde de Caudete manh 
festó al diario citado. ,.. 
cierto que estemos Villena? ya que aunque 
depuradora sólo ^^^^*®^j a el 
por ciento de su capacidad J 

agua sale Ace< 
natural que llega hasta la 
quia del Rey, que va ^.^^ 
bocar finalmente en 
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Vinalopó”.
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